
1 

 

  



2 

 

Versión Ingles 

Copyright © 2009 
Dr. Perry J. Hubbard 

Traducción de Español 

Copyright © 2009 

Dr. Perry J. Hubbard 

 
Todos los derechos reservados. Ninguna parte de este libro puede ser 
reproducida en cualquier forma, excepto por la inclusión de citas breves 
en un examen, sin el permiso del autor. 
 
Las citas bíblicas son de la LA SANTA BIBLIA: NUEVA VERSIÓN 
INTERNACIONAL © 1999 por la Sociedad Bíblica Internacional. 
Reservados todos los derechos. 



3 

 

Índice 

Introducción Despertando la Iglesia Para Misiones  4 

Misión 01 El Comienzo es el Final    9 

Misión 02 “Ellos” no son “Nosotros”    13 

Misión 03 Lo Lejano se ha vuelto Cerca   18 

Misión 04 Los Herederos de los Herederos   23 

Misión 05 La Tormenta que nunca se detiene   28 

Misión 06 Peligro – Tiene Cuidado de los puntos Ciegos 33 

Misión 07 El factor original de Miedo   38 

Misión 08 Donde fueron, esa fue la misión   45 

Misión 09 Comprando la Bendición    50 

Misión 10 La Carretera larga es la carretera corta  55 

Misión 11 Nuestro enemigo es nuestro hermano futuro  60 

Misión 12 No me Toque     67 

Misión 13 Dios creó una controversia para revelar  72 

Misión 14 La primera regla de misión   78 

Misión 15 Las misiones sin un manual   82 

Misión 16 Pasando Hambre para Ir    86 

Misión 17 Envió a hacer a RCP    91 

Misión 18 Haciendo un viaje difícil uno por uno            96 

Misión 19 Sintiendo el calor                100 

Misión 20 el Propósito Olvidado Restaurado              105 

Misión 21 Algunas Veces las acciones hablan                 

Demasiados fuertes              119 

Misión 22 Yendo hacia atrás a ir adelante             114 

Misión 23 la Prueba de Sabor              118 

Misión 24 Perfección no es requerido              122 

Misión 25 Una carretera sin niebla              128 

Misión 26 No esperando lo permitido              133 

Misión 27 El debate empieza              137 

Misión 28 Los Fabricantes de Tiendas Anónimos       141 

Misión 29 Preparación para el Trecho Largo             146 

Misión 30 La Estrategia de la Salida              152 

Misión 31 Escapando de la Prisión              157 

Conclusión La conclusión –  

Misiones es la VIDA de la iglesia             162 

 



4 

 

 

Despertando la iglesia para Misiones 

Las lecciones de la Iglesia Primitiva: hechos 

Introducción 

Para los últimos seis años he estado viajando y enseñando a 

todo lo largo de Latinoamérica y el Caribe como parte de un 

programa de instrucción en misiones para la Iglesia 

Wesleyana. Las Iglesias Wesleyanas de esta área se han 

juntado con el objeto de promover y ponerse involucradas en 

misiones. Para hacer eso, formaron la junta de una misión 

designada JIBACAM (el acrónimo español para Junta 

Directiva de Misiones de latinoamericano y el Caribe). Su 

foco ha sido construir conciencia de misión a través de 

convenciones, con la esperanza que algún día podrían 

comenzar a enviar a sus misioneros a otros pueblos y otros 

países. En el último año se dieron cuenta de este sueño y 

enviaron a una persona de Perú a Guinea Ecuatorial. 

El obstáculo más grande para hacer ésta ocurrir fue una falta 

de comprensión, en el nivel local de la iglesia, en lo que 

quiere decir para convertirse en unas ' misiones ' iglesia, y 

pueda llamar a las personas para las misiones, enviar a los 

misioneros y soportar el trabajo de misiones y esos que 

enviarán como misioneros. La necesidad para ocuparse de 

esta falta de conciencia de qué misiones es y cuál está 

involucrado se convirtió en la base para el desarrollo de 

varios seminarios en misiones. Estos seminarios se han 

replanteado en más de 25 países como parte de un plan para 

traer entrenamiento de misiones para la iglesia local en los 

países que están en parte de JIBACAM. 

Como he viajado, yo he notado varias preocupaciones 

cruciales que han afectado la habilidad de este grupo para 
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tomar los siguientes pasos hacia cumplir con su sueño de 

llamar y enviando a misioneros. 

1. Una falta de conciencia de que está involucrado en 

llamar a las personas para las misiones. Las iglesias 

no tienen un plan para promover e instruir a las 

personas en misiones o para tratar con ésos siendo 

llamadas a misiones. Se sienten inadecuadas o mal 

equipadas para hacer la enseñanza. 

2. Una falta de fe en su habilidad para soportar 

misiones. Verdaderamente no ven cómo se logra 

proveer la financiación necesaria para enviar y 

mantener a esos que les serán enviadas. 

3. Una falta de conocimiento de cuándo y cómo es una 

iglesia convertirse en involucrada en misiones. Allí 

es el sentimiento que una iglesia necesita tener un 

cierto número de miembros, un cierto nivel de 

desarrollo y un cierto nivel de estabilidad financiera 

antes de que pueden volverse involucradas. 

Estos asuntos no son únicos para estas iglesias o los países, 

cuál, a propósito, se ha considerado por ahí la mayoría el 

“campo de misión” de la generación pasada. Han sido los 

que recibiendo a los misioneros de otros países.  Sino, ahora 

vemos que sus preocupaciones son igual que cualquier otro 

país o iglesia envidadora. 

Muchas iglesias dirán que no están listas para llegar a ser 

involucradas o incapaces para hacer eso a esta hora. 

Hablarán de falta de finanzas, a menudo indicando que el 

programa actual del edificio o la situación económica la 

hacen difícil o imposible para dar para las misiones. Tal vez 

darán cuando su situación mejore. 
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Las plantas nuevas de la iglesia que son de una 

denominación más fuerte dirán que no están listas y no 

pueden permitirse dar. Sino, dicen, cuando son mayores, más 

fuertes y más financieramente seguros luego comenzarán a 

dar. También hablan de la necesidad para enseñar a los 

creyentes nuevos acerca del diezmo, antes de que puedan 

hablar de donación para las misiones. 

Las iglesias mayores que están en modo de mantenimiento o 

morir usarán ese hecho para manifestar que verdaderamente 

no hay bastante para cubrir las cuentas, mantiene el edificio, 

y está involucrado en misiones. A menudo hacen la promesa 

que cuando las cosas mejoran luego puede que pueden dar 

otra vez.  

La realidad es que en todos los puntos en la vida de una 

iglesia, nueva y creciendo, saludable y construyendo, viejo y 

desvaneciéndose, las razones pueden ser encontradas para no 

ser involucradas. Sino todas las razones se basan en nuestros 

límites, nuestros problemas y nuestra falta de comprensión 

de lo que Dios quiere y pueden hacer a través de cada iglesia 

en cada punto en su vida. 

El punto de esta serie de estudios es mirar en la iglesia 

primitiva y su envolvimiento en misiones. Tuvo muchos de 

los mismos problemas. No entendieron qué quiso Dios. A 

menudo se volvieron enfocado sólo en el momento, las 

necesidades del momento, y no podrían ver más allá de ese 

momento. Fue definitivamente una iglesia con recursos 

limitados y, como consecuencia, fácilmente pudo haber 

determinado que nada podría hacerse. 

Cuando usted considera la disponibilidad de recursos y el 

estado del desarrollo del mundo a la hora que la iglesia 

comenzó, es asombrosa cuál fue logrado. Comenzó en un 

tiempo cuando el transporte fue lento y potencialmente 

peligroso. La iglesia comenzó en un tiempo cuando la 
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comunicación fue lenta y dependiente en correo llevado por 

mano. Un proceso lento e impredecible. La iglesia comenzó 

durante los tiempos difíciles. Los grupos de la iglesia no 

compraron propiedad, no construyeron iglesias, y a veces, 

apenas no podrían mantener esos que guiaron y los 

enseñaron. Esto fue especialmente verdadero de esos que 

dejaron sus casas para convertirse en misioneros y pastores 

en naciones extranjeras. 

La iglesia fue opuesta constantemente por los judíos, 

estorbada por los grupos religiosos de esa era, fue a la larga 

perseguida por Roma, y atacada desde el interior por 

maestros falsos. Aún esta iglesia logró algo milagroso. 

Durante esta era la iglesia creció más rápido y se esparció 

más allá en un período de tiempo más corto que en cualquier 

otro tiempo. Todo sin los beneficios de transporte moderno, 

comunicación moderna, y la tecnología moderna.  

Sí, tuvieron idea pequeña de la extensión verdadera de la 

tarea que Dios los había dado. Sí, tuvieron recursos 

personales pequeños. Sí, habían limitado el acceso a 

entrenamiento y la preparación. Pero cuando Dios habló 

escucharon, cuándo Dios habló que fueron, y cuando Dios 

llamó respondieron. No pensaron acerca de lo que no 

tuvieron, lo que no supieron, o lo que no fue factible. Porque 

lo único que ellos supieron fue que Dios se los había llamado 

para el trabajo y que Dios proveería a través de ellos, todo lo 

que sería necesario para hacer el trabajo. 

Las personas salieron de casa con solo las ropas en su 

espalda y una bolsa pequeña de necesidades, y conquistaron 

a su mundo. En trescientos años el evangelio se había 

extendido desde España para India y cuál es el sur de Rusia 

ahora para Etiopía.  
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Lo que no entendieron - Dios los enseñó. Lo que no tuvieron 

- Dios proveyó. Qué pensaron no fue posible - Dios les 

reveló a ellos como posible. 

La única barrera para continuar este proceso es nuestra falta 

de comprensión de lo que Dios puede hacer cuándo Su 

pueblo, Su iglesia, puede obedecer a la orden para transmitir 

el evangelio para el mundo. Cuando voluntariamente 

llegamos a ser involucrados en la misión de Dios, luego Dios 

tomará cuidado de todos los asuntos. Según Pablo en 2 

corintios 8-9 todo el mundo que dio tuvo bastante y todo el 

mundo que recibió tuvo bastante. Conocieron cuál fue en 

carga y supieron que, si fuesen obedientes para Dios, él 

proveería. Ellos simplemente tuvieron que enseñar esto para 

todo el mundo, dar lo que requirió Dios de ellos, y se pasa 

donde Dios los envió. 

El libro de Hechos contiene la historia de esta misión 

increíble y esos que dieron sus vidas para esa misión. De este 

libro podemos ganar las compenetraciones necesarias para 

movernos más allá de los límites de nuestra vida y en la vida 

ilimitada de Dios. Podemos hacer misiones. Dios lo hará 

posible. Debemos preferir creer y darnos a esa misión. Luego 

veremos bendición de Dios y la provisión. 
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La Misión – 01      Hechos 1:1-8   

El comienzo es el final 

Hecho 1:3 

Después de su sufrimiento, él se mostró a sí mismo a estos 

hombres y dio muchas pruebas convincentes que él estaba 

vivo. Él se apareció ante ellos sobre un período de 

cuarenta días y habló acerca del reino de Dios.  

¿Usted alguna vez ha hecho una pausa para pensar acerca de 

quién es usted hoy y cómo llegó usted en este momento? ¿Ha 

tomado tiempo para reflexionar sobre sus experiencias y 

habilidades actuales y cómo han aumentado o se han 

cambiado durante de los años? ¿Ha tomado tiempo 

considerar cómo ha aumentado su conocimiento y lo hizo 

posible vivir la vida que usted vive en este momento, en este 

lugar? 

Aun como uno piensa acerca del punto en el cual ellos 

comenzaron, esa persona debe darse cuenta de que están en 

otro punto de comienzo. Todo lo que haya ocurrido ha hecho 

ahora mismo posible. Pero este momento abre el camino 

para todo lo que será posible en el padre. 

A cada instante por el camino adelante recibimos 

información, experiencias, y las instrucciones que nos 

ayudarán a hacer las decisiones que nos llevarán adelante. El 

fin de una etapa es el punto de partida de la siguiente etapa. 

Un final se convierte en el siguiente punto de partida - si lo 

permitimos. Esto quiere decir que todo lo que esté por 

delante está directamente vinculado y se hace posible por lo 

que llegó antes.  

Hay tres textos usados para definir a la gran comisión. Uno 

en Mateo, uno en Marcos y este texto en Hechos. A menudo 
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nos referimos a ellos como lo “el comienzo de la misión.” 

Algunos creen que arriba hasta este punto, la meta de 

alcanzar el mundo con la verdad no fue clara. Pero eso no es 

verdadero. Jesús había dicho a sus discípulos muchas veces 

que él había venido a salvar a lo perdido del mundo. Que 

Dios amó a todo el mundo. Que alguien, sí alguien, quien 

creyó será salvado. Él vino a buscar y salvar quienes estaban 

perdidos. Pero desde él físicamente, adentro el tiempo 

adjudicó, no podría ir a todas partes, él prefirió enfocar la 

atención en un lugar y un grupo para empezar el proceso. 

Él gastó tres años impartiendo la enseñanza y preparándose. 

Tres años viviendo, antes de los otros, qué Dios quiso todos 

quienes le siguen hacer, proclama Su amor para todo quien 

escuchase. Él gastó tres años en una cultura extranjera 

extendiéndole la mano a vecinos, los compatriotas, los parias 

y los extranjeros. El llamado para las misiones en los Hechos 

1:8 de las que fue una suma total que había ido antes de que 

y el comienzo de todo lo que había sido venir después. 

Para hacer este  aun más claro, Jesús gasta otros 40 días, 

después de su resurrección, con Sus discípulos y otros. Él se 

reveló él mismo para ellos en otro nivel, otra intensidad. Él 

revisó toda la enseñanza que él había dado, todos los 

acontecimientos que habían ocurrido, y todas las respuestas 

que ellos habían recibido. Él entretejió todo eso a fin de que 

claramente entenderían lo que, había traído para este 

momento, y Su proclamación de expectación de ellos.  

Fueron los testigos. No hubo de otra manera describir la vida 

que habían vivido, los acontecimientos que habían visto. No 

podrían escapar los hechos; No importa qué dirección que 

fueron, qué decisiones hicieron, cómo respondieron. Siempre 

eran testigos de esos tres años increíbles. Habían sido 

creados nuevamente como los niños de Dios, la familia de 

Dios, un testigo para todo. Esos tres años y estos cuarenta 

días de revisión acababan. 
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El final hecho posible el punto de partida, la aventura nueva 

que ahora estaba por delante. Jesús definió como lo que ese 

futuro sería y cómo afectaría sus vidas. Continuarían siendo 

testigos. Esa realidad los tomaría en el mundo en caminos 

que no podrían comprender. Él les dijo claramente que 

continuasen el proceso de dar la verdad absoluta y el amor 

para los vecinos, los compatriotas, los parias y los 

extranjeros. Tal como él había hecho en el pasado, así es que 

continuarían el proceso. No sólo ellos, sino quienes 

seguirían.  

Cada uno, el final de una era, un grupo, un ministerio, se 

convertiría en la base para el siguiente punto de partida. 

Cada uno haría posible lo siguiente. La enseñanza de lo uno 

daría habilidades para lo siguiente. La fe de lo uno conferiría 

poderes lo siguiente. La esperanza de lo uno reviviría la vida 

y esperaría de lo siguiente. La llamada del uno para entrar en 

el mundo abriría las puertas para lo siguiente para ir a la 

parte más lejana en el mundo entero. 

Sus discípulos aprendían una lección valiosa. Uno que sería 

enseñado y reenseñado, para esos que trajeron para la 

salvación a través de su Señor y su Salvador. Asimismo, toda 

la enseñanza, todo el trabajo del Espíritu Santo en nuestras 

vidas nos debería traer en esa misma misión. 

Todo lo que nuestra enseñanza, todo lo que nuestra 

actividad, todo lo que somos debería causar este fin, lo cual a 

su vez, es un punto de partida en la vida de todo lo que 

enseñamos, tocamos y guiamos. Un punto de partida que se 

los lleva al mundo con el evangelio, que los involucra en la 

misión de Dios. Eso revela que también, como aquellos de la 

iglesia anterior, son los testigos. Los que deben ir a sus 

vecinos, los compatriotas, los parias y los extranjeros. 

La vida de la iglesia está más que cuidando de los daños y 

necesidades de un grupo particular en un lugar particular. 
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Está cerca de preparar ese grupo para sobrepasar sus daños y 

necesidades y hacerse involucrado en la misión, a ser los 

testigos que Dios pretendió que ellos sean, en un mundo 

perdido y sin esperanza. 

¿Somos como una iglesia, (el nacional, local, universal) 

trayendo a nuestras bandadas para la misma terminación a la 

que Jesús trajo Su grupo? Un final que se convirtió en el 

punto de partida de traer esperanza, fe, amor y la salvación 

de Dios para todos los que creerán. 

Lea las siguientes Sagradas Escrituras. 

Marcos 16:14; Lucas 24:25-27; 24:45-49; Juan 20:31; 1 Juan 

1:1-4  

Lucas 1:1-4; Hechos 10:39-41; 2 Pedro 1:15-16 

Discuta los siguientes conceptos 

¿Qué es el propósito de un testigo ocular? 

¿Cómo pasa la verdad adelante a otro? 

¿Quién puede estar un testigo para la actividad de Dios? 

¿Por qué debería atestiguar uno o debería ser testigo? 

¿Cómo están usted o su iglesia haciendo en ser un testigo? 

(El vecino, el compatriota, el paria, el mundo) 
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La Misión - 02    Acto 2:1-11 

“Ellos” no son “nosotros” 

La máxima barrera para cualquier mensaje es solamente tan 

simple; “Ellos” no son “nosotros.” Ellos no lo hacen, ellos 

no pueden, nosotros no lo hacemos, nosotros no podemos, 

así es que no lo haremos. Hacemos estas declaraciones como 

la introducción para todas nuestras excusas. Definiéndolos 

como desemejante de “nosotros”, creamos a un mundo de 

imposibilidades.  

¿Yo quiero decir realmente, nos deja ser honestos, cómo uno 

va al mundo así desemejante del nuestro? 

No sabemos su idioma, lo cual quiere decir que no saben 

nuestro idioma. No los podemos alcanzar, lo cual quiere 

decir que no asisten a nuestra iglesia. No piensan como 

nosotros, cuál quiere decir que no entenderán. No pueden 

cambiar, lo cual quiere decir que nunca serán como nosotros. 

Y mientras ellos son definidos como “no como nosotros” 

luego no tenemos que actuar hasta que ellos hacen los 

cambios necesarios para ser como nosotros. ¿Correcto? 

¡Equivocado! 

Realmente no estamos interesados en cambiar el mundo. 

Queremos que el mundo cambie primero y luego podremos 

hacer algo. Éste son qué mantenimientos muchos en casa y 

sin involucramiento. 

¿Entendió Jesús este problema? Probablemente. ¿Tuvo él un 

plan? Absolutamente. 

Su plan fue hacerles esperar. Hágalos rezar. Haga eso hasta 

que se pusiesen abiertos a una posibilidad completamente 

nueva - La realidad que las personas quisieron oír si ellos 

estan disponible para comunicar.  
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Están en oración, están a la espera, están listos. El Espíritu 

Santo viene y le abre la puerta a comunicarse para el mundo. 

La puerta se abre para convertirse en algo nuevo, algo que 

Dios quiere crear en todos nosotros. Una persona que es más 

como Cristo, lista para crecer y aprender a comunicar con 

esos los que no son como nosotros, para dibujarlos para ser 

mas como Cristo. 

Lo mismo puede ocurrir hoy, si tomaremos los pasos 

involucrados en dejar nuestras moradas confortables y 

familiares, nuestras zonas de comodidad, y nos aventuramos 

fuera en un mundo que no es como nosotros en absoluto. Si 

le abriremos la puerta a convertirnos en alguien que está más 

que nuestra idea de quien somos “nosotros.” 

Esta lección está acerca de darse cuenta de que el mundo está 

en todo lugar - a todo nuestro alrededor. La lección es que el 

mundo necesita a los traductores. Los conocedores de la 

verdad y lo pueden traducir así que esos que no saben la 

verdad lo oirán y podrán responder. Oír que, la meta no es 

hacerles como nosotros, o para nosotros convertirse en como 

ellos. La meta está que todos nosotros conjuntamente 

vendremos a ser como Cristo. 

Si Dios nos da un regalo único, de hablar un idioma nuevo, 

en un momento, o nosotros tenemos para pasar el tiempo y 

energía para aprender un idioma, el enfoque es lo mismo, 

comunicando el evangelio en un idioma y la forma que los 

otros entenderán. Tan largo como nosotros nos quedamos en 

nuestras casas, iglesias y mundo luego así de nunca 

ocurrirán. Cuando damos un paso fuera a través de las 

puertas de las que nos escondemos detrás, entonces cualquier 

cosa es posible. 

En ese día específico, aproximadamente el 120 encontraron 

para orar, en espera de la dirección para el siguiente paso. 

Cuando vino, se mudaron de la posición donde rezaban y en 
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las calles, en el mundo. Allí encontraron a las personas de 

todas partes; Encontraron a los vecinos, los compatriotas, los 

parias y los extranjeros. Estaba allí, fuera del cuarto, que 

recibieron la ayuda de Dios, el regalo de Dios. Estaba fuera 

de las paredes del lugar de reunión que la comunicación 

empezó y que los corazones de los presentes fueron tocados. 

En ese día todo el mundo oyó la verdad en un idioma que 

claramente podrían entender. Ese día no hubo barreras de 

cultura, idioma y estatus. Los que están adentro se volvieron 

afuera y encontraron a alguien y todo el mundo que estaba 

listo a escuchar. 

En el día primerísimo de compartir el evangelio, cuando 

fueron allí afuera, los vecinos oyeron, los compatriotas 

oyeron, los parias oyeron y los extranjeros oyeron. Oído 

claramente y se respondieron. Otros oyeron porque ellos 

salieron fuera y dejaron a Dios comunicarse a través de ellos. 

Hoy tenemos tantas iglesias y los grupos tienen pocos deseos 

de ir allí afuera. Para trabajar en aprender un idioma nuevo y 

trabaje en comunicarse para otras personas. Tantos están 

esperando a que ellos cambien, sean más como nosotros, 

vengan a nosotros y luego pueden comunicarse. Queremos 

que ellos aparecer como “nosotros” y venga adentro en lugar 

de nosotros salir atrás y yendo allí afuera. No queremos 

arriesgarnos nuestros “nosotros.” 

Eso, ser honesto un poco confunde. ¿Por qué? Pensamos que 

somos lo que deberían ver cómo. Como si en cierta forma 

somos la llave, el ejemplo primario de lo que quiere decir 

para ser el cuerpo de Cristo. Queremos pensar acerca de 

nosotros mismos como algo así como el grupo original. La 

cosa divertida es pensamos que somos como ellos. Pensamos 

acerca de nuestro idioma como el idioma crucial, nuestra 

cultura como la llave para entender, nuestra posición como el 

lugar ideal para aprender la verdad. Cuándo de hecho 
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ninguna de estas cosas es cualquier cosa como lo que existió 

luego. 

Un poquito de lo que somos parece cualquier cosa como el 

primer grupo que recogió ese día en esa primera reunión de 

oración. Ninguno de nosotros hablamos ese idioma. Ninguno 

de nosotros viste como ellos. Esa cultura ya no existe en 

cualquier parte del mundo. Ese trasfondo nunca será 

recreado. Una vez que dejaron ese cuarto todo cambió. 

Nosotros, no estábamos más largo restringido para un grupo 

particular o el trasfondo. Fue expandido para incluir a 

alguien, dondequiera quien oyó, en cualquier cosa trasfondo 

y por cualquier idioma estaba disponible.  

Necesitamos tener nuestro pensamiento enfocar otra vez. 

Algo así como lo que sucedió en ese día. La bendición 

dentro de la que ellos recibieron los llevó hacia fuera al 

mundo. La bendición que recibieron los preparó para 

encontrar a las personas y comunicar claramente lo que 

habían recibido. Para algunos, eso significó oírlo por primera 

vez en su idioma de desconocidos. Para los otros, estaba en 

su idioma local de personas que los supieron ellos y supieron 

cómo comunicar a ellos. La bendición que los testigos de  

nuestro Señor recibieron, abrió sus ojos para ver al mundo y 

los emitió para salir y sea confidente atrevido y presencia. 

Es lo mismo hoy, ya sea usted lo hace va afuera a la persona 

al lado, o para una persona alrededor el otro lado del mundo. 

Necesitan que nosotros dejemos atrás, nuestro mundo, 

nuestro idioma y aprendamos quién son y cómo comunicarse 

con ellos. Al principio pueden estar confundidos. Realmente 

no esperan que nosotros vengamos a ellos, realmente no 

esperan que nosotros entendamos sus vidas, y realmente no 

esperan que nosotros hagamos un intento hacerlo en su 

idioma. Pero eso es exactamente lo que necesitamos hacer. 



17 

 

Los agricultores aprendiendo a hablar con educadores. Los 

hombres de negocios aprendiendo a hablar con trabajadores 

de la fábrica. La juventud aprendiendo a hablar con lo viejo. 

Los constructores aprendiendo a hablar a doctores. Parece 

difícil y casi imposible. Pero no hablamos de la última 

preocupación de asunto político, de salud, o desarrollo 

social. Hablamos de la verdad eterna de la palabra de Dios. 

Y tenemos al Espíritu Santo para guiarnos en el proceso de 

traducción. Dios reveló esto cuando él ayudó a un grupo de 

gente a brincar más allá de sus límites y hablar con personas 

de todas partes del mundo y adentro de sus idiomas. Ustedes 

pueden estar seguro no fue simplemente una traducción 

“literal” sino incluidas todas las inflexiones, matices y 

formas culturalmente correctas así es que no hubo confusión, 

ningún malentendido. 

La única confusión que el día estaba en la parte de esos que 

recibieron la verdad. No podrían creer en lo que oyesen y 

que lo oyeran. Oyéndolo de un grupo que usualmente no se 

asociaría con muchos, en caso de que no la mayor parte de 

ellos. No estaba solamente acerca de comunicarse en su 

idioma, pero a través de barreras culturales y sociales. Estaba 

cerca cruzar lagunas cavernosas de tiempo, distancia y 

comprensión. Supieron qué ocurría y los confundió, pero 

abrió la puerta a fin de que podrían oír la verdad. 

Hoy no es diferente. Somos llamados a la misma tarea. 

Cruce las lagunas, no importa cuán inmenso o abrumador 

pueden parecer. Nos sentimos llamados a ir fuera de nuestros 

ambientes protegidos, aprender el idioma de esos alrededores 

de nosotros, ya sea acercarnos o lejos, y decirles la verdad. 

Si haremos esto, responderán. 

Lea las siguientes Sagradas Escrituras 

1 Corintios 13:1; Jeremías 1:7-9; Lucas 12:12; 2 Corintios 

2:12; Salmo 145:10-13; Hechos 4:13, 31. 
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¿Qué quiere decir que el Espíritu Santo nos dará palabras 

para hablar? 

¿Cómo afecta la presencia de Jesús en su vida su habilidad 

para comunicar? 

¿Por qué deberíamos salir al mundo? 

¿De quién son las palabras que usted usara comunicar? 

Piense cuidadosamente acerca de esto. 

¿Cuánto tiempo Dios ha estado saliendo a buscar a personas 

para comunicar Su verdad? 

¿Cómo es hoy lo mismo o desemejante de cualquier otro 

tiempo que Dios ha llamado en personas para comunicar la 

verdad? 

 

La Misión – 03   Hechos 2:38-39  

Lo lejano se ha vuelto cerca 

En este mismo día todas las barreras y distancia fueron 

eliminados. En este día todos los cuatro grupos incluidos en 

la orden de Jesús (referente a dónde irían para ser testigos) se 

juntaron para oír la primera proclamación pública del 

evangelio. La declaración conclusiva de Pedro lo hace muy 

claro que él se dio cuenta de la diversidad del grupo antes de 

él. 

“La promesa es para usted y sus niños y con todo cuáles es 

mucho más feriada – para todo que el Señor que nuestro 

Dios llamará.” 

Mi casa (Jerusalén), mi pueblo (Judea), mis enemigos 

(Samaria), y mis extranjeros (el mundo). Todo está presente, 
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oye, y responde al mensaje. Una multitud de idiomas, 

posiciones sociales, relaciones, y las nacionalidades. Todo 

están presente para oír el evangelio. ¿Puede suponerse usted 

como qué ha debido haber estado para ser un grupo tan 

diverso? ¿Puede imaginar usted lo que quiso decir para 

ofrecerle la misma esperanza a TODOS LOS quién estaba 

llamando? ¿Puede suponerse usted qué tan rápidamente el 

mundo cambió para todo el mundo presente en ese día? 

En ese día que todo de la historia vieja de promesa de Dios 

fue traída para un punto focal a fin de que fue estar 

clarificada y fui aplicarme a TODOS LOS quien respondió. 

Las promesas hechas para Adán, Abraham, Isaac, Jacob, 

Moisés, David y un montón de profetas. Las promesas que 

algún día, su voluntad para seguir Dios y proclama Su 

mensaje abrirían la puerta de bendición para todas las 

naciones del mundo. Las promesas hicieron por Dios, quien 

usó que cada oportunidad para recordarle a las personas 

acerca de Israel por qué él los había escogido. No sólo así es 

que podrían disfrutar su presencia y bendición, pero así es 

que podrían ser un canal de esa bendición para los otros. 

La revisión de varios puntos de interés cruciales de Sagradas 

Escrituras de Pedro esta verdad. Dios prometió y hoy, lo que 

él ha prometido se ha cumplido en Jesús. Este mismo Jesús, 

se ha convertido en Señor y Salvador y ha abierto los 

caminos de vida que inducen uno a la presencia de Dios. Él 

ha conquistado todo lo que impediría a alguien recibir 

perdón y la oportunidad para recibe el perdón de Dios y 

bendición. 

No más largo lo haría el mensaje de Dios sea una esperanza 

futura. No más largo lo haría que esté restringido para un 

grupo. Es ahora el mensaje del día de hoy y un mensaje para 

todas las naciones. Con todo quién oye y responde.  
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No es un mensaje para un grupo. En este día el mensaje pasó 

de los judíos para todo el mundo más allá de ellos. No es 

simplemente un mensaje para nosotros mismos. Es un 

mensaje para todo el mundo más allá de nosotros.  

Para las edades la promesa, el mensaje había sido sujetado en 

la confianza para en este mismo día. Una confianza que a 

menudo fue incomprendida y mal interpretada. Una 

confianza que estaba a menudo restringida y controlada a 

beneficio de un grupito. Esta confianza fue de forma egoísta 

guardada como la propiedad de un grupo. Un error que fue 

ahora para ser corregido. Los discípulos habían oído las 

palabras del Señor, habían orado por la dirección del Espíritu 

Santo, y ahora tomaron esa confianza y la desempuñaron 

para todo que oiría y responda. 

Este cambio no ocurrió después de los años de enseñanza y 

preparación. Después de los años de construir una 

organización fuerte y bien desarrollada. Después de los años 

de entrenamiento cuidadoso, y el desarrollo de programas y 

metodologías diseñó para crear estabilidad y ministerios 

efectivos, sin negativamente afectar el grupo de fondo. 

No, ocurrió en el primer día de la vida de la iglesia nueva. 

Ocurrió sin preocupación para las finanzas y las estructuras. 

Ocurrió sin preocupación acerca de cómo se haría el trabajo 

y qué entrenarse sería necesario. Ocurrió porque ellos habían 

oído el mensaje y habían permitido al Espíritu Santo 

llevarlos hacia fuera en el mundo, fuera de donde los 

perdidos fueron, fuera de más allá de la seguridad de sus 

conceptos de qué debería terminar, y de lo que pensamos 

debería hacerse. Fuera para el mundo, para usted, sus niños, 

y usted que está distante completamente – todo que Dios 

llamará para ser Lo Suyo. 

El primer acto de, hasta ahora, la iglesia no ha organizada, 

no ha estructurada, no ha financiada, no ha preparada debió 
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salir a todo el mundo y proclamar el evangelio. No se 

preocuparon por estas cosas. Recordaron claramente que 

Jesús había prometido que eso todas las necesidades serían 

provistas a esas que obedecen y aman el Padre (Juan 14:12-

14). Recordaron claramente que Jesús había prometido que 

el Espíritu Santo los guiaría en toda verdad (Juan 14:26). No 

simplemente la palabra a ser hablada, pero en toda verdad. 

La verdad acerca de por cómo guiar, verdad acerca de cómo 

organizar, verdad acerca de cómo mantener, toda la verdad 

que necesitarían a cada paso en curso de irle a usted, sus 

niños, usted que están lejos completamente, y en todo el 

mundo. 

Esto fue todo posible porque habían estado escuchando a 

Jesús. Escuchando por tres años. Escuchando desde la 

resurrección (40 días atrás). Orando obedientemente, 

escuchando y esperando por 10 días para que el Espíritu 

Santo venga y los muestre lo que fue el siguiente, los da las 

palabras para hablar y la fuerza para hacer lo que serían 

informadas para hacer. 

Podríamos mirar esto y diga que necesitamos un tiempo de 

preparación antes de que vayamos, necesitamos los tiempos 

de oración antes de que vayamos. Necesitamos ser 

discipulados antes de que vayamos. Y éste sería un punto 

válido y aún no tendría validez en absoluto. El asunto no es 

realmente la cantidad de enseñanza admitida por la mayoría, 

el resto gastado de tiempo, o el tiempo dado a preparación. 

De eso se trata realmente de nuestra voluntad a ir y hablar 

por el momento Dios nos envía. Demasiadas veces nos 

volvemos en los que se enfocó la atención lo “antes”, en los 

cuales pensamos necesidades para terminar, y nunca poner 

para lo después, lo que Dios quiere. Nunca entramos en el 

momento y así también nunca vemos qué puede hacer Dios 

allí afuera. 



22 

 

Es la diferencia entre lo muchos siendo designados y la 

minoría estando escogida. Muchos están interesados, pero 

quieren más tiempo, más tiempo a hacer todo lo que piensan 

que necesitan hacer u obtienen lo que piensan les falta. El 

resultado es se vuelven tan involucrados que adentro lo 

“antes de” nunca llega a eso el momento de salir a la obra. 

Entonces hay esos que están todo el tiempo listo, quién está 

todo el tiempo en marcha, aun cuando Dios los enseña, aun 

cuando se preparan, aun cuando oran. El momento Dios 

habla, ya salen fuera. Note la diferencia en los discípulos 

antes de la resurrección y en este momento. Antes, no 

escuchaban, antes de que no respondieran. Antes, no 

esperaban en el Señor. Ahora son. 

El sermón de Pedro revela la diferencia. Usa Sagradas 

Escrituras no previamente usadas como parte de la 

enseñanza de Jesús. Él los había oído antes, pero ahora las 

conexiones son dejadas en claro. Todo lo que él ha oído, 

como un niño, de joven, como un adulto, como un discípulo 

de Jesús; Todo sea juntarse. Se ha aclarado que el trabajo 

está allí afuera “para usted, sus niños, usted que están lejos, a 

todos los que Dios llamará.” 

¿Nosotros estamos listos a estar allí afuera? ¿Estamos listos 

para lo para lejano venga muy cerca? ¿Nosotros estamos 

listos a encontrar a las personas allí afuera? 

Lea Isaías 59:19; Joel 2:28-32; Efesios 2:13-22 

¿Quiénes son los que creerán? 

¿Dónde están los que creerán en relación para su iglesia? 

¿Necesita tú en realidad más enseñanza, más oración, más 

preparación para ir allí afuera? 
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¿Qué hace tú en realidad necesita, para ir fuera, a fin de que 

quienes Dios están muy distantes de puede requerir Su 

nombre? 

 

La Misión – 04   Hechos 3:24   

Los herederos de los herederos de los herederos… 

Eso ha ocurrido. . No más calladamente circulando, hablando 

en tonos suaves en esquinas calladas. Todo lo que tomó fue 

un acto de fe, un acto de proclamación, en el momento 

oportuno, en el lugar correcto y repentinamente todo el 

mundo es el consciente que Pedro y Juan le sanaron a un 

hombre que fue nacido un lisiado. Lo hicieron en la misma 

entrada del templo, a la vez cuando un gentío grande de 

personas estuviera presente. Exactamente en el umbral de los 

líderes que solamente algunas semanas cortas atrás fueron 

responsables para la crucifixión de Jesús. 

Ahora los líderes se hicieron conscientes. ¿Yo quiero decir 

cómo usted puede cubrir completamente la sanación de un 

hombre nacido cojo? La sanación de un hombre que fue, en 

las mentes de todo el mundo, lejos de esperanza. La mayoría 

creyó que su enfermedad fue un resultado directo de pecado 

en su familia, y así es que fue un castigo permanente. Pero 

en ese día, en Jerusalén, esa mentira fue terminada y Dios 

sería glorificado. El hombre estaba curado y liberado de la 

prisión de esa mentira, la prisión de su enfermedad y la 

prisión de su pecado. Él fue libre y se convirtió en un 

heredero. 

Las personas estaban asombradas por lo que ha ocurrido. 

Estaban asombradas del mensaje que recibían, la 

resurrección del que ayudaron a crucificar. Les maravillaron 

oír a un pescador de humilde cuna explicar la promesa de 
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Dios y su cumplimiento en Jesús. Están asombradas de la 

advertencia que Pedro y Juan desafiaran para proclamar. “Si 

usted no escucha, usted será aislado de formar parte del 

pueblo de Dios.” Una sentencia de muerte para cualquier 

judío. Les maravillaron que Pedro luego proclamase que 

todo esos que crea en Jesús son los herederos de los profetas 

y del pacto de Abraham. 

Esos que fueron presentes tuvieron la primera oportunidad 

para llegar a ser la siguiente generación de herederos de la 

promesa de Dios. Fueron los que podrían recibir la bendición 

y así también se convierten en la fuente de bendición para los 

otros. Estaban a través de esos que oyeron y recibieron el 

mensaje que otros tuvieron la oportunidad para llegar a ser 

los herederos verdaderos y así es que los que Dios usarán 

bendecir las naciones. 

En ese momento el método de determinar a los herederos del 

reino de Dios cambió. No más largo fue eso un derecho de 

nacimiento por el nacimiento físico. Fue ahora un derecho de 

nacimiento por el nacimiento espiritual. Esto es exactamente 

qué Jesús le decía a Nicodemo en Juan 3. Los herederos del 

reino no estaban resueltos por su nacimiento físico sino por 

su nacimiento espiritual. Esos herederos ahora eran 

encontrados fuera del proceso normal, estructura normal. 

Eran encontrados en las calles y ciudades y los países del 

mundo.  

Pedro se lo proclamó para todo que oyó y muchos recibidos 

el mensaje y se convirtió en los beneficiarios nuevos de 

voluntad de Dios. Los herederos de los herederos. ¿Sino qué 

ocurre si Pedro y Juan no se habían ido de ese día? ¿No 

había ido al templo eso día? ¿No habían proclamado la 

verdad y habían liberado a ese hombre cojo que el día? 

¿Cuántas las personas habrían desaprovechado llegar a ser 

las herederas de los herederos?  
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¿Realmente cuántas veces a todo lo largo de su historia los 

judíos hubieron fracasado en proclamar esta realidad? Dios 

los había llamado a ser una nación de sacerdotes (el éxodo) 

para el mundo. Desde el principio estaban animados para 

compartir su derecho de nacimiento con las naciones. David 

repite una y otra vez esta idea cuando él habla de las 

naciones anteponiéndose Dios en la alabanza y la adoración. 

Repetidas veces habían fallado. No más lo harían éste sea 

verdadero.  

En este día el error se corrigió. Un paria, un hombre cojo fue 

usado para remachar el clavo. Una ley nueva de herencia 

había sido establecida.  

Rápido hacia adelante para hoy. Somos los que han heredado 

la derecha para ser herederos. Hemos recibido este mensaje y 

nosotros nos hemos dejado entrar y ha dado como resultado 

nuestro nacimiento espiritual en la familia de Dios. Sí, somos 

los herederos de la promesa dada a Abraham, el pacto que ha 

sido transmitido a través de las edades. Somos los que serán 

utilizados como el medio de Dios para bendecir las naciones 

– para ir a esos quién aún no ha oído o si tuviese la 

oportunidad para ser convertido en la siguiente generación 

de herederos.  

Los herederos del reino están fuera allí esperando a ser 

encontrados, esperando para que la oportunidad oiga el 

mensaje y reclame el derecho de nacimiento que Dios se ha 

preparado para ellos. Pero si nadie va en busca de ellos. Si 

nadie sale a proclamar esta verdad, luego muchos perderán 

esta herencia increíble (su derecho de nacimiento como los 

niños espirituales de Dios). 

Es excitante y desafiando. Puede ser temible y llenado con 

peligro. No hay forma de saber quien responderá, donde para 

encontrarlos, y cómo los otros reaccionarán a nuestra 

actividad. Pero nuestros herederos están allí afuera. No 
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podemos traer en la existencia la siguiente generación de 

herederos permaneciendo en nuestros dominios seguros pero 

aislados y pequeños. Nuestros centros consagrados y 

protegidos de egocentrismo y comodidad.  

Describa su situación de cualquier forma que usted quiere. 

Haga todas las excusas que usted quiere hacer. Pruebe 

cualquier forma de explicación que usted puede encontrar. 

No importa lo que usted haga, dice o siente, la siguiente 

generación está allí afuera, y eso lo está donde necesitamos 

ir.  

Si, por un poco de oportunidad, ellos vienen a nosotros, está 

porque alguien encontró la manera de salirles primero. 

Alguien de alguna forma se conectó con las personas allí 

afuera. e hicieron eso de tal manera en lo que se refiere a 

convencerlos, que hay un tanto así más para la vida y así es 

que vinieron.  

No importa dónde usted mira, la vida y su existencia 

continuada está bajo la dependencia de un proceso que 

resulta en herederos. Los herederos que llevarán lo que han 

recibido y se lo dan para otra generación. Ese proceso, no 

importa qué es, involucra llevar en algo que está afuera del 

individuo. Los recursos que posibilitarán producir la 

siguiente generación. Para obtener estos recursos significa 

entrar en un ambiente que está afuera del individuo. Quedar 

retiradamente dará como resultado muerte.  

Los recursos para la reproducción de la siguiente generación 

de creyentes están fuera de la iglesia. Necesitamos ir fuera de 

esos que ya creen. Vaya a las personas designadas: Usted 

(Jerusalén), sus niños (Judea), usted que queda lejos 

(Samaria), y todos que quienes creerán (el mundo). Para 

encontrarlos necesitaremos pasarnos fuera de nuestras zonas 

de comodidad. Necesitaremos tener por entendido que 

dondequiera que estamos en nuestra vida espiritual, sin ellos 
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que nos pondremos rancios, pierde nuestra vitalidad, y 

muere. 

Un cuerpo sano es uno que siempre trae recursos desde 

afuera. Si crece, entrenándose, viviendo, siempre trae en 

recursos nuevos (la comida, el aire, el agua) para continuar el 

proceso. Esto continúa del tiempo que somos bebés hasta 

que seamos viejos y moribundos. Permanecer saludable 

requiere que traemos recursos nuevos todos los días. 

En la iglesia es lo mismo - desde el día una iglesia es nacida 

hasta eso llega al final. La única forma para eso ser sana es 

traer otros. Los otros, quien llegará a ser su vida, y 

eventualmente sus herederos. Los otros, de cada parte del 

mundo. 

Lea Mateo 8:10-11; Génesis 18:18 de; 28:14; Romanos 4:13, 

16; Apocalipsis 7:9; Lucas 13:28-30; 14:21-24 

¿Tiene usted un heredero o es usted un heredero? Reflexione 

sobre lo que eso significa para sus padres y / o sus niños. 

¿Qué tan importante es eso para tener un heredero? 

¿Por qué denegó Dios algunas personas en las Sagradas 

Escrituras arriba? ¿Quién se convirtió en los herederos, o 

esos para recibir Sus bendiciones? 

¿Tiene usted un heredero para la fe que usted ha recibido de 

Dios a través de Cristo? 

¿Está ustedes ayudando los otros para llegar a ser herederos 

para la verdad? ¿Cómo y dónde? 
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La Misión – 05   Hechos 4:25-26   

La tormenta que nunca se detiene 

Pues bien, tiene que ocurrir en algún punto. En algún punto 

la pared del ladrillo, la barrera aparecerá y se presentará a sí 

mismo como el reto insuperable. Pudo estar en la forma de 

una amenaza, un trabajo que aparece más grande que puede 

lograr, límites en nuestros recursos, etc. Tendremos que 

afrontar este hecho de la vida; Habrá oposición para 

cualquier actividad que le revela la obediencia a Dios.  

En los Hechos 4, la oposición estaba en la forma de los 

líderes haciéndole objeciones a lo que los apóstoles están 

proclamando en el nombre de Jesús, la resurrección de los 

muertos. Los líderes estaban muy confundidos en lo que se 

refiere a qué hacer y así también meter en prisión a los 

apóstoles. Al día siguiente los amenazaron y les ordenaron a 

ellos que no hablen o impartan la enseñanza en el nombre de 

Jesús.  

La respuesta de Pedro fue un reto evidente para la autoridad 

de los líderes religiosos y de su decisión para obedecer a 

Dios. “Cuál está mejor en la vista de Dios, obedecer a 

hombre en vez de Dios.” En otras palabras, quién se encarga 

realmente de lo que hacemos y lo que decimos; Las ideas de 

hombre o la autoridad de Dios; ¿La religión muerta de 

hombre o la verdad viva de Jesús?  

Esta respuesta completamente confundió a los líderes. 

Estaban en una pérdida en lo que se refiere a cómo 

reaccionar. Todo el mundo conoció al hombre que había 

estado curado. Todo el mundo supo la historia de la 

resurrección de Jesús, especialmente esos que fueron 

responsables para la crucifixión. Todo el mundo observaba 

ver qué ocurriría. ¿Quién tenía éxito en mantener su posición 
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y, como consecuencia, la derecha para continuar? Éste fue un 

punto crítico de decisión. Si Pedro dejó de asumir una 

postura, lo que, ocurrió para la iglesia recién echada a andar.  

Fue aguanta o corre. Revele su fe o esconda la verdad. 

Proclame el evangelio y dele a eso vida o permanezca 

silencioso y sondee el toque de difuntos para todo para oír. 

¿Sería el fin del punto de partida? Esto es exactamente lo que 

los líderes quisieron y lo que quienes se opone a la verdad 

espere para. 

Excepto adelante ese día nadie corrió, nadie escondió la 

verdad. El evangelio vino a la vida y se convirtió en un faro 

para todo que buscaría libertad de su pecado y traído la 

oportunidad para saber la salvación de la fuente, Jesús. Lo 

que se trajo fuera en el claro permanecería afuera, visible con 

todo para ver. 

Ahora están listos a entrar en el cuarto del fondo otra vez. No 

porque tienen miedo y escondiéndose. No porque se han 

visto forzado a escaparse o echar pie atrás. Entran a tomar 

nuevas fuerzas de ánimo para la siguiente oportunidad. 

Entran a anteponerse Dios para recibir Su bendición y su 

dirección. Entran porque eso es lo que hace “la familia”. Se 

juntan para compartir la fruta de su trabajo y gozar un tiempo 

de descanso y el refresco de su trabajo. 

Pedro y Juan regresaron a la familia para reportar, a fin de 

que todo supiera lo que sucedió y estaría animado. 

Regresaron a llamar a la iglesia a un tiempo de regocijo y 

petición. Una oportunidad para darle a Dios las gracias por 

Su presencia y orar por Su fuerza y guía continuada. Una 

oportunidad para desafiar uno al otro para ser fuerte en la fe 

y esperar mayores expresiones del poder de Dios como 

continuasen proclamando la verdad. 
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La oración fue breve y para el punto. A primera vista, ciertos 

aspectos de esta oración parecen un poquito extremo. Esos 

que fueron orando, se compararon su situación por un salmo 

de David (Salmo 2) acerca de la oposición de las naciones en 

contra del Señor. En este punto no hubo oposición exterior. 

Eso todo venía de dentro del grupo de gente, miembros de 

una nación. No hubo reyes involucrados en éste día. ¿Tan lo 

que fueron las naciones estando aludidos que, lo que puebla 

estaba haciendo la conspiración? En este punto en el tiempo 

el número de personas que supieron lo que sucedió, que 

habían oído el evangelio y se oponía, fue muy pequeño. 

Toda la actividad era ocurrir en una ciudad, en una esquina 

pequeña del imperio. Al menos que es lo que pareció estar en 

los ojos de muchos. 

Los líderes pensaron que podrían detener lo que ocurría. 

Probablemente pensaron, “ son sólo un grupito de personas. 

Si podemos detener esto ahora, luego nada vendrá de eso. Si 

podemos silenciar este grupo de seguidores ineducados, poco 

sofisticados de una persona menor de una ciudad 

desconocida, entonces todo estará bien. Por mañana nadie 

recordará lo que sucedió.” 

Pero la verdad fue mucho más diferente. Pues, desde el 

principio, las naciones han estado en oposición a Dios. Todas 

las personas, en todo el tiempo, han buscado las formas 

hagan planes en contra de cualquier que proclama la verdad. 

Raramente tenga a los reyes de esta tierra estados dispuesto a 

compartir su poder con alguien, aun Dios. Lo que sucedió en 

este mismo día en Hechos es el representante de todo lo que 

ha ocurrido en el pasado y todo lo que ocurrirá en el futuro, y 

continuará siendo verídico hasta el regreso de Señor. Las 

naciones se enfurecerán, las personas conspirarán y los reyes 

se opondrán al Señor y Su salvación. 

Así las actividades de este día representan algo que fue muy 

mayor que lo que ocurría con un grupito de personas en una 
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parte remota, aislada de un mundo muy mayor. Se trata de lo 

que ocurrirá cada vez que un grupo de la familia de Dios 

escoge para ir afuera al mundo. Se trata de la oposición que 

siempre existirá y que eso debe ser con lo que se trató. No 

importa dónde somos, quién lo somos, o cuando 

compartimos esta verdad, habrá oposición. La oposición para 

el derecho soberano de Dios a regir. La oposición para esos 

que escogen a proclamar para todo cómo llegar a ser 

ciudadanos de Su reino. La oposición diseñada para forzar a 

alguien anuente para ir afuera de vuelta a esconderse, en la 

seguridad. 

No está cerca por qué. ¿Por qué están ellos oponiéndose a 

nosotros? ¿Por qué están ellos enrabietados en contra de la 

verdad? ¿Por qué están ellos conspirando para dañarnos? Esa 

es la pregunta equivocada. No somos el foco. Toda la 

oposición, mientras que dirigió hacia nosotros, va realmente 

en contra del creador del universo. Es una oposición 

condenada para el fracaso aun antes de que comience. Pero 

porque es dirigida en contra de nosotros, los unos llamaron 

para proclamar, tienen la esperanza que en este momento, en 

esta posición, tal vez pueden bloquear la verdad de ser 

revelados. 

Sí, ese fue el punto de respuesta de Pedro para los líderes. 

“Sé lo que usted está enojado en contra; Conozco quién 

usted se opone. No soy yo. Es Dios, la fuente de la verdad. 

¿Tan me dice, quién debiésemos servir, Dios o usted?” 

Hoy debemos hacer la misma clase de elecciones. ¿Nos 

quedaremos en la reclusión y evitaremos el conflicto? 

¿Obedeceremos al hombre y no Dios? ¿O aceptaremos los 

riesgos y nos mudaremos en el mundo? ¿Aceptaremos que la 

verdad que habrá oposición? 

 Si nuestra respuesta es no, luego perdemos. Y no somos los 

únicos perdedores; Todo el mundo a quien le pudimos haber 
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hablado pierde igualmente. Desaprovechamos ver a Dios 

trabajar, ver el poder de Dios moviéndose entre las personas. 

Pierden sus almas para el príncipe falso de las naciones. 

Si nuestra decisión es sí, luego podemos experimentar lo que 

este grupito de personas, en una esquina remota del mundo, 

experimentada. Oraron y Dios respondió. Él sacudió el 

edificio, él los sacudió y luego sacudieron el mundo. Se 

volvieron más atrevidos en su proclamación. Estaban unidos. 

Recibieron aun más poder y la gracia de Dios estaba en ellos. 

Se ganaron honor y el respeto para su fe y esos que los 

oyeron, recibieron la salvación de sus almas de una eternidad 

de perdición. 

Diga sí y arriésguese. A no tiene miedo el furor de las 

naciones. A no tiene miedo a los esquemas de hombre, sólo 

pueden destruir el cuerpo, no el alma. A no tiene miedo esos 

que se oponen al Señor. No pueden ganar. Diga sí y reciba el 

poder para salir al mundo. 

Lea Salmos 2:1-6; 1 Reyes 22:13; Daniel 3:16-28; El 6:10-

21; Isaías 8:9-18; Proverbios 21:30 de; Isaías 14:27; E46:8-

13 

¿Se ha sentido usted alguna vez amenazado por esos que no 

son cristianos? ¿Por qué se sintió usted amenazado? 

¿Tiene usted alguna vez lee la historia o el testimonio de 

alguien que quien ha sufrido por su fe? ¿Intercambie 

opiniones cómo le hizo la historia sentir? 

¿Por qué está usted asustado de esos que no es una parte de 

la familia de Dios? 

Revise las historias de Daniel y sus amigos. Relea los pasajes 

en Isaías. Piense acerca de por qué usted tiene miedo y luego 

recuerda qué Dios ha prometido en traer Su salvación para 

los otros.  
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¿Qué es su responsabilidad? ¿Qué es su riesgo? ¿Qué son los 

beneficios de la obediencia? 

 

La Misión – 06    Hechos 6:1-7  

Peligro - Tiene Cuidado de los puntos ciegos 

Un tanto así ocurría. Tantas personas venían. Un tanto así a 

estar hecho. En algún punto tuvo que ocurrir. Algo fue 

pasado por alto. Alguien hizo falta. Alguien se sintió 

olvidado.  

Ocurre todo el tiempo en nuestros ministerios también. No 

por un esfuerzo consciente a excluir u olvidar. Nosotros 

simplemente no tenemos el tiempo, o tomamos el tiempo, 

para pensar detenidamente en todo lo que están ocurriendo y 

hace los ajustes necesarios para tener previstas todas las 

contingencias. Aun la mejor planificación y preparación 

tienen desperfectos. Los desperfectos que no se verán hasta 

está bien dentro de la actividad o el programa. ¿El asunto es, 

qué hacemos cuando descubrimos el error? Como 

respondemos permitirá cosas continuar y crecer; O arruinará 

todo el trabajo y el esfuerzo expendió. 

La iglesia en los Hechos crecía rápido. Tomaba en personas 

de toda clase de fondos. El grupo más grande fue, claro está, 

esos del barrio. La familia y los amigos de todo el mundo ya 

la parte del grupo de fondo. Los otros miembros fueron 

personas de fuera del barrio. Las personas que vinieron de 

otros fondos de otro de países. Asimismo, en nuestras 

iglesias, tenemos situaciones similares. Generalmente nos 

vemos esos más cercanos para a nosotros, esos más análogo 

de nosotros. Desafortunadamente, tendemos a ministrarles a 

ellos primero. Entonces cuando son bien atendidos, tomamos 

el tiempo para mirar más allá. Más allá de quién nosotros 
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está, quién es parte de nuestro grupo, para ver esos que han 

venido de afuera.  

Eso es lo que ocurría en la vida de la iglesia primitiva. Las 

personas respondían. El grupo crecía. Y el grupo de afuera se 

sentía olvidado y omitió de todos los beneficios de ser del 

todo. Lloraron y les preguntaron a los líderes por qué no 

estuviesen siendo tratados como iguales. ¿Por qué estaban 

ellos no recibiendo, así como el otro mayor grupo?  

La iglesia cayó en la cuenta de un peligro en el camino. Un 

punto ciego que no había sido dado por adelantado. Ahora 

tuvieron que ocuparse de la situación. La decisión a estar 

hecha drásticamente podría afectar el futuro de la iglesia 

nueva. Tuvieron básicamente dos opciones. Continúe como 

fuesen, sin hacer cualesquiera cambios o hacer cambios.  

La primera opción eficazmente habría dividido la iglesia 

nueva en dos campamentos. Los campamentos de “nosotros” 

y “ellos”. Lo “nosotros” habría sido los judíos, los herederos 

originales, los herederos “verdaderos”. Los que habían 

estado allí desde el principio. Y “ellos,” los que habían 

llegado sólo recientemente. Vinieron de otros países, otras 

culturas, otras posiciones sociales. No estaban en el grupo 

original o guardaron relación con el grupo original.  

Hacer esta decisión habría sido devastador.  

La otra decisión, hacer cambia, crearía un nivel nuevo de 

unidad y propósito y eficazmente expandiría las 

posibilidades de quien le podría pertenecer al grupo. 

“Nosotros” y “ellos”, convertidos en “nosotros,” nosotros 

quienes son los seguidores de Cristo, nosotros quienes son 

herederos del reino sin aprecio para lugar de nacimiento, 

estilo de la vida, o la posición social. Sino haciendo esta 

decisión incluyó otro punto ciego posible. ¿Quién se 

convertía en el grupo nuevo de líderes, quien estaría 
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asignado la responsabilidad a cuidar de los asuntos que 

potencialmente podrían crear otra división de “nosotros” y 

“ellos”? 

Aquí otra vez, tuvieron que escoger para hace una 

escogencia. El grupo original tuvo muchos líderes 

excelentes. Hacían un excelente trabajo. Nada estaba fuera 

de lugar. Nadie pasaba al olvido, pero en cierta forma todo lo 

que harían estaría manchado. Manchado de por el hecho que 

nadie estaba dispuesto a confiar en alguien del grupo de 

“ellos” para participar en las responsabilidades y trabajar. 

Hacer esta elección expresaba una falta de confianza y en 

tiempo tiene el mismo resultado como la decisión para no 

hacer cambios, para no trato con el asunto.  

La otra opción era incluir entre el liderazgo nuevo, 

individuos del grupo de “ellos”. Esto ayudaba a crear una 

estructura nueva, un acercamiento nuevo, una comprensión 

nueva de quién es “nosotros”. Esta decisión abría más 

puertas para el ministerio, más posibilidades para el 

envolvimiento y una mayor vista de quien puede ser del 

grupo. Tendría en cuenta una mayor habilidad para alcanzar 

aun más allá en el mundo de esos que están allí afuera. 

Esta iglesia joven nueva se pasó un paso más allá. No sólo 

votaron por el cambio, se decidieron que el grupo nuevo de 

liderazgo estaría hecho de todos los terceros. Aun incluyeron 

alguien que había completamente estado fuera de su mundo, 

una persona que originalmente fue un Gentil y habían 

convertido para judaísmo. Abrieron de par en par la puerta y 

manifestaron muy claramente que no habría barreras, 

ninguno de los puntos ciegos. Votaron no sólo pasarse en 

parte forma dentro del mundo, pero mover a su mundo en el 

mundo allí afuera. 

Usemos a la familia como un ejemplo de esta situación. 

Como nuestros niños crecen y se acercan la edad adulta allí 
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viene un tiempo cuando necesitaremos encontrar a los 

maridos y las esposas para ellos. ¿La pregunta está dónde los 

encontraremos? Tenemos sólo algunas opciones. Pueden 

estar casados con cada quien, u otro miembro cercano de la 

familia. O pueden casarse con alguien fuera de la familia 

sino todavía relacionado de algún modo. O finalmente 

pueden casarse con alguien completamente fuera de la 

familia. 

La ciencia médica nos informa que casándose con un 

hermano o aun el primer primo dará como resultado el 

desarrollo de problemas genéticos mortíferos serios en las 

siguientes generaciones. Esto no es bueno para el desarrollo 

y salud continuada de la familia. Casarse con miembros de la 

familia que no se relacionan estrechamente está mejor pero 

con el tiempo restringirán el desarrollo y crecimiento global 

de la familia en otras formas. El crecimiento y salud 

verdadera involucran a buscar a los socios fuera de la familia 

inmediata y sus parientes.  

La primera decisión mantiene toda la propiedad y control 

dentro de la familia inmediata. El segundo nivel permite 

alguna libertad pero al fin todavía no reconoce los derechos 

de alguien que no es parte de la familia. La tercera opción 

abre muchas puertas para mayores recursos, la mayor 

seguridad y los mayores contactos, todo del cual también 

pueden consistir en tipos diversos de riesgo.  

Esto es verdadero hoy. Todas las iglesias afirman que 

quieren crecer. Y su habilidad a crecer será determinada por 

el tipo de decisiones que hacen cuando personas nuevas 

comienzan a entrar en la iglesia y crear cambios en las 

condiciones originales que existieron. Nuestra voluntad para 

aceptar la presencia de estos terceros, nuestra habilidad para 

identificar sus necesidades, nuestra habilidad para distribuir 

proporcionalmente todos los recursos, y especialmente 
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nuestra voluntad para compartir las responsabilidades y la 

autoridad con ellos, determinará qué ocurre después. 

Todos nosotros queremos creer que queremos alcanzar esos 

allí afuera. Queremos que el mundo conozca a Cristo. 

Queremos ser obedientes, pero con una condición. 

Realmente no queremos compartir. No queremos terceros 

entrando y perturbándonos, y no queremos salir fuera para 

ellos. Y bien, en realidad, qué crecimiento nuestra iglesia 

había acabado, esos que alcanzamos saldrán, y la 

oportunidad para proclamar el evangelio estará perdida.  

No está cerca tener un plan, más entrenamiento o cualquier 

otra excusa que podríamos inventar. Se trata de nuestra 

voluntad para ser una parte de esos allí afuera y dejándolos a 

ellos pasar a formar parte de nosotros. Ese fue el asunto que 

los líderes de la iglesia afrontaron ese día. Escogeremos para 

dejar esos allí afuera pasar a formar parte de nosotros, nos 

ayudar crezca para venir bien más de lo que pensamos 

posibles, llegados a ser la iglesia que Dios quiere que 

nosotros seamos. 

Los líderes prefirieron abrir las puertas para el futuro, para 

continuar yendo allí afuera. Hechos reportan que esta 

decisión resultó en la iglesia aumentando rápidamente. Aun 

algunos de los sacerdotes respondieron cuál había sido los 

enemigos de la iglesia. Encontraron la verdad porque la 

puerta fuera abierta de par en par. El mensaje fue claro, hay 

espacio para todo el mundo en la familia de Dios. Hay un 

lugar para todo y el trabajo con todo en esta familia. Ninguna 

de las restricciones, ninguno de los prejuicios.  

Es una elección que será afrontada repetidas veces. Siempre 

habrá otro reto con el que tratar, otra situación que afecta 

cómo nosotros la parte lo que tenemos con esos que se ha 

unido a con nosotros de afuera. Hay sólo un plan. Abra las 

puertas, déjelas entrar a ellas, y permita esos de dentro salir a 
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traen más. Comparta todo - los recursos, la responsabilidad y 

el liderazgo. 

Lea Éxodo 18:18-23; Colosenses 1:3-8 

¿De qué se trataba la respuesta de Moisés para la sugerencia 

de Jetro a compartir sus responsabilidades con otros? ¿Fue la 

recomendación buena? ¿Por qué? 

¿Cómo reaccionó Pablo para Epafras iniciando un trabajo 

independiente en la ciudad de Colosio? 

¿Usted alguna vez ha tenido que compartir responsabilidad 

con alguien? ¿Usted alguna vez ha tenido que tornar sobre su 

trabajo para otra persona? ¿En reflexiona cómo se sintió 

usted y por qué usted se sintió así? 

¿Por qué resistimos a compartir autoridad y responsabilidad 

con otros? 

 

La misión 07   Hechos 8:1  

El Factor original de Miedo 

ÉL ESTÁ MUERTO. Le agarraron, pasaron juicio y le 

apedrearon.  

¿Cómo pudieron hacer eso?  

¡El lugar simplemente se volvió loco!  Repentinamente 

tiraban piedras. ¡Esteban está muerto! Luego vino una pausa 

momentánea y personas comenzaron a correr en todas partes. 

Los soportadores de Esteban corrieron a escapar un destino 

similar. Los fariseos corrieron, esperando atrapar a otro líder 

y deshacerse de otra alimaña, otro agente irritante. Las masas 

corrieron a llegar fuera del camino, no sea que sean 
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equivocadas como un soportador de Esteban y sufran un 

destino similar, o sean agarradas por los soldados romanos 

que no fueron compasivos quién agarraron o si fueron parte 

del problema. 

Los próximos días estaban locos. Esos de otras ciudades y 

otras áreas de Judea y Galilea se decidieron que fue hora de 

ir a casa. Los judíos de otros países se decidieron que habían 

tenido bastante de Jerusalén. Los creyentes en Jerusalén 

tuvieron que decidir qué hacer; Quédese y arriésguese a estar 

arrestado o sale y se arriesga a perder lo que no podrían 

tomar con ellos.  

Las personas se vieron también forzadas a hacer decisiones 

acerca de su nueva fe. Con la muerte de Esteban, la furia y 

cólera encerrada de los líderes habían sido soltadas. En 

condición de otra vez, al menos atacaran esos de estatura 

inferior que los apóstoles. Ahora podrían ir tras de los 

seguidores y así pudieron debilitar a los líderes. Y tuvieron el 

arma perfecta en forma de Saulo, quien estaba dispuesto a 

atacar sin temor o atemperación alguien que se llamó un 

seguidor de Cristo.  

Los apóstoles permanecieron en Jerusalén. Sintieron una 

protección especial de lo que ocurría. Los creyentes en 

Jerusalén se quedaron. Saulo encontró algunos de ellos y 

comenzó a llenar las prisiones.  Los diáconos (de cuál 

Esteban había sido una parte) prefirieron salir. Parecieron ser 

especialmente vulnerables. Los judíos de otras tierras que se 

convirtieron en seguidores de Jesús también salieron. Se 

distinguieron de todos los demás por su idioma y otros 

factores. La iglesia estaba en revuelo y todavía. 

Antes de que sigamos adelante regresemos. Consideremos 

simplemente qué ocurrió en ese día. ¿Por qué atacaron los 

líderes, y en una manera tan violenta? ¿Qué hizo éste el día 

tan diferente? 
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Deja consideran algunas cosas que hicieron ésta día 

diferente. 

El mensaje – El mensaje no fue diferente. La acusación de 

Esteban no fue realmente diferente a eso de Pedro. Él dijo a 

los líderes, derecho para sus caras, que fueron responsables 

para la muerte de Jesús. Él más allá les dijo que él 

obedecería a Dios, y no a ellos, cuándo vino a su actividad 

futura y la proclamación continuada del evangelio. Así es 

que la presentación de Esteban y la acusación no fueron 

sustancialmente diferentes que lo que habían oído antes.  

Lo que fue diferente fue la persona que hablaba. Antes, fue 

una persona de Judea o Galilea, una persona que fue del área. 

Ahora el mensaje era proveniente de Esteban, un judío que 

había aceptado alguno de la cultura y estilo de vida de los 

griegos. Él se había convertido en un judío helenístico;  

Alguien desagradable al gusto para los judíos de Palestina. 

Alguien visto como corrupto por la influencia de mundo y 

menos que digna en los ojos de muchos de Palestina y 

especialmente para los líderes judíos.  

La persona – Antes, las personas con quienes ellos habían 

estado tratando fueron esas que habían gastado tres años con 

Jesús. Conocieron quién fue y supieron qué esperar de ellos. 

También supieron que esos doce, así como también los 

demás cerca Jesús, tuvieron conocimiento íntimo de la 

historia de los pasados tres años, y especialmente de la pareja 

pasada de meses. Al menos dos de este grupo habían sido 

testigos del juicio de Jesús y les podrían mirar de frente y les 

pudieron recordar acerca de acciones y palabras específicas. 

Habían tratado de silenciarlos sólo para soltarlos de prisión 

por ángeles, sólo para ver la intensidad de su actividad 

aumentar. Oponerse a este grupo se había convertido en una 

acción en la futilidad y sólo había aumentado su frustración. 
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Pero ahora, la oposición provino de Esteban. Él no fue uno 

de los doce. Él no había estado con Jesús. Él no pudo haber 

estado en Jerusalén durante la Pascua. Él definitivamente no 

estaba presente durante la prueba y la crucifixión. Él 

probablemente no estaba en el grupo que vio Jesús vivo 

después de la resurrección. Él, de hecho, fue extranjero, pero 

actuando y hablando como uno de los seguidores originales. 

Él representó un cambio significativo en la estructura de 

poder y lo que ocurría en la iglesia. Su presencia representó 

una posibilidad real que este movimiento no lo haría, no 

podría ser contenida. Los fariseos y los sacerdotes perdían 

todo lo que tuvieron. 

La audiencia – Jerusalén fue una ciudad grande. Las 

personas de todos los días estaban viniendo y yendo. La 

mayor parte de ellos de forma regular. Excepto por algunos 

comerciantes que entraron a comerciar, no hubo un gran 

cambio en quien fue una parte del populacho en cualquier 

día dado. Durante esos primeros días de la iglesia hubo 

muchos de otros países que habían venido para la 

celebración que ocurrieron cincuenta días después de la 

Pascua. Posiblemente a estas fechas muchos de ellos habían 

salido, aunque es claro de los acontecimientos de Hechos 6 

que hubiera un número considerable de ellos todavía 

presenta. A todo esto, las personas presentes no es 

significativamente diferente que lo que esos que habían 

estado allí desde que esto todo comenzó. 

Lo que fue diferente fue el cambio de personas de soportar el 

liderazgo viejo (los fariseos y los sacerdotes) para los líderes 

de la iglesia en ciernes. Mucho más importante estaba quién 

ha empezado cambiando de posición. La enseñanza, la 

organización, la admiración, y el compromiso de los 

miembros de la iglesia están teniendo un efecto profundo 

ahora en el liderazgo judío. Los hechos reportan que muchos 

sacerdotes y líderes pasaban a formar parte de la iglesia. 



42 

 

Cuando los viejos líderes se miraron sus filas vieron que 

disminuían. Las personas los abandonaban para unirse al 

grupo nuevo de creyentes.  

El consejo para ser paciente, dado por Gamaliel, se cansaba 

(Hechos 5:34-39). Los líderes judíos tuvieron ya no interés 

en si trataban con Dios y Su verdad. Día a día todo lo que 

podrían ver fue lo que perdían. Estaban perdiendo su poder, 

su posición, su control y dinero. 

Todavía tomó un factor más antes de que cruzasen la línea. 

Necesitaron a un chivo expiatorio. En este día lo recibieron 

en forma de un grupo de judíos de Alejandría. Un grupo que 

no había sido un testigo para todo lo que había ocurrido en el 

pasado tres años. Un grupo que sintió que estaban bajo el 

ataque por Esteban. Un grupo que ya se empeñaba en 

reconocimiento por el liderazgo judío, y fieltro que lo que 

poco tuvieron a la moda de la aceptación y reconocimiento 

estaba a punto de estar perdido. Este grupo proveyó la barra 

de aligeramiento, el punto focal necesitó hacerla posible para 

los líderes a reaccionar.  

¿Fue todo basado en una mentira, pero no es esa siempre la 

verdad? Se basó en una identidad falsa; Realmente pensaron 

que fueron los escogidos. Se basó en miedo, como siempre. 

Tememos a lo que no entendemos. Tememos a cualquier 

cosa que podría probar que estamos equivocados. Tememos 

a alguien que desafía a nuestro mundo y su fundación 

temblorosa.  

Lo que es interesante está que los mismos asuntos que 

hicieron la pedrada de Esteban una realidad son los 

mismísimos asuntos que impiden la iglesia de estar 

completamente involucrados en la misión de Dios. Nos gusta 

la verdad como hayamos definido ella, una verdad que nos 

permite a nosotros ser confortable donde estamos. Nos gusta 

nuestra identidad en su estado actual. No puede ser lo que 
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quiere Dios, pero el mundo no sabe eso y cree que somos 

seguidores de Cristo. Estamos satisfechos de lo que sabemos. 

Entendemos lo que hacemos. No nos pregunte a nosotros que 

tomemos riesgos, para tener fe, o ir donde no tenemos 

comprensión de qué ocurre después. No queremos oír más 

ya. Oír más puede querer decir que descubriremos que 

hemos cometido errores. No queremos tanta honradez. 

Ninguno de los cambios por favor. Sabemos lo que hacemos 

y cómo mantener cosas tal como son. 

Esa realmente puede ser la razón real atrás todo lo que se 

ocurre en ese día en Hechos. La iglesia se había vuelto 

confortable y fue el tiempo para seguir adelante. Fue hora de 

aplicar lo que había sido aprendido en un contexto más 

amplio y explora su fe en los nuevos métodos, lugares 

nuevos, y entre los otros que necesitaron oír. Fue hora de ir 

“más allá fuera allí.” Dios quiso que ellos se muevan más 

allá fuera allí y los líderes judíos no quisieron que ellos se 

vuelvan más lejanos allí. Los dos conceptos son 

incompatibles.  

 ¿Supo Esteban que él debió ser la barra de aligeramiento 

para el cambio? ¿Supo él que sus acciones, su muerte abriría 

la puerta para la ida “más allá fuera allí?” ¿Tuvieron los 

líderes cualquier idea que su intento para detener lo 

continuado esparcido del evangelio tendría el resultado 

opuesto? Nunca sabremos porque nada es dicho. No importa. 

Lo que tiene importancia es Dios supo. Dios lo permitió que 

ocurriera. Dios los condujo la iglesia fuera a un mayor 

mundo afuera. 

En algún punto cada iglesia, cada grupo vendrá a este punto. 

Alguien comenzará a hablar de algo allí afuera y la necesidad 

al empuje “allí afuera.” Para hacer más de lo que están ya 

haciendo. Como esto comienza los otros resistirán esta 

llamada, resistirán la evaluación, harán un intento para evitar 

la verdad que hay más “allí afuera” y que necesitamos ir aun 
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más allá. Necesitamos ser parte de la misión para el mundo, 

no sólo para esos como nosotros. 

Nosotros ya sea seremos de esos que resisten el llamado 

pasarse “allí afuera,” o seremos esos que van. Nosotros ya 

sea seremos sacados a la fuerza del grupo, porque los líderes 

no nos quieren y quedan ningún lugar para nosotros; O nos 

organizaremos, haremos cambios e iremos. Nunca ponga 

atención al riesgo, nunca ponga atención a la persecución, 

debemos ir. 

Lea Mateo 10:17-23; 23:33-39; Maros 13:9-11; Juan 15:20; 

Lucas 21:2-19. 

Para esos que le habían puesto atención a las palabras de 

Jesús, los citados anteriormente acontecimientos no habrían 

sido una sorpresa. Lea estas Sagradas Escrituras y reflexione 

en si usted está listo a tomar una posición, una posición 

pública por Jesús. 

¿Por qué piensa usted que las personas resisten a obedecer la 

palabra de Dios y la comparte con otros? 

¿De qué tomará para usted salir en el mundo con el 

evangelio? 

¿Qué necesita su iglesia hacer para ser involucrado o 

mantener su envolvimiento en ir al mundo? 

¿Qué le costará? ¿Qué está usted dispuesto a merecer la 

pena, como un individuo, como una iglesia? 
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La misión 08  Hechos 8:4-8, 25   

Donde fueron, esa fue la misión 

Esos que se habían esparcido predicaron la palabra 

dondequiera que fueron. 

Predicaron el evangelio dondequiera que la carretera los 

tomó. Los acontecimientos causaron que ellos se dirijan a 

para casa; Deje Jerusalén, y como viajaron que pareció 

natural explicar por qué estuviera en camino. Así es que 

compartieron lo que habían oído, compartidos acerca del 

Señor levantado, dijeron otros las buenas noticias. No hubo 

plan grandioso para misiones, simplemente una realización 

que tuvieron algo maravilloso para compartir. Y así es que 

las misiones tomaron hacia la carretera. 

En este día la carretera indujo a Felipe a Samaria.  

Pero estaba en Samaria donde Felipe acabó arriba. Aquí él 

estaba, un judío helenístico desde lejos en la tierra de los 

parias de judaísmo. No había habido tiempo para planes. 

Probablemente muy poco tiempo a hacer el equipaje. Felipe 

pudo haber sido elevado en la lista de esos que el sanedrín 

quiso para arrestar. Él fue una persona ajena como Esteban, 

así también castigándole pudo haber desalentado lo 

continuado esparcido de esta fe nueva.  

Pero estaba en Samaria está donde Felipe terminó.  

Y así es que él escapó con tiempo pequeño para la 

preparación. El tiempo pequeño para considerar las mejores 

opciones, el tiempo pequeño para levantar fondos y 

organizarse. Pero la misión para los samaritanos había 

empezado, sin campaña preliminar, ninguna de las visitas 

exploratorias, ninguna evaluación de receptividad o los 

lugares potenciales a ministrar. Felipe simplemente llegó en 
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Samaria. No somos aun dichos el nombre de la ciudad. 

Simplemente que sea una ciudad en Samaria. ¿Fue eso lo 

primer que él vino, uno en el centro del país, o el que está 

con la población más grande? Ninguna información es dada. 

Simplemente que Felipe llegó y comenzó a proclamar a 

Cristo. 

Éste es un método tan interesante para la misión de Dios que 

comienza en Samaria. Forzado fuera de Jerusalén, forzada 

abajo de una carretera particular forzada para moverse en el 

mundo, forzado en misiones ya sea la iglesia nueva estaba 

listo o no. En otras palabras, la misión estaba acerca de 

predicar el evangelio. Forzado para pasar sin preparación 

para tal ventura. En otras palabras, dependiente en la 

conducción del Espíritu Santo, como fue prometido. Forzado 

en misiones con poco o ningún soporte financiero. En otras 

palabras, dependiente en la promesa de Dios a proveer para 

sus necesidades. 

Felipe llegó en esa ciudad en Samaria, llegó al lugar que 

Dios le había enviado. (Nada está al azar cuando Dios está 

involucrado.) Felipe llegó e inmediatamente comenzó a decir 

a los otros el evangelio. Dios honró su fe y su coraje. El 

mensaje fue poderoso. La palabra dice que las personas 

oyeron sus palabras. La vida fue poderosa. Dice que Dios 

usó a Felipe para realizar signos milagrosos. Las personas en 

esa ciudad pusieron mucho ojo con él.  

Ahora las cosas se ponen aun más interesantes. Comenzaba a 

mirar como uno repita de los acontecimientos de Jerusalén. 

Hubo milagros, los demonios fueron expulsados, personas 

que habían estado sufriendo fueron soltadas de su dolor y su 

sufrimiento El pesar y la carga de vida fue levantada y las 

personas descubrieron alegría. Descubrieron la presencia 

poderosa y maravillosa de Dios entre ellos. Dios colocaba Su 

estampilla de aprobación en esta misión nueva de la iglesia.  
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Todo porque Felipe había dejado Jerusalén, y se había ido 

por el camino, había entrado en una ciudad en Samaria y les 

habló a unas personas. Nunca preste atención por qué él tuvo 

que dejar, nunca prestar atención cómo escogió él esta 

carretera o esta ciudad, nunca preste atención por qué él 

terminó hablándole a este grupo de gente.  Ninguno de eso es 

de gran importancia. De mayor importancia es el hecho que 

él fue. Y porque él hizo el evangelio alcanzó otro grupo de 

personas allí afuera y comenzó a cambiar sus vidas. Porque 

él hizo que tuvieron chance de encontrar al Señor levantado, 

sean liberados de las cadenas de pecado, y encuentren la 

alegría que es sólo posible cuando Dios está presente con 

esos que aman a Él. 

Qué reto que este acontecimiento nos presenta a hoy. Las 

misiones no se tratan de nuestro nivel de preparación, 

nuestro nivel de conocimiento de dónde ir, nuestro nivel de 

preparaciones financieras para quedar involucradas. La 

iglesia primitiva no estaba lista para lo que sucedió. No 

tuvieron la idea que a ellos a punto de fueran enviados fuera 

en el mundo, ya sea que ellos se sintieron listos o no. No 

tuvieron idea que serían esperados para confiar en Dios en 

los nuevos métodos para Su guía y provisión.  

Las misiones están acerca de estar listas a cada instante para 

bajarse no importa qué carretera se presenta a sí mismo, no 

importa qué posición puede ser en esa carretera, cualquieras 

personas que encontramos en una localización en esa 

carretera en ese tiempo. 

Cuándo usted mira a que ocurrido y cómo fue la misión de 

Dios propagada en aquel tiempo, luego varias verdades se 

convierten muy aparente. Las verdades que afectarán cómo 

hacemos las decisiones relatadas para nuestro envolvimiento 

en la misión de Dios. Las verdades que nos pueden ayudar 

hacen un mejor trabajo de ser preparado y todavía no atado 
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por nuestras ideas de debe o no debe hacerse antes de que 

podamos enredarnos en misiones. 

Estar listo a ir no se trata de nuestro nivel de preparación. No 

está cerca cuánto entrenamiento que proveemos o recibimos. 

Se trata del nivel de nuestra fe que posibilita usar el 

entrenamiento. Hay personas que han estado yendo a la 

iglesia para los decenios, recibiendo entrenamiento en la 

palabra de Dios semana tras semana cuál nunca será listo (o 

estando pronto) para ir. Pero son a menudo los que dicen “no 

estamos listos, necesitamos más entrenamiento.” Lo que a 

menudo quieren decir es, “no queremos ocuparnos de los 

riesgos involucrados así es que andamos buscando que el 

programa perfecto, el plan y las personas lo hagan para 

nosotros.”  

Estar listo a ir no se trata de nuestro nivel de investigación y 

la conciencia de dónde ir. No está cerca encontrando el 

mejor lugar a ir, las personas más receptivas a quienes ir, y el 

mejor lugar para el ministerio. Si usamos este para guiar 

todas nuestras decisiones, entonces las áreas vastas del 

mundo nunca serán alcanzadas. Determinaremos que es 

demasiado difícil, también resistente, y no el tiempo correcto 

del que ir. La siembra de la iglesia y las misiones que es 

dependiente que solamente en investigación e información 

finalmente fracasará. No porque está mal para saber del lugar 

vamos, pero está mal cuando usamos ese proceso como la 

base exclusiva para nuestra decisión. En lugar de buscar la 

dirección de Dios, andamos buscando trasfondos que 

humanamente representan éxito. 

Estar listo a ir no está cerca tener previstas para todos los 

costos y las necesidades de un ministerio. Nosotros 

simplemente no tenemos esas clases de recursos. Nunca 

hemos tenido esas clases de recursos; Y la verdad es afuera 

de Dios que nunca tendremos suficientes recursos. La 

realidad es que nuestros recursos están bajo la dependencia 
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de factores que no tenemos controlan encima y se basan en 

habilidades y conocimiento que ha sido dado a nosotros por 

Dios. Nosotros simplemente no podemos proveer para todas 

las necesidades que estarán involucradas en misión. No 

tenemos la capacidad de anticipar todo lo que pueda ocurrir 

y pueda proveer para eso. Si ese son nuestros criterios para 

enredarse en misiones luego nunca ocurrirá. Pero Dios no 

tiene problema en esta área. Él sabe nuestros recursos, él 

sabe todo lo que es necesario, y él puede proveer lo que es 

necesario cuando es necesario. 

Así es que la iglesia primitiva se encontró a sí mismo en el 

camino de misiones. No estaban no entrenados. Habían 

estado recibiendo enseñanza diariamente de los Apóstoles y 

otros. No fueron no preparados. Todos los días fue una 

lección en ocuparse de las necesidades estructurales y 

organizativas de una iglesia creciente. No fueron poco 

financiados. Habían aprendido, día a día, cómo podría 

proveer Dios, cómo Dios podría mover a las personas a dar, 

cómo pudo Dios encontrar las necesidades de quienes fueron 

miembros de Su familia, Su iglesia.  

Eso quiso decir que no tuvieron miedo de la carretera 

delante. No tuvieron miedo de cómo vivirían. No tuvieron 

miedo al que irse por el camino “dondequiera” y compartir el 

evangelio con quienquiera que encontraron. No tuvieron 

miedo porque conocieron al Dios que sirvieron y la misión a 

la que él los había llamado. 

¿Qué acerca de nosotros hoy? ¿Por qué debemos asustados 

enredarnos en la misión? ¿Por qué estamos asustados de la 

carretera que nos guía allí afuera? ¿Por qué debemos tan 

inciertos dirigir sobre la calle a un lugar, una ciudad, unas 

personas y proclamar el evangelio? ¿Por qué estamos tan 

asustados de la misión? 
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Felipe dio la pauta y nosotros necesitamos seguirle sobre la 

calle para las misiones. 

Lea Mateo 10:23; 12:14.15; Lucas 4:29-31; John 7:1; 11:53-

54 

El ministerio de Jesús fue a menudo afectado por cambios en 

el mundo político y religioso alrededor de él.  

¿Cómo afectaron estos cambios en la dirección de su 

ministerio? 

¿Piensa usted que Jesús estaba listo para estos cambios en la 

dirección? ¿Por qué? ¿Cómo? 

¿Tuvo importancia para Jesús que la carretera que él tuvo 

que seguir? ¿Por qué? 

¿El ministerio de Jesús se trató de una posición o de una 

acción? ¿Cómo son la posición y la acción, lo mismo, 

diferentes o conectadas? 

¿Qué carretera quiere Dios que usted siga que le llevará allí 

afuera? 

 

Misión 09   Hechos 8:5-25   

Comprando Bendición 

Felipe viene y predica el evangelio. Dios bendice y los 

milagros ocurren. Pedro y Juan vienen y también predican el 

evangelio y reciben poder por Dios para sanar e impartir al 

Espíritu Santo. El aire está lleno con anticipación y 

posibilidad. Entre en Simón el Maguo, una persona que está 

acostumbrada a estar en el foco. Él ha sido una persona de 

influencia y ha estado observando todo ese estos tres están 
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haciendo. Él también oye el evangelio y responde. Él se 

convierte en un seguidor. 

¿Sino por qué está él siguiendo? 

En el pasado Simón ha tenido acceso al poder. El poder para 

realizar magia e influenciar a las personas alrededor a él. Él 

recibió un título prestigioso y las personas le siguieron 

esperar que él respondiese a sus necesidades y sus 

peticiones. Le dieron regalos, pagaron tarifas, y proveyeron 

servicios para él. Le difirieron a él y le dieron un lugar de 

honor en cualquier reunión a la que él asistió. 

Ahora esto había cambiado totalmente, primero con Felipe y 

luego con Pedro y Juan. Trajeron un mensaje diferente. Uno 

se llenó de esperanza y libertad. Uno de poder, poder que 

trajo la sanación, el poder que vino sin una tarifa para esos 

que tuvieron necesidad de ayuda, poder que trajo 

reconocimiento y una conexión para la fuente de todo poder. 

Por supuesto que Simón el Mago prefirió entender, por 

supuesto que él estaba asombrado, por supuesto que él quiso 

ser una parte de lo que ocurría, por supuesto que él trató de 

ser del grupo interior que tuvo el poder.  

Pero él no comprendió. Él no vio lo que hizo posible el 

mensaje, los milagros, y el acceso directo para la presencia 

de Dios y el poder. Él no hacía la conexión entre la verdad 

del evangelio y la fuente de su poder. Todo en su mundo se 

había tratado de comprar, venderse y comerciar para obtener 

poder y prestigio. Así es que él aplicó los mismos principios 

aquí. Si él supo el costo luego tal vez él podría comprar en el 

sistema y tenga acceso al poder presente y también a 

cualesquier bendiciones y cualesquier beneficios que 

surgieron como resultado de ese poder. 

Su pensamiento contuvo dos conceptos peligrosos.  
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1. Que el evangelio de Dios y su bendición podrían ser 

comprados. Ésta fue una continuación de las 

estructuras que se creó por los fariseos y Sacerdotes. 

Uno podría comprar su pasaje en el reino de Dios a 

través de dinero o las buenas obras. La moneda 

circulante involucrada no fue significativa; Cuál fue 

significativo fue que usted tuvo dinero o las buenas 

obras. Fueron la prueba en la que usted se había 

convertido en parte del reino.  

2. Que el lugar de uno en la familia de Dios estaba 

conectado con el estatus financiero de uno. Que 

aquellos con dinero fueron aquellos que poseerían las 

posiciones de poder y sea los que deben dispensar la 

presencia de Dios y bendición para los otros. 

Ambos de estos condujeron a otro concepto erróneo. Simón 

creyó que a través de su obedecía él recibiría la misma 

bendición (o más gran) como los otros. Él vio cómo los otros 

estaban benditos. Él vio lo que Dios estaba haciendo. Como 

consecuencia, él se decidió que él se involucraría así es que 

él podría obtener las mismas bendiciones como los otros 

tuvieron.  

En nuestro mundo hoy, que hay esos que dan. Dan, van y 

ellos lo hacen lo que fuere que parezca bien a fin de 

impresionar a Dios y otros. Lo más hacen que lo más 

atractiva miran. Quieren atraer otros con dinero y recursos a 

fin de que pueden tener más. Quieren atraer la bendición de 

Dios  a fin de que él les dará más de lo que quieren. Quieren 

atraer la atención de otros a fin de que pueden ganar 

prestigio en el reino. Quieren que otros dependan de ellos 

para suministrar lo que necesitan. Quieren ser un príncipe, un 

líder indispensable en el reino de Dios. 
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Eso es lo que quiso Simón el Mago y estaba para esto que él 

fue condenado. Él fue advertido para cambiar o arriesgarse a 

perder cualquier parte que él podría tener en el reino de Dios 

y sus bendiciones. Simón el Mago equivocadamente pensó 

que él podría comprar la bendición. 

Como reflexiono sobre esta historia, me pregunto cuántas 

iglesias han escogido volverse involucradas en misiones, no 

de amor para Dios o para lo perdido. No fuera de un deseo a 

obedecer y complacer a Dios. En lugar de eso prefieren ser 

obedientes fuera de un deseo para ganar acceso a las 

bendiciones que ven otros recibiendo. Prefieren involucrarse 

a fin de parecer bien para los otros y tener derechos 

jactanciosos, así es que pueden decir “vea qué hemos hecho 

y estamos haciendo.” Prefieren involucrarse porque no 

quieren perder cualquier oportunidad para estar en el centro 

de atención pública y sean reconocidos por otros. 

Eso está haciendo misiones para las razones equivocadas.  

La realidad es, no hay afianzamientos de tipos específicos de 

bendiciones para involucrarse. Para un grupo, Dios puede 

proveer finanzas adicionales para continuar el trabajo. Para 

otro, cada regalo para misiones llega al gran costo. Para un 

grupo, puede haber reconocimiento para cuál ha sido 

logrado. Para otro, hay sólo oscuridad; Nadie, excepto Dios, 

sabe cuántos está sido hecho. Para un grupo se convierten en 

el centro de grandes ministerios. Para otro reciben 

instrucciones de continuar el trabajo retiradamente, luchando 

en trasfondos difíciles con sólo su fe en Dios para 

mantenerlos. 

El envolvimiento real en misiones está acerca de conocer el 

corazón de Dios. Está cerca yendo, no importa lo que el 

costo sea. Está cerca dar sin cualquier pensamiento de 

recibir. Está cerca de servir sin cualquier pensamiento de 

reconocimiento o posición. Está cerca de haciendo el trabajo, 
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confiando sólo en la promesa de Dios de proveer lo que es 

necesario, cuando es necesaria, y en la manera que será más 

efectiva. 

A nosotros nos son sólo dicho algunos de las historias de la 

iglesia primitiva. Las historias que acentuado lo que Dios 

estaba haciendo. A nosotros no nos son dichos los centenares 

y miles de otras historias. Las historias de cómo trabajó Dios 

en silencio y silenciosamente cambió vidas. Ninguna 

fanfarria, ninguna publicidad, pero no menos importante para 

la historia de misión. Todos estos acontecimientos quietos 

ocurrieron junto con los acontecimientos más visibles. Cada 

uno hizo posible el otro. Cada uno contuvo el mismo poder, 

mismo mensaje de amor.  

Eso es de lo que la misión trata. No se trata solamente de los 

momentos grandes, apasionantes. Son importantes. Pero se 

construyen en un compromiso constante, perseverante de fe 

para la verdad. Un compromiso que causará nuestro 

envolvimiento en la misión, sin preocupación para el precio 

estar pagado o la naturaleza de las bendiciones que pueden 

ser recibidas. Nos involucramos porque eso es quién somos, 

porque ese es quién nuestro Señor y nuestro Salvador es. Nos 

involucramos porque sabemos que el mundo necesita oír el 

mensaje, punto final.  

¿Nos involucraremos sin preocupación para qué puede o no 

puede tener que dar? ¿Nos involucraremos sin preocupación 

para las bendiciones que podemos o no podemos recibir? 

¿Nos involucraremos porque eso es quién somos, quién 

deberíamos ser, y lo que lo deberíamos hacer como niños de 

la familia de Dios? 

Lea la historia de Ananías y Safira en Hechos 5:1-11. 

Compárese esto con la historia de Daniel en Daniel 5:16-17. 

Lea el juicio de Pedro de Balaán que amó los sueldos él 

podría recibir para su servicio en 2 Pedro 2:14-20.  
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¿Qué es la diferencia entre dando para el reconocimiento, y 

darle a Dios?  

¿Qué tipo de donación abre la puerta para la libertad? ¿Cómo 

esto es diferente a lo que Pedro describe? 

¿En 2 Reyes 5:15-16 por qué piensa usted que Eliseo rehusó 

el regalo de Naamán? ¿Qué fue la diferencia entre la actitud 

de Eliseo y eso de su criado Guiezi (2 Reyes 5:21-27)? ¿Qué 

puede ocurrir cuando nuestros motivos para el servicio o la 

misión son falsos o egoístas? 

Lea Romanos 6:17-18, 22. ¿Qué son las bendiciones 

verdaderas que todo el mundo recibirá de obediencia 

verdadera que se basa en el amor? 

 

La misión 10   Hechos 8:26-40   

La carretera larga es realmente la carretera corta. 

Otra vez Felipe está en la carretera, otra carretera. Esta vez 

Dios le da direcciones muy específicas. Son para algo muy 

diferente y de muchas formas muy lejos de la carretera que él 

apenas ha estado en. Considere los contrastes. 

1. El conocimiento  

a. Samaria – Este grupo de gente ha tenido lazos 

cercanos para la verdad religiosa que recibieron. 

Fueron los remanentes de la gente del reino del norte 

de Israel y esos que habían sido enseñados acerca de 

la existencia muy real de Dios. Tuvieron una fe en Su 

existencia. Creyeron. 

b. Lo etíope – él es de un país que tuvo sólo otro 

contacto con las personas de Dios. Fueron más que 
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siete siglos en el pasado. Pero él tuvo una cosa. Él 

tuvo que una copia de la palabra de Dios y él buscaba 

ella para la verdad. El etíope regresaba a casa desde 

Jerusalén y la leía la esperanza de encontrar una 

explicación de lo que él había visto y había oído en 

Jerusalén.  

2. La localización 

a. Una ciudad en Samaria – Felipe visitó a un grupo de 

gente. Las personas que probablemente han oído de 

los acontecimientos recientes en Jerusalén. Tal vez 

algunos de ellos habían atestiguado esos 

acontecimientos. Tal vez algunos regresaba a casa 

para compartir lo que han aprendido. Podían alentar y 

ayudar a uno a otro. 

b. Una carretera solitaria – Felipe encontró al etíope en 

el camino. Dos desconocidos. Sólo tendrían algunas 

horas conjuntamente. Nadie viajaría con el etíope 

después de que se separaron. Probablemente no hubo 

cualquier otro para compartir y alentar al etíope 

cuando él llegó de vuelta a su casa.  

3. El futuro 

a. En el camino de muchos lugares – esta ciudad en 

Samaria sería accesible para muchos líderes. Habría 

oportunidades futuras para recibir entrenamiento y 

tener contacto con los apóstoles y los otros. También 

podrían hacer una visita y ser una parte de lo que 

fuere que ocurría en el área. No estarían aislados u 

olvidados. 

b.  El fin de la carretera larga – Etiopía estaba muy 

distante del centro de la actividad. Es probable que 

muy pocos, si cualquier, viajaba allí y pocos, si 
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cualquier, tenía los recursos para viajar para 

Jerusalén. El etíope y esos que respondieron a su 

mensaje estaría bajo la dependencia de lo que él 

había aprendido de Felipe y de su estudio del antiguo 

testamento.  

Somos todos buscando a una Samaria para trabajar adentro, 

un lugar conveniente para ponernos involucrados en 

misiones. A la mano, fácil para soportar y fácil para 

mantener control de. Algo cerca. Las personas ya saben algo 

acerca de la verdad. Están listas. Los otros ya los han 

visitado (alguien como Jesús que había paseado a través de 

Samaria durante su ministerio). Es una historia garantizada 

de éxito.  

Muy pocos andan buscando el cabo del mundo. Un lugar que 

es difícil de llegar. Un lugar que habremos tenido contacto 

pequeño con. Un lugar que posiblemente no podemos 

mantener nuestra presencia.  Un lugar donde sepan poco de 

la verdad y no está listo (por estándares humanos) para 

recibir la verdad. Y por supuesto, el trabajo en este lugar 

difícil tendrá que ser mantenido sin nuestra presencia y 

soporte continuado. Preferimos ir donde podemos proveer lo 

que es necesario y podemos tener control del progreso del 

trabajo. 

Tenemos miedo a tomar los riesgos involucrados. Para tomar 

el riesgo de enviar alguien a un lugar solitario en una 

carretera vacía. Solitario porque habrá poco soporte. 

Solitarios porque no estaremos allí. Tenemos miedo a tomar 

los riesgos. ¿Cómo podemos arriesgarnos a decir otros? 

¿Qué ocurre si cometen errores en entender e interpretar la 

palabra? No le pueden hacer al trabajo la en “la forma 

correcta” (nuestra forma). Pueden fallar sin nosotros. 
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Éste es un camino peligroso para considerar la misión de 

Dios porque definimos la misión basada en nuestra habilidad 

para iniciar, cuidar y mantener el trabajo. Definimos donde 

iremos, y lo que haremos. Definimos cómo ocurrirá basado 

en nuestra habilidad para soportar lo que estamos haciendo, 

mantenemos aclare líneas directivas para el desarrollo y 

dirija el trabajo en nuestra manera. Nos volveremos, pero 

sólo en nuestros términos. 

Felipe le presenta un reto increíble a cualquier iglesia que 

piensa acerca de enredarse en misiones por primera vez, y 

para cualquier iglesia decidiéndose por qué continuará 

estando involucrado en una misión o trabajo específico. La 

misión no está acerca de cuánto tiempo puede mantener 

nuestro soporte o nuestra presencia. Es acerca de cómo 

podemos conectarnos con quienquiera que Dios nos guía. Es 

acerca de poner nuestra fe en Dios, Su palabra y la habilidad 

del Espíritu Santo a revelarle la verdad a esos que han 

recibido el evangelio. No se trata de lo que podemos o no 

podemos mantener.  

No se trata de un compromiso para un período de tiempo 

específico. Es acerca de hacer lo que quiere Dios, pues 

cualquier período de tiempo Dios determina es necesaria. 

Una puerta se abre y se convierte en un trabajo vitalicio de 

compartir y el ministerio. Un ministerio que crea un 

ambiente de crecimiento y un ministerio y una misión para 

aquellos que están yendo y esos que están recibiendo. Otra 

puerta se abre y presenta riesgos enormes en el tiempo, 

personas y recursos. Esto trae oportunidades para los grandes 

actos de fe, creyendo que Dios usará cualquier tiempo y los 

recursos que colocamos en su disposición.  

Ambas puertas conducen abajo de la misma carretera - una 

carretera pequeña. La carretera involucrada no se trata de la 

distancia entre dos puntos. Se trata de la distancia 

involucrada en siguiente la dirección de Dios, simplemente 
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un paso. Usted ve ambas carreteras involucrar la misma 

decisión, yendo. La misma actividad, compartiendo. El 

mismo mensaje, el evangelio. El mismo resultado, personas 

encontrando a Dios, recibiendo perdón y un lugar en Su 

familia por siempre. La carretera para Samaria y para Etiopía 

puede dar la apariencia de estar diferente pero cada 

involucrada todas las mismas actividades. Felipe fielmente 

fue donde Dios condujo, directamente o indirectamente. Él 

fielmente compartió la verdad, uno u otro para el populacho 

o el individuo. Él fielmente creyó que dondequiera que la 

palabra de Dios fue plantada, produciría fruta y continuaría 

produciendo fruto.  

La carretera para las misiones nos puede llevar cerca o lejos. 

Puede dar la apariencia de estar difícil y larga. Es realmente 

sólo tan difícil o mientras como lo hacemos. Felipe 

simplemente caminó para Samaria. Luego él fue guiado para 

la carretera para Etiopía y, cuando él se hubo terminado con 

el trabajo dado con él, la Biblia dice que repentinamente el 

Espíritu del Señor apareció y le llevó a Azotas, dónde él 

continuó viajando abajo de la carretera predicando el 

evangelio (Hechos 9:40). Felipe sólo tuvo que hacer una 

decisión, tomar el primer paso. El Señor tomó cuidado del 

resto. Una vez fue una carretera que fue fácil, la próxima vez 

que fue una carretera lejana y solitaria, y lo último, pues bien 

sólo Dios Sabe la carretera que él usó para llevar a Felipe a 

Azotas. Pero una vez que él estaba allí, él se mantuvo 

tomando el primer paso. Caminando, sin preocupación 

acerca de qué tan largo él estaría allí, quien vendría detrás de 

él, o cómo sería el trabajo mantenido.  

¿Dónde le llevará su primer paso en la “carretera larga pero 

pequeña”? Recuerde, la duración de la carretera está acerca 

de tomar el primer paso. La largura de esa carretera depende 

de su decisión. La carretera pequeña es acerca de ir donde 
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Dios le lleva. La carretera es siempre pequeña cuando 

involucra a colocar nuestra fe y nuestra confianza en Dios. 

Lea Eclesiastés 9:10.; Isaías 29:18-19; 35:8-10; 55:10-12; 

Efesios 5:15-17 

¿De qué podemos enterarnos confiar en la guía de Dios para 

el trabajo él nos ha dado? 

¿Quién es finalmente responsable qué ocurre? ¿Cómo está 

eso afectado por nuestras actitudes y nuestras acciones? 

¿Qué clase de oportunidades a está Pablo refiriendo en 

Efesios? 

¿Qué la medida exacta es del éxito en la misión de Dios? 

 

La misión 11  Hechos 9:1-31   

Nuestro enemigo es realmente nuestro hermano 

futuro 

La historia de Saulo siempre ha estado en el centro de 

misiones. Él fue marcado por Dios para ser la figura central 

adentro llevando la misión de Dios para el mundo. Su 

conversión es uno punto céntrico en el desarrollo de 

misiones. Su historia es significativa. ¿Pero por qué es eso 

tan significativo? ¿Es eso simplemente por su encuentro con 

Cristo en el camino de Damasco? ¿O hay más para la 

historia? 

Considere conmigo un escenario posible involucrando la 

carretera que él ha preferido caminar. La carretera que 

finalmente conduce a su viaje para Damasco. 
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Saulo ha estado estudiando en una de las grandes escuelas de 

judaísmo. Su maestro es Gamaliel, quien es considerado 

como uno de los dos maestros geniales de esta era. Es este 

mismo Gamaliel que pudo haber estado presente durante la 

apariencia de los apóstoles antes del sanedrín y recomienda 

que los líderes los dejen solos. Su razón tiene mucha 

importancia. Si esta enseñanza está de Dios, pueden 

encontrarse oponiéndose a Dios. No una buena situación en 

la que estar.  

Saulo, junto con los otros del sanedrín, no prestó atención a 

este consejo y cuando la oportunidad se presenta a sí mismo, 

empiezan un esfuerzo organizado a destruir la iglesia. Saulo 

ahora activamente ataca a los creyentes. Sus amenazas no 

están vacías y el resultado en muchas siendo echadas adentro 

de prisión. Sus amenazas llevan el sonido ominoso de 

muerte.  

Pero no está funcionando. Las personas no renuncian su 

propia fe. La iglesia no se destruye. En lugar de eso está 

creciendo y esparciendo en Judea, Galilea, y Samaria y ahora 

hasta Damasco. Se escapan de Saúl y el sanedrín, pero no 

con los resultados de los que ellos habían esperado. En lugar 

de causarlos para estar asustado y silencioso (una respuesta 

normal para amenazas de muerte), son aun más valientes, 

más atrevidas y más vocales. 

Imagine el afecto esto pudo estar teniendo en Saúl. Imagina 

cuál pudo estar yendo a través de su mente como él revisa lo 

que ocurre. Es claro que él se ponga más enojado y sea 

trabajar más duro para detenerlos, pero al mismo momento 

que parecería que él también se confunde más y más. Su 
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confusión da como resultado mayores esfuerzos para 

controlar suprimen y destruyen lo que causa la confusión. Él 

está perdiendo sostenidamente su control de la situación. Le 

enoja! ¿Pero por qué? 

Considere los siguientes elementos que son parte de los 

acontecimientos del día y posiblemente prepare a Saulo para 

su reunión con el Señor en el camino de Damasco. 

Preparándole para oír la pregunta el Señor preguntará, y 

preparándole para la decisión que él hará. 

Esteban – Siempre en la mente de Saulo es la imagen de 

Esteban y su muerte, y un deseo a probar que la decisión 

para le apedrea fue correcta. Todavía hay duda. Esteban no 

dio gritos en la cólera o trata de suplicarles por misericordia. 

No hubo miedo o duda en la cara de Esteban como él murió. 

En cambio, hubo paz y serenidad. No hubo acusación sino 

perdón de quienes que participaron. Sus palabras hicieron 

eco en la mente de Saúl, como Esteban declarado que él 

podría ver Dios y Jesús en su mano derecha. ¿Siempre el 

debate, debí correcto ayudar a matar a Esteban o hice ayudo 

a matar a un hombre de bigotes? La imagen no se irá. 

Los apóstoles – están todavía en Jerusalén. Todavía están 

predican y enseñando en el nombre de Jesús. Permanecen 

desafiantes para las órdenes del sanedrín. Parecen intocables. 

Cuando la persecución comenzó se quedaron en Jerusalén y 

continuaron su práctica de enseñanza en el templo. Van una 

y otra vez sin restricción y ningún miedo. Parecen 

entusiasmados para afrontar cualquier amenaza y tratarla 

como confirmación que son correctos. No reaccionan como 
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se esperaría si estuviesen equivocados. Verdaderamente 

creen que tienen la verdad. 

Sanedrín – los líderes de Saulo son ineficaces - un constante 

recuerdo de su impotencia aparente para actuar. Dan la 

apariencia de estar asustados. Han sido acusados de 

crucificar a un hombre inocente y no tienen prueba para 

probar de lo contrario. Son débiles. No pueden o no tomarán 

acción. Dependen de otros para intervenir y cumplir con sus 

deseos. Ellos mismos permanecen no involucrados. Su 

enseñanza es sin significado. No parecen tener el 

conocimiento o la habilidad para defender ellos mismos, 

mucho menos atacar la enseñanza de los apóstoles y esos 

siguiendo su enseñanza.  El ataque abrasador de Esteban en 

su teología y sus vidas sigue sonando en sus oídos.  

Los Creyentes – Mientras muchos dejaron la ciudad, hay 

muchos que quedaron. Continúan reunirse y compartir el 

evangelio. Continúan, aunque Saulo amenaza para meterlos 

en la cárcel. Cuando él hace, no tienen miedo. Cantan 

alabanzas y continúan hablando de su relación con Jesús. 

Cuando golpeado, pueden gritar, pero no con súplicas por la 

misericordia. Gritan como Esteban, con palabras de perdón. 

Aunque sus cuerpos están en dolor y sufriendo, su espíritu 

está en paz. Sus caras tan pacíficas, tan tranquilas. 

Demasiado pocos abandonan su fe. Demasiados están siendo 

fortalecidos por sus ataques. Día tras día Saulo es enfrentado 

con personas que no se doblegarán, no abandonará su nueva 

fe. 

Las Sagradas Escrituras – Saúl ha estudiado las Sagradas 

Escrituras todo de su vida. Él los conoce bien. Pero las 
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personas que él ataca los saben lo mismo que él. Cuando 

Saúl los acusa con Sagrada Escritura, responden con Sagrada 

Escritura. Cuando él usa tradición, responden con Sagrada 

Escritura. Cuando él habla de historia, responden otra vez 

con la Sagrada Escritura. Ahora cuando él estudia las 

Sagradas Escrituras todo que él puede oír es su 

interpretación, su conciencia de qué Jesús los ha enseñado. Y 

no simplemente los apóstoles, pero a todo el mundo le 

parezca estudiar y crecer en el conocimiento de las Sagradas 

Escrituras. Sus palabras y las Sagradas Escrituras siguen 

haciendo eco a través de sus pensamientos. 

El crecimiento – No obstante todos sus esfuerzos para traer 

un fin para la predicación del evangelio, apenas se mantiene 

propagándose. De hecho, parece que lo más él trate de 

destruir esta fe nueva, lo más rápido aumenta. Cuando él 

inició su ataque, el grupo sólo existió adentro y alrededor de 

Jerusalén. Ahora se ha propagado más allá de Jerusalén para 

Samaria y luego para Galilea. Él ha oído un rumor que 

alguien ahora anda con este evangelio para Etiopía. Y ahora 

hay un grupo en Damasco reuniéndose y enseñando esta fe 

nueva.  

Él ahora es en el camino de Damasco. ¿Por qué? ¿Qué 

espera él en realidad lograr que él no ha podido hacer hasta 

este momento? ¿Está él esperando que quizá en una 

localización fuera de Jerusalén él pueda suceder? ¿Está él 

esperando escapar las imágenes y los sonidos de Jerusalén y 

encontrar claridad para sus acciones entre esos que están 

menos íntimamente conectados para los acontecimientos que 

había llenado Jerusalén?  
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Pero él no puede escapar. Y ahora él descubre fuera por qué. 

Él ha estado oponiéndosele a la verdad. Él ha estado 

oponiéndosele a Dios. Él ha estado haciendo la misma cosa 

que Gamaliel, su maestro dio aviso en contra. En el camino 

él encuentra su respuesta y descubre la razón por la paz y la 

resistencia de los seguidores de Cristo que tiene plagado sus 

pensamientos y frustraron sus esfuerzos los controlan. Él 

encuentra la verdad, es Jesús. Saulo es salvado. Y con su 

salvación la puerta se abre para una era nueva de crecimiento 

y expansión de la misión de Dios. Serán varios años antes de 

que Saúl activamente pueda participar. Demasiados tienen 

miedo de él. Demasiados no confían en él. Demasiados están 

listos para matarlo para lo que creen es traición. En sus 

mentes él se ha pasado al bando contrario. 

La conversión de Saulo en el camino de Damasco no fue 

toda una sorpresa.  De muchas formas Saulo se había 

preparado para ese encuentro. Preparado por Dios a través de 

la enseñanza y acciones fieles de la iglesia nueva y sus 

miembros muy jóvenes.  

La misión está acerca de ser fiel siempre en la proclamación 

de la verdad. Dios nos usará a nosotros y nuestro 

envolvimiento en Su misión para preparar el camino para la 

mayor expansión. Él usará nuestro compromiso para vencer 

lo que parece ser barreras infranqueables para hacer el 

trabajo él nos ha dado. Saulo fue una amenaza muy real y 

peligrosa para la iglesia. Esos que él puso en prisión, esos 

que él torturó, esos que él persiguió fueron muy conscientes 

del peligro. Muchos dejaron Jerusalén por la realidad de la 

amenaza. Pero no escaparon en el sentido normal; Escapen y 

se escondan. No, escaparon y se pasaron al público con todo 
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lo que habían aprendido. Huyeron pero permanecieron fieles 

para el corazón del evangelio, para decir otros del bien 

amado de Dios y la oferta de perdón. 

La verdad está que cuando quiera una persona, un grupo, una 

iglesia se decide a estar involucrada en la misión de Dios, 

habrá obstáculos. Habrá esos que buscan destruir y 

subvertirán lo que quiere Dios hacer a través de ellos. A 

veces pueden encontrarse atacados, castigados, encarcelados, 

y aun matado, para fielmente llevar a cabo la misión de Dios. 

A veces puede parecer desesperado.  

No es. Para cada tiempo una persona, un grupo, o una iglesia 

es fiel, Dios trabaja y más oyen la verdad. Dios trabaja y 

tampoco quita las barreras, o las usa fomentar Su reino. En 

algunos casos, él causa su conversión. Saúl no fue el único 

enemigo para convertirse en un hermano, muchos más se han 

unido a él y más aún harán eso. Nuestra tarea es llevar a cabo 

la misión fielmente a fin de que Dios nos tendrá acceso como 

una herramienta que él puede usar a convencer otros de la 

verdad. 

Lea - Isaías 45:9; Éxodo 23:22; Proverbios 16:7; 2 Crónicos 

13:12: Salmos 2:1-8 

¿Cómo responde usted cuando usted afronta oposición? ¿Por 

qué? 

¿Qué significa para se declara a favor qué usted cree? ¿Qué 

es lo suficientemente importante en su vida de la que para 

declararse a favor? ¿Por qué? 
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Todos los días en las noticias que vemos puebla estar 

dispuesto a poner en peligro sus vidas para protestar un 

gobierno o una decisión del gobierno. ¿Piensa usted que 

empezaron su protesta con el conocimiento que podrían estar 

arrestados o podrían morir? ¿Cómo tal posición para la 

verdad se compara a declararse a favor de la verdad de Dios?  

¿Cuándo escogemos no enredarnos en la misión de Dios es 

ella igual que correr fuera de la verdad? ¿Qué habría 

ocurrido si los apóstoles y los creyentes de la  iglesia 

primitiva no hubieran asumido una postura aunque supieron 

Saúl estaba listo a encarcelarlos y aun matarlos? 

Considere cuántas han sufrido a fin de que usted pudiera ser 

una parte de una iglesia. Considere cómo usted debería 

reaccionar a su regalo para usted. 

 

La misión 12   Hechos 10  

No Me Toque 

¿Entonces por qué no le gusta a usted “ellos?”  

“Bien, son diferentes.” “¿Cómo son diferentes?” 

“No tienen los mismos valores como nosotros. No actúan 

como nosotros. ¿Yo quiero decir, vio usted qué hicieron en 

la reunión? Hablan chistosos. Son tan duros para entender. 

Tienen ideas extrañas acerca de cómo hacer el trabajo. No 

tienen las mismas prioridades como nosotros. No piensan 

como nosotros. Nunca cabrán. Sería tanto más fácil si 

justamente se quedasen por ellos mismos. Y la verdad es no 

los gustamos nosotros tampoco.”  
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¿“Cómo piensa usted que eso les hace sentir?” 

“Oye, ellos probablemente piensan los mismos acerca de 

nosotros. Que, no pertenecen aquí.  Así es que lo haríamos 

todo se siente mejor si justamente dejamos solo a uno a 

otro.” 

¿Ha oído usted alguna vez una conversación como el que 

está citado anteriormente? Una conversación que define todo 

el mundo como “nosotros” o “ellos.” Nosotros, los que están 

en parte de nuestro grupo y recibir todas las bendiciones y la 

protección de nuestros miembros. Ellos, los que no tienen un 

sitio en nuestro grupo y son diferentes a nosotros. Los que 

con quienes no queremos tener cualquier contacto. 

Cuando esta actitud existe en una mayor escama es llamó 

etnocentrismo. Involucra la exclusión completa de esos que 

no son de nuestro grupo. Si tienen permiso de interactuarnos, 

están esperados cambiar sus vidas para corresponder a lo 

nuestro en todos niveles. Aun así, están restringidos adentro 

cómo pueden participar en nuestro grupo. Están todo el 

tiempo hechos para sentirse el extranjero. 

Esta actitud existió dentro de la iglesia joven. No en una 

forma verdaderamente visible, pero afectó las direcciones y 

las decisiones de la iglesia joven. Hasta este pasaje en 

Hechos 10 esos ser alcanzaron por el evangelio estuvieron 

judíos o conversos para judaísmo o guardaron de algún modo 

relación con los judíos, como los samaritanos. Hasta ahora, 

no ha habido intento organizado para llegar más allá de los 

linderos del grupo designado “nosotros” para el grupo 

designado “ellos” o más específicamente, del grupo trataron 

de judíos para esos trataron de Gentiles. 

Esto estaba todo a punto de cambiar y tendría un afecto 

dramático en lo que sucedió después en la iglesia.  
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Pedro representó esta actitud de etnocentrismo; Aunque en 

una forma muy interesante. Cuando Dios le dio la visión de 

la sabana de comida, Pedro vivía en la casa de un curtidor, 

una persona que fue considerada ceremonialmente sucia 

porque él trató con animales muertos. Así es que si bien él 

estaba dispuesto a aceptar contacto con un judío sucio, él 

tuvo pocos deseos de tratar con su prejuicio hacia el contacto 

con un Gentil.  

Mientras permanecer en esta casa Dios le envió a él una 

visión. Involucró una sábana llena de animales, ambos 

limpio y sucio. Él recibió instrucciones de levantarse, matar 

y comer. Esta orden fue imposible para Pedro a obedecer. 

Como un buen judío, él no podría comer muchos de los 

animales presentes en la sábana. También, porque habían 

tocado a todos los otros animales, eso había hecho a los 

animales limpios sucios e incomibles igualmente. Esta visión 

fue enviada a Pedro tres veces. Si él lo había recibido sólo 

una vez no pudo haber tenido cualquier impacto. Tres veces 

fueron suficientes para inducir a Pedro para pensar. Así es 

que cuando un grupo de Gentiles llegó a la casa de su amigo 

él estaba dispuesto a dejarlos entrar a la casa y oír lo que 

tuvieron para decir. No una decisión fácil para cualquier 

judío, aun uno que está dispuesto a vivir en la casa de un 

curtidor, cuya ocupación le afectó de la misma forma que los 

animales sucios afectaron a los animales limpios en la 

sábana. 

La profundidad de lucha de Pedro fue acentuada cuando 

llegando a la casa de Cornelius al día siguiente. Las primeras 

palabras fuera de su boca no fueron para compartir el 

evangelio. Dijeran que bajo condiciones de normalidad 

Pedro no vendría a la casa de Cornelius, mucho menos 

entraría ella, aun a compartir algo tan importante como el 

evangelio. Sino que es solo porque Dios dijo a él para venir 

que él estaba dispuesto a estar allí. 
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Así es que Pedro preguntó por qué quisieron hablar con él y 

oyó el otro lado de la historia. Éste no fue un problema de 

solo uno de los dos grupos. Cornelius también había recibido 

un mensaje de Dios para enviar a las personas a traer a 

Pedro. Cornelius fue uno de “ellos” y supo que él no fue 

gustado por personas del grupo de “nosotros”. Él necesitó 

ayuda para sobreponerse a sus actitudes negativas 

igualmente.  

Una vez todas las historias habían sido compartidas y fue 

clara que Dios quisiese a Pedro allí y que Cornelius y su 

grupo familiar quisieron oír lo que tuvo Dios para ellos, 

Pedro compartió el Evangelio. Pedro comenzó con una 

historia pequeña de qué había ocurrido y cómo Dios les 

había ordenado a ellos que prediquen el mensaje de perdón. 

Pero eso estaba como lejos como Pedro alcanzado y Dios 

actuó pues bendiciendo a este Gentiles con el mismo regalo 

que el Espíritu Santo había dado para los judíos. 

Pero por qué Dios interrumpe. Quizá Pedro se tomaba 

mucho tiempo. Quizá Pedro estaba a punto de decirles que 

probablemente deberían pasarse a través del procedimiento 

de se convierte en conversos del judaísmo. Quizá Pedro iba a 

discutir las reglas y regulaciones de formar parte del grupo. 

Todo fue asuntos de preocupación para Pedro, un judío, 

hablando con Cornelius, un Gentil, un Gentil romano, un 

Gentil romano odiado.  

Antes de que cualquier de eso ocurriese, y hacer constar que 

el único asunto fue un de fe y creencia, Dios actuó. Pedro 

estaba sorprendido. Los judíos circuncisos que vinieron con 

él a asombró que Dios les diese Su máximo regalo, el 

símbolo de Su presencia a Gentiles.  Aún más que eso, que 

Dios escogería para morar en un Gentil. Algo en lo que ellos 

no creyeron fue posible.  
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Esto dejó sólo otra decisión para tomar. ¿Deberían ser 

bautizados y deberían ser reconocidos públicamente como 

miembros de la iglesia de Dios? Pedro ya no fue indeciso. Su 

pregunta estaba menos una pregunta y más de un desafío 

para ésos que están presentes. Dios ha actuado, ahora 

necesitamos responder. Dios claramente nos ha mostrado 

que son bienvenidos en su familia. Ahora es nuestro turno 

para responder.  

Cada generación de la iglesia, en cada sitio, experimentará 

este proceso como hace la decisión para involucrase en 

misiones. Cada iglesia debe darse cuenta de que Dios no 

hace distinciones de “nosotros” y “ellos.” Él sólo sabe que se 

pierden y necesitan oír. Cada iglesia debe estar legando para 

dejar atrás su mundo y entrar el mundo de esos allí afuera. 

Esos que son, para no importa lo que la razón, diferentes que 

” nosotros.”  

Algunas veces se requerirá una gran cantidad de esfuerzo 

para mover una iglesia en esta dirección. Fácilmente nos 

volvemos atrapados en nuestro mundo y no queremos 

ocuparnos de esos allí afuera. Somos muy cómodos donde 

estamos. Nos entendemos a nosotros mismos y lo que 

esperar. Irles significa ponerse incómodo, Estando listo para 

cualquier cosa que Dios prefiere hacer. Significa entregar 

control a fin de que Dios pueda tener el mando. Significa 

permitir a Dios definir lo que es necesario y dejarlo a escoger 

quién será aceptado en la familia. 

En ese día en la vida de Pedro y la iglesia primitiva que un 

cambio mayor ocurrió. Tomaría hacia los años para el 

impacto del cambio ser completamente implementados pero 

la puerta estaba ahora abierta y nunca estaría cerrado otra 

vez. El evangelio es para todo el mundo, aun nosotros 

Gentiles. 
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Lea Levíticos 7:19; 11:1-47; 20:25; Deuteronomio 10:1-21; 

Daniel 1:8 

Los judíos tuvieron muchos las reglas referentes a cuál 

fueron limpios y sucios. Sobre los años se añadieron más 

reglas en forma de tradiciones y las líneas directivas; Su 

meta siendo mantenerlos ellos mismos puros ante Dios. Esto 

excluyó otros de estar en parte de su camaradería y tener 

acceso al templo y bendiciones de Dios. 

¿De qué clase de reglas tienen hoy que son similares en el 

propósito como las leyes de limpia y sucio del antiguo 

testamento? ¿Cómo afecta eso la vida de la iglesia? 

¿Usted alguna vez ha quedado excluido como resultado de 

las reglas de un grupo acerca de qué fue aceptable? ¿Qué 

efecto tuvo eso en usted y su actitud hacia ellos? ¿Fue su 

actitud más diferente que la de ellos? ¿Por qué? 

 

La misión 13   Hechos 11:1-19  

Y Dios creó una controversia para revelar 

¿Ha hecho usted alguna vez o ha dicho algo que se convirtió 

en el centro de controversia? ¿Dónde las personas criticaron 

su decisión aun cuando usted hizo lo que Dios era decirle a 

usted que haga? ¿Aún cuando la prueba fue muy clara que 

Dios estaba dirigiendo sus actividades y bendiciendo la 

obra? 

He estado abajo de esa carretera. Cuando estaba en 

universidad yo y un amigo organizamos un ministerio de 

evangelismo para la juventud. Involucró a alquilar un 

edificio e iniciar un programa en el centro de nuestro pueblo. 

La controversia se centró en dos asuntos. La primera parte 
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era el hecho que no consideramos usar la iglesia para este 

programa; Un lugar donde podríamos ser vigilados y bajo la 

supervisión. El segundo guardó relación con el sitio que 

escogimos. Alquilamos un frente del negocio entre dos 

cantinas; Una posición terrible con influencias negativas y 

un ambiente negativo.  

No todo se opuso a lo que hacíamos. Mi papá atropó un 

grupo de adultos que atraparon la visión de alcanzar a un 

grupo de gente específico, con el evangelio (la juventud que 

no vendría a una iglesia). Dieron generosamente así es que 

podríamos alquilar el edificio, le pudimos remodelar y le 

pudimos enseñar al personal (otra gente joven) a hacer 

posible la visión. También fueron criticados por soportar tal 

actividad en tal sitio.  

Con el paso del tiempo algunos de las críticas comenzaron a 

ver qué estaba haciendo Dios. Algunos comenzaron a 

soportar el ministerio. Aun comenzaron a permitir a sus 

niños asistir al programa y pasar a formar parte del personal. 

Cambiaron sus mentes como viesen qué estaba haciendo 

Dios. Dios estaba completamente preparado a trabajar fuera 

de la iglesia, completamente se dispuso a usar métodos 

diferentes para alcanzar lo perdido, y a ir dondequiera que 

fue necesario para alcanzarlos. 

Esto fue exactamente con qué Pedro tuvo que tratar. Dios 

quiso alcanzar un grupo que estaba fuera del grupo de fondo, 

los judíos. Él usó cualquier método fue necesario 

alcanzarlos. Él también envió a las personas a este grupo en 

lugar de esperar para ellas para venir a los sitios y reuniones 

existentes. Si Pedro había esperado, Cornelius y su grupo 

probablemente no habrían venido y así también no habrían 

oído el evangelio. 

Unos cuantos estaban dispuestos a ir con Pedro, pero nadie 

del liderazgo de fondo estaba allí. Un grupo de cristianos de 



74 

 

Jopa decidió proseguir. La historia sugiere que entraron en la 

casa de Cornelius con Pedro como su grupo del soporte y los 

testigos para lo que sucedió y las decisiones que estaban 

hechas.  

Los otros no fueron tan solidarios. Tan pronto como oyeron, 

prefirieron criticar a Pedro. Sus comentarios son muy claros 

en los cuales insinuaron. “¿Cómo desafía que usted va a ese 

lugar?” “¿Cómo desafía que usted entra en la casa de una 

persona ajena, una persona ajena Gentil?” “¿Cómo desafía 

que usted involucra a otros judíos en lo que usted está 

haciendo?” “¿Cómo desafía que no nos consulta sobre este 

punto?' 

Las respuestas de Pedro, el testigo de los amigos, y 

especialmente la presencia de Dios en las decisiones y las 

acciones lo suficiente como para cambiaran sus mentes. Pero 

nos muestra  lo que podríamos afrontar y pudimos tratar con 

cuándo nosotros prefiramos enredarnos en misiones como 

dirigido por Dios. 

El “grupo” quiere ser consultado. El “grupo” quiere control. 

El “grupo” quiere hacer las decisiones. El “grupo” quiere ser 

el centro. El “grupo” tiende a ser restrictivo en su 

pensamiento y su dirección. Las misiones no se tratan de lo 

que el “grupo” quiere. Se trata de lo que quiere Dios. 

Enredándose en misiones, realmente involucradas, dará 

como resultado crítico. “¿Cómo usted puede hacer eso? 

¿Cómo usted puede enviar alguien a otro país y los puede 

poner en peligro? ¿Cómo puede permitirse usted derrochar 

dinero en tales actividades riesgosas? ¿Cómo puede usted?” 

¿Por qué ocurre esto? Podría ser cualquier número de 

razones:  
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1. A algunos les dan miedo a los cambios que pueden 

resultar de tal acción. Ponerse involucrado con esos 

que son diferentes desde nosotros puede, y 

usualmente lo hace, dé como resultado cambios en 

quién son. 

2. Algunos son celosos de las bendiciones, 

recompensas, y reconocimiento que los otros reciben. 

Las personas pueden responder negativamente 

porque no están en el centro de la acción y 

justamente no pueden tolerar perder su lugar en el 

centro de atención pública. 

3. A los otros no les gustan perder control de qué está 

ocurriendo. Alguien está actuando sin el permiso del 

“grupo” o sin su aporte y su dirección. 

4. Muchos no les gustan esos que estén siendo 

alcanzados. Sienten que son inferiores y así es que no 

les deberíamos ir. “Ellos” necesite cambiar y luego 

venir a nosotros.  

 

Todas estas razones y más son usados. Todos ellos fallan en 

un punto crítico. Asumen que la misión es de nosotros y que 

nosotros decidimos lo quien, qué, donde, cómo y cuándo de 

misiones. Quien haga qué, y para a quién iremos. Lo que 

haremos, y lo que se usará para hacerlo. Dónde iremos y 

dónde haremos disponible el evangelio. Cómo haremos el 

trabajo, y cómo haremos las decisiones acerca de hacer el 

trabajo. Finalmente, cuando iremos y cuándo consentiremos 

a otros, además de nosotros, para involucrarse. 

Esta suposición es insostenible e inaceptable. La misión es 

de Dios y él es el mismo que hace todo de las decisiones. Si 

él ha permitido un grupo, cualquier grupo, tener tal control, 

luego no estaríamos aquí en este momento. No habría estado 

capacitado para escribir este pensamiento y usted no estaría 

alrededor para leerlo. 
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Dios usó los acontecimientos rodeando a Pedro y Cornelius 

para lograr dos propósitos muy claros. La primera parte fue 

declarar, en una forma estruendosa, que todo el mundo fue 

bienvenido en Su familia. Más allá, que fuesen bienvenidos 

incondicionalmente. Segundo, a declarar muy claramente 

que la misión fue de él y él siempre retendría la derecha para 

hacer lo que fuere que él determinó fue necesaria para traer 

el evangelio para todo el mundo, quienquiera que sean, o a 

dónde quiera lo sean. 

Cuando los líderes y otros oyeron el reporte de Pedro y el 

testimonio de esos con él, se dieron cuenta de que Dios 

estaba a cargo. No les quedaron nada más que aceptar los 

acontecimientos como claramente de Dios. Por siempre 

cambiaba la iglesia. Abría aun más puertas para las misiones. 

Aun para los Gentiles. Para nosotros. 

Tenemos decisiones similares para hacer. ¿Cuándo Dios 

llama uno nuestro para ir, cómo respondemos? ¿Los 

criticamos? ¿Tratamos de convencerlos de quedar en casa y 

no ir? ¿Hablamos cuánto trabajo hay aquí para hacer? 

¿Tratamos de desalentarlos con conversaciones acerca de los 

riesgos y lo que se dan por vencido? ¿Los desalentamos 

sugiriendo que no tendrán suficientes fondos para el trabajo 

que Dios la llama a hacer? ¿Sugiriendo que no los 

soportaremos a menos que hagan qué les decimos a ellos que 

hagan? ¿Cómo respondemos? ¿Qué toma para nosotros para 

ver que Dios es el mismo que esta llamándolos? ¿Qué 

tomará para nosotros para estar de acuerdo que eso es la 

misión de Dios, le da apoyo a esos ser designados, y está de 

acuerdo con esos que dicen que necesitamos estar 

involucrados? 

Las misiones, por hache o por be, crean controversia. Por 

qué porque resistimos a ir. Resistimos a someternos. 

Resistimos a incluir a otros. Resistimos los cambios 

inherentes en la misión. La controversia se trata de asuntos 



77 

 

humanos, creadas por humanos. Pues Dios no hay asunto, 

ninguna controversia. Debemos ir. Debemos ir donde él 

envía. Debemos decir a quienquiera que encontramos. 

Debemos tomar los riesgos involucrados. No es importante 

cuántos soporte lo que hacemos. Lo que es importante es que 

obedecemos a Dios y vamos. Él hará el resto. 

Lea Mateo 20:1-16. Ésta es la parábola que habla de un 

hacendado que tuvo una idea poco ortodoxa acerca de cómo 

cumplir el trabajo y cuánto pagar para el trabajo. 

¿A quién contrató él? ¿Por qué piensa usted que esto fue 

inusual? ¿Qué fue la razón para su decisión a seguir 

contratando? ¿Qué fueron los beneficios de esta decisión? 

¿Qué es el asunto que causa el primer grupo ser molesto? 

¿Por qué piensa usted que estaban molestos? ¿Usted puede 

pensar acerca de algo que recibieron que ninguno de los 

otros grupos recibió? ¿Qué pudieron dar que los demás no 

podría dar? 

¿Cómo le hace sentir cuándo los otros reciben lo mismo, o 

más de lo que usted lo hace, para un trabajo? ¿Por qué? 

¿Cómo siente usted cuándo una persona nueva obtiene los 

mismos derechos y los mismos privilegios de alguien que ha 

sido un miembro por mucho tiempo? 

¿Por qué son algunas iglesias tan resistentes para haciendo 

los cambios necesitados para enredarse en misiones? ¿Qué 

tomará para ellos para cambiar su actitud? ¿Por qué Dios 

tiene que convencernos de hacer el trabajo que él nos ha 

dado? 
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La misión 14  Hechos 11:19-25    

La primera regla de misión 

Esta historia siempre me ha fascinado. Revela el corazón real 

de misiones y la regla orientadora que viene de misiones. Esa 

regla es ésta: Quienquiera que usted sea, dondequiera que la 

carretera le lleva a usted, y quienquiera que usted se 

encuentre, comparte el evangelio. Esa es la regla de misión. 

El corazón de misiones es lo que hace la regla funcional. Es 

por qué las personas, quién han sido causadas moverse, por 

hache o por be, están listas a compartir con otros. Han 

encontrado a Dios y han experimentado Su amor y quieren 

que otros tengan esa bendición igualmente. 

La actividad de la gente en esta historia no fue un programa 

organizado de misión como lo sabemos. No se basó en una 

organización envidadora. Se basó en la regla. Quienquiera 

que usted sea, dondequiera usted y quienquiera que usted 

encuentre, comparte el evangelio. Son algunos de la gente 

quién había sido expulsado de Jerusalén. Como viajaron 

compartieron y organizaron camaraderías que, a su vez, 

continuado el proceso. ¿Cómo sabemos esto? Está aquí en 

este pasaje. 

Esos que se esparcieron viajaron hasta Fenicia, Chipre y 

Antioquía compartiendo las buenas noticias con los judíos. 

De allí, se propagó para otros lugares, uno del cual fue 

Cirene. Luego unos grupos de gente de Chipre y Cirene 

fueron a Antioquía. Más expansión. Este grupo nuevo 

descubrió que los griegos estaban abiertos para el mensaje. 

Más expansión. Cada grupo oído y se involucró en la 

expansión continuada de la misión. 

A todo el mundo le pareció tomar en serio el mandato de 

misión. Esta expansión no estaba relacionada con líderes 
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cruciales yendo a lugares cruciales. La historia fue no más 

acerca de líderes cruciales. No se trató de los Apóstoles o los 

Diáconos. Fueron el catalizador para empezar cosas. Ahora 

esos que enseñaron se volvían involucrados. 

Esta expansión hizo posible otra manera de alcanzar fuera de 

la comunidad judía. Otra vez, escuchamos acerca de Gentiles 

siendo alcanzados y respondiendo al evangelio. El liderazgo 

central de la iglesia se enteró de esto y sabiamente envió a 

Bernabé, un judío griego, notado para su habilidad a 

manipular situaciones complicadas y discernir la verdad. 

Recuerde, fue Bernabé que trajo a Saulo para los líderes y 

ayudado ellos entienden la verdad de la conversión de Saulo. 

Bernabé vio una oportunidad para continuar la expansión y 

salió a buscar a Saulo para venir y ayudar. Él estuvo de 

acuerdo y así también comenzó un año de entrenamiento 

intenso. La Sagrada Escritura dice que los números grandes 

de personas vinieron al entrenamiento. Fue tan efectivo que 

estuviese en Antioquía, donde la camaradería compuesta de 

ambos judíos y los creyentes Gentiles fueron primero 

designados “los cristianos.” Éste fue un gran tributo para el 

enfoque de esos que llevaban a cabo la misión de Dios. 

Fueron conocidos por todo como seguidores de Cristo, ya 

sea de fondo judío o Gentil. Se volvieron identificados con 

Cristo.  

Todo este ocurrió sin un plan consciente por el liderazgo 

central; Sólo una conciencia evidente que dondequiera que 

somos nosotros necesitamos compartir y organizar una 

camaradería. La regla: Quienquiera, dondequiera, 

quienquiera y compartir. 

¿Sabemos cómo ser lo “quienquiera” de la historia? 

¿Andamos buscando alguien más para ir o alguna otra 

organización para hacer el trabajo? Esta historia en los 

Hechos no se trató de los pastores, maestros y los líderes 
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yendo o siendo enviada. Se trató de alguien y todo el mundo 

haciendo su parte para enviar el mensaje fuera. No estaba 

cerca tener un grado en el evangelismo o el ministerio 

transcultural.  No está cerca tener montones de recursos, 

libros, programas y organizaciones para hacer posible el 

trabajo. Se trató de una voluntad para hacer lo que uno 

podría con las herramientas y habilidades disponibles.  

Recuerdo que en este punto ninguno de los evangelios había 

estado escrito o aun habían concebido. No hay Nuevo 

Testamento, sólo el Antiguo Testamento y las enseñanzas e 

historias recordadas de Jesús. Estas personas tuvieron que 

confiar en su memoria y la promesa del Espíritu Santo para 

guiarlos en su enseñanza. Quiso decir que ponen su atención 

totalmente para lo que fueron enseñados a fin de que 

acertadamente lo pudieran compartir con otros. 

¿Sabemos cómo ir “dondequiera?” ¿Sabemos aun dónde 

“dondequiera hay?” Basado en esta historia “dondequiera” 

está simplemente fuera de nuestra puerta y continúa hasta 

que estemos en la parte más remota de mundo. También 

incluye cada sitio y persona que encontramos por el camino 

adelante. “Dondequiera” es un lugar fuera de nuestro control, 

pero completamente dentro del alcance de poder de Dios y 

su control.  

¿Sabemos “quienquiera que” esté allí afuera? ¿Sabemos qué 

como parecen, cómo sienten, y cómo responderán? 

¿Sabemos justamente qué tan diferente las cosas estarán 

cuándo tratarán con “quienquiera” y qué puede ocurrir 

cuándo extendiendo la mano para “quienquiera?” No, no 

sabemos. Otra vez la historia nos ayuda a ver la verdad. Un 

grupo compartido con otro grupo. Ese grupo habló para otro. 

De allí la palabra desplegada para otro grupo, los griegos.  

Las personas no tuvieron ninguna idea dónde eso les guiaría. 

Pero hacemos. Vino hasta nosotros, aquí y ahora, y a una 
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multitud de grupos que son diferentes. Las diferencias que 

son difíciles de sondar pero que son todos conectados por 

una verdad, la misión de Dios. Su misión le revela Su amor a 

todo a través de siguiendo la única regla: Quienquiera que 

usted sea, dondequiera que la carretera le lleva a usted, y 

quienquiera que usted se encuentre, comparte el evangelio. 

¿Usted está listo a revelarle el corazón de Dios, Su misión a 

otros? ¿Usted está listo a consentir que la única regla le guíe 

y controle su vida? 

Lea Eclesiastés 11:1-6, éste es un pasaje interesante que 

discute establecer prioridades en nuestras vidas. 

¿Qué piensa usted es el pan en este pasaje? 

¿Cómo puede recobrar un pan que ha estado embebiéndosele 

en agua? 

¿Por qué es fútil para basar nuestra vida solamente en las 

condiciones actuales?  

Considera la importancia de entender la naturaleza de obra 

de Dios. 

¿Cada cuándo deberíamos sembrar nuestra semilla? ¿Quién 

es responsable de los resultados? 

¿Qué pan o semilla que usted tiene, puede compartir con 

otros? ¿Qué le previene a usted de hacer justamente? 
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La misión 15  Hechos11:25-30   

Las misiones sin un manual 

¿Se preguntó usted alguna vez cómo lo hicieron? ¿Cómo 

hicieron esos cristianos primitivos el trabajo? ¿Qué los 

métodos o los materiales usaron? ¿Tuvieron un programa de 

discipulado?  

Es la misma pregunta acerca de la que a menudo he pensado 

sobre en cuanto al crecimiento de la iglesia en Inglaterra 

tarde de 1700 y la frontera del siglo diez y nueve en EEUU. 

¿Qué usaron estos evangelistas, enseñar a las personas? ¿Qué 

plan estaba en lugar que los ayudó a saber qué hacer? ¿Qué 

clase de recursos tuvieron ellos para discípularles y 

entrenarles a las personas? 

Mi bisabuelo estaba entre esos que empezó y cuidó de 

iglesias en las fronteras del EEUU. Él viajó de un lugar a 

otro impartiendo la enseñanza y predicando. Para hacer esto 

tomó él un vagón tirado por caballos y lo modificó, lo 

convirtió en una anterior versión de una casa remolque. Él 

llevó a su familia con a él y viajaron de un pueblo a otro 

impartiendo la enseñanza y predicando. Mi abuela me dijo 

que él llevó tres libros con él; Una Biblia, una concordancia 

y una guía de referencia de la Biblia. Éstos fueron sus 

recursos. 

He tenido el privilegio de hablar para los otros que 

conocieron mi bisabuelo. Me dicen que él fue una persona 

sincera y un hombre de oración. Él fue altamente respetado 

por la iglesia y sirvió ella fielmente. Él fue responsable de 

plantar varias iglesias en su vida, varios de las cuáles son 

todavía activos y haciendo bien. Recuerdan el compromiso 

de mi bisabuelo para ensenar la palabra de Dios. 
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John Wesley es conocido para su compromiso para los 

mismos ideales. Él viajó por caballo a todo lo largo de 

Inglaterra con su Biblia y un plan para enseñarlos a las 

personas la palabra de Dios. Su plan no involucró manuales 

o programas o la necesidad para una gran cantidad de 

finanzas. Fue un plan simple; Congregue a las personas en 

grupitos y hágalas estudiar la palabra de Dios y aplicarla a 

sus vidas. Este plan fue muy efectivo y esparció a todo lo 

largo de Inglaterra, para el EEUU y más allá. 

Para Bernabé y Saulo fue aun más simple. Tuvieron sólo dos 

recursos, el Antiguo Testamento y el Espíritu Santo para 

guiarlos. También tuvieron un compromiso profundo para 

impartir la enseñanza y compartir con otros lo que habían 

aprendido. No hubo manuales, ninguno de los programas, y 

ninguna biblioteca de recursos de la que extraer. 

Las personas respondieron. Vieron la fe de Bernabé y la 

prueba que el Espíritu Santo estaba con él. El reporte dice 

que como resultado del ánimo de Bernabé a un gran número 

de gente le fuera traído para la fe. Oyeron la historia de la 

conversión de Saúl. Oyeron la profundidad de su enseñanza 

y beneficiaron de su conocimiento de la Palabra de Dios.  

Bernabé y Saulo se convirtieron en un equipo. Bernabé vio la 

necesidad para que un maestro para ayudar la iglesia a 

crecer. Saulo beneficio de la confianza que Bernabé colocó 

en él. Conjuntamente trabajaron y la Sagrada Escritura dice 

que los grandes números vinieron para la enseñanza. Una 

enseñanza que fue tan efectiva que la comunidad comenzase 

a llamar los creyentes cristianos de, “las personas que fueron 

como Cristo.”  

Sin libros, las copias personales de la Biblia, o las 

herramientas de discipulado, la iglesia creció. La iglesia se 

extendió a su comunidad. La iglesia reveló un estándar 

nuevo para toda la vida, un código nuevo para vivir. Un 
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código encontró en la vida de Cristo. El testimonio fue claro 

y esos mirando vieron la diferencia. Sin radio, la televisión, u 

otros medios de comunicación el mensaje andaba de persona 

a persona. El evangelio estaba siendo proclamado, las 

personas estaban siendo enseñadas y las personas de 

Antioquía oían y podían ver la diferencia. 

Las misiones no se tratan de un manual. Se trata de nuestra 

relación con Cristo. No se trata de libros y recursos. Se trata 

de nuestras vidas siendo vivido en la presencia de otros. No 

se trata de planes y programas, se trata de compromiso para 

una cosa, diciendo a los otros la verdad y luego ayudándolos 

a crecer en su relación con Dios. 

Aún nosotros, hoy, gastamos tanto tiempo buscando el 

programa correcto, las herramientas correctas, la estructura 

correcta, antes de que nos involucremos. Estamos esperando 

a que alguien venga y nos diga cómo lo deberíamos hacer. 

Estamos tan asustados para justamente ir; Para ir con sólo la 

palabra de Dios. Para ir con los recursos que tenemos; Un 

vagón convertido a una casa rodante, o un caballo que nos 

lleva de un lugar a otro a compartir la verdad. 

Estamos todo el tiempo buscando alguien más para preparar 

materiales que nosotros debemos usar. Hay sólo un material 

que es necesario - Mi vida, cometida para hacer la obra de 

Dios, llevar el evangelio para el mundo. Estamos todo el 

tiempo en espera del momento correcto. No hay tal cosa, 

porque con Dios cada instante es un momento crítico para 

alguien. Es siempre el tiempo correcto para ir al mundo, para 

estar involucrado en la misión. 

Saúl y Bernabé son ejemplos de esta realidad. Fueron 

hombres de fe y llenos del Espíritu, los hombres que no 

estaban amarrados a su pasado, amarrados para su cultura, o 

amarrados para cómo fueron las cosas; Pero más bien para 

cómo podrían ser las cosas. Fueron individuos en condición 
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de tomar riesgos, en condición de dejar sus casas, en 

condición de hacer lo que pide Dios. No esperaron, no 

vacilaron. Tomaron lo que tuvieron (sus vidas) y lo pusieron 

a trabajar. Tomaron el conocimiento que tuvieron y lo 

compartieron con otros. Usaron lo que fuere que los recursos 

estaban disponibles y comenzaron a trabajar. Aun 

encontraron la manera de recoger una ofrenda para enviar de 

vuelta a los creyentes en Judea, a ayudarlos durante un 

tiempo de carestía y lucha.  

No necesitamos más recursos, un mejor plan, o más 

herramientas. Sólo necesitamos una cosa, la obediencia. Una 

obediencia basada en la fe y dirigido por el Espíritu Santo. 

¿La pregunta crucial para cada iglesia no es si tenemos lo 

que necesitamos para estar involucrados en misiones? Si 

usted hace esta pregunta, luego usted ha perdido el punto de 

por qué Jesús vino a la tierra. ¿La pregunta crucial no es 

cuando nos involucraremos? Si usted hace esta pregunta 

luego usted no entiende la orden de Dios.  

¿La pregunta crucial es, las otras saben que somos 

cristianos? Este conocimiento no proviene de tener más 

reuniones, acumulando más fondos, o estudiando otro libro. 

Viene de nuestro entrando en el mundo y siendo las personas 

Dios nos han llamado a ser. Proviene de tomar lo que 

tenemos, una relación con Dios, y compartiendo esto con 

otros. 

Cuando tenemos a las personas que son análogas en Cristo, 

pueblan de fe, las personas se llenaron con el Espíritu Santo, 

luego esos que no son cristianos responderán. Vendrán y 

querrán ser enseñados la verdad. Primero debemos ir, tal 

como somos, pero con el máximo recurso disponible, Dios 

en nuestras vidas, para todo ver. 

El manual real de misiones es su vida. 
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Lea Mateo 12:35 – ¿Qué bien se ha guardado en su vida que 

usted puede usar ahora mismo para llevar a cabo la misión de 

Dios? 

Lea Mateo 28:19 – Somos mandados para ir y hacer a los 

discípulos de cada nación. ¿Qué recursos tuvo esos que 

recibieron esta orden que usted tiene igualmente? ¿Está usted 

usando esos recursos para proclamar el evangelio y 

discipular a los otros? 

Lea a 1 Tesalonicenses 1:3 – Pablo escribió éste para una de 

las iglesias macedónicas. Una iglesia con pocos recursos (1 

Corintios 8).  Él les honra para su labor, su trabajo, y su 

aguante. ¿Qué recursos dijo él que tuvieron que hecho este 

posible? ¿Tiene usted los mismos recursos? ¿Qué pudo hacer 

Dios a través de usted y su iglesia si usted hizo uso completo 

de esos recursos para enredarse en la misión de Dios? 

 

La Misión 16   Hechos 13:1-3  

Pasando Hambre para Ir 

Hechos 1:14 reporta que el grupo nuevo de creyentes fue 

constantemente conjuntamente en la oración. Somos dijo en 

Hechos 2:1-4 que este período de oración resultó en la 

llegada del Espíritu Santo y 3,000 fueron agregados al grupo. 

En Hechos 4:24-31 tenemos el reporte de otra reunión de 

oración. Oraron por el poder para proclamar el evangelio con 

intrepidez. Dios respondió. Él envió al Espíritu Santo y ellos 

hablaron la palabra atrevidamente. 

En Hechos10:9 nos son dicho que durante un tiempo de 

oración Pedro recibió su visión para ir y visitar a Cornelius. 

El resultado de este tiempo de oración fue la apertura de la 

puerta para el ministerio entre la gentilidad. Hechos 12 
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cuenta la historia de la escapada de Pedro y la muerte de 

Herodes. En la mitad de esta historia (vs 12) nos es dichos 

que muchas personas se habían reunido para orar. 

Probablemente oraban por la seguridad de Pedro y más, 

porque al final de la historia en versículo 24 nos es dicha que 

la palabra de Dios continuó aumentando y esparciendo. 

Aquí en Hechos 13 encontramos otro grupo en oración. No 

somos dijo por qué oraban, pero nos es dicho que Dios 

respondió y colocó el escenario para la siguiente fase mayor 

del crecimiento de la iglesia y la propagación del evangelio. 

Las misiones se convirtieron en el punto focal de la iglesia. 

El resto de libro de Hechos se trata de lo que sucedió 

después de esta reunión de oración.  

Una cosa está clara en todas estas oraciones. Cada uno dio 

como resultado una respuesta de Dios que condujo la iglesia 

adelante en Su misión. En algunos casos dio dirección nueva 

para el trabajo, en los otros una mayor intrepidez para llevar 

a cabo el trabajo. Sólo una de las citadas anteriormente 

historias realmente contiene información en qué los 

creyentes oraban sobre. Pero da la apariencia de estar claro 

que el enfoque de todos estos tiempos de oración fue lo 

mismo - saliendo a buscar a Dios para la fuerza y la 

dirección para llevar a cabo la orden para ir al mundo con el 

evangelio.  

En cada ocasión el resultado crucial fue mayor intrepidez, 

mayor coraje del que ir y presentar el evangelio. Esta 

intrepidez resultó en más personas oyendo y respondiendo al 

evangelio. Resultó en puertas nuevas siendo abierta a fin de 

que más fueran incluidos en esos que debieron ser 

alcanzados.  

Sus oraciones, sus conversaciones con Dios, no enfocaron la 

atención en sus necesidades, pero al tener el poder para hacer 
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más, al tener el valor para hablarle a alguien, al traer honor 

para Dios en el mundo. 

Vemos esto en la conversación breve de Esteban con Dios 

como murió. Recuerde, la oración es hablar con Dios. 

Esteban le pidió a Dios que perdone los pecados de esos que 

le mataban. Qué oración tan poderosa. Buscando perdón para 

otros. Esa oración fue increíblemente poderosa. Mientras 

ellos de hecho mataron al hombre, no detuvieron el mensaje. 

Esa oración de perdón dio frutos. Esos que se esparcieron 

continuaron compartiendo el evangelio.  

Ahora déjenos rápido adelante para hoy y nuestros tiempos 

de oración. Cuando fue el último tiempo usted estaba en una 

reunión de oración cuyo enfoque exclusivo oraba por los 

perdidos. ¿De quién que la meta debió buscar fuera del poder 

de Dios hacer la iglesia más atrevido en proclamar el 

mensaje? ¿Cuándo fue el último tiempo nadie pedido para 

sus necesidades, su enfermedad, su comodidad? ¿Dónde el 

tiempo entero de oración fue dado a orar por misiones, 

orando por esos perdidos en el pecado, orando porque Dios 

envíe a Su Espíritu Santo, guiarlos en el mundo, mostrarlos 

donde ir? ¿Cuándo fue el último tiempo usted fue a una 

reunión de oración que enfocó la atención en pedir a Dios el 

coraje proclamar el evangelio? ¿Cuándo fue el último tiempo 

usted estaba en una reunión de oración que enfocó la 

atención en orar por personas desde adentro de la iglesia 

sean designadas y enviadas en misiones? ¿Es posible que tal 

vez usted nunca haya estado en una reunión como eso? 

Y nos preguntamos por qué no estamos involucrados. Nos 

preguntamos por qué las personas no se salvan. Nos 

preguntamos por qué somos tan débiles. 

Hasta que comencemos de nuevo para orar, no para nosotros 

mismos, no para nuestras necesidades, pero para los otros, 

nunca entenderemos la misión, nunca tocaremos otra vida 
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con el evangelio. Hasta que comencemos a orar, no para los 

otros quedar involucrado, sino por el coraje de Dios a fin de 

que nos involucráramos, nunca experimentaremos la alegría 

y las recompensas experimentadas por la iglesia en el libro 

de Hechos. Estaremos perdidos y ciegos. Perdidos porque no 

sabemos dónde está Dios y cómo seguirlos. Ciegas porque 

no podemos ver más allá de nosotros mismos para el mundo 

alrededor de nosotros. 

Lo que es aun más triste es el hecho que tantos aun no han 

sido para cualquier clase de reunión de oración. La única 

oración que oyen y están en parte es lo que oyen del púlpito 

el domingo. ¿Y qué nos atrevemos a hablar de la naturaleza 

de esa oración y su contenido? ¿Cuándo la iglesia se reúne, 

qué es su enfoque? ¿Estamos nosotros juntándolos para 

buscar la presencia de Dios y Su poder a fin de que seremos 

mejor acondicionado para entrar en el mundo?  ¿De qué 

estamos tratando hace en el culto, y más importantes, pues 

de quién se beneficia es eso? 

Sería un estudio interesante considerar el enfoque de las 

oraciones encontradas en el Nuevo Testamento. Muchos, si 

no la mayor parte de ellos, tienen el mismo enfoque como 

esos encontrados en los Hechos. Están cerca de transmitir el 

evangelio en el mundo, están cerca de pedir a Dios mayor 

poder e intrepidez para proclamar el evangelio. Se tratan de 

la misión de Dios y cumpliendo con esa misión.  

Lea la oración de Señor otra vez (Mt 6:9-13) y considere lo 

que su enfoque es. Honrando a Dios, buscando la voluntad 

de Dios, perdonando otros, y protección del enemigo. Sólo 

una línea se ocupa de necesidades personales.  

¿Entonces qué es el enfoque de su oración, de oración de su 

iglesia? Cuando usted hace la misión de Dios el enfoque de 

su oración, luego usted estará involucrado en misión. 

Cuando usted se deleita a usted mismo en Dios, usted se 
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encontrará con que sus deseos cambiarán, llegarán a ser así 

como esos de Dios y él le dará los deseos de un corazón que 

está a tono con él. Ese es el intento del David en Salmo 37:4.  

¿Qué es el máximo deseo de Dios? ¿Qué es Su máximo 

deleite? El regreso de Sus niños perdidos. ¿Qué oración 

garantiza Dios contestar? La oración que le hace volver en sí 

el máximo deleite, un deseo ser de traer a casa a los niños 

perdidos. 

Revise su vida de oración. ¿Refleja un deleite en Dios y en 

Su deseo? ¿Refleja un deseo para estar involucrado en Su 

misión? Cuando hace, luego usted estará involucrado en 

misión y verá los perdidos de todas partes del mundo 

regresar a casa para su Padre. 

Lea Mateo 9:37-38. ¿Cuál es el enfoque de esta oración de 

Jesús? ¿Quiénes son los trabajadores que debe ser mandado 

fuera? 

Lea la oración de Jesús en Juan 17. ¿Cuánto de esta oración 

se trata de llevar fuera la misión de Dios? ¿Quién ora Jesús 

para? ¿Qué él le pide a Dios para ayudarlos hacer? 

Lea Job 22:23-27; Salmos 145:17-19; Proverbios 16:2-4. 

Hablan de encontrar nuestros motivos, el enfoque de nuestro 

deleite y la respuesta de Dios. Reflexione sobre sus motivos, 

qué le deleita a usted, y qué Dios quiere hacer adentro y a 

través de su vida.  
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La misión 17   Hechos 13:4   

Envió a hacer a RCP 

Hay una realidad que existe en todo el mundo. Toda persona 

está ya muerta y sin la ayuda de alguien que conoce RCP 

nunca serán resucitadas de la muerte. Simplemente se 

moverán de la muerte que viven ahora hasta una muerte 

eterna. Al menos en este momento, tienen una esperanza de 

ser resucitado y reciben la vida que Dios tiene para ofrecer. 

Los únicos que tienen la capacidad de resucitar esos que 

están muertos son encontrados en la iglesia, entre los 

miembros de la familia de Dios. Es una habilidad poseída 

por quienes son los niños de Dios. Quienes han sido 

resucitados automáticamente recibe la habilidad para 

resucitar a otros. Una vez que usted recibe el mensaje de 

salvación y eso le resucita de su vida de muerte espiritual, a 

usted le son dadas las herramientas, su testigo, a hacer lo 

mismo para otros.  

Tiene sentido, luego, pues esos que han recibido vida hacen 

disponible el regalo a los otros. Estamos animados para dar 

para los otros y compartir con ellos las bendiciones que 

hemos recibido de Dios. Recuerdo que Jesús indicado la 

misma claramente que todo que recibe la salvación de Dios 

automáticamente conviértase en Sus testigos para esos aún 

recibir. 

RCP espiritual involucra tres pasos simples.  

1. La Comisión – Cada Uno de nosotros debe reconocer 

que le somos designados por Dios para ir a esos que 

aún no le han recibido. Mientras somos todo estar 

involucrados en marcha para todo cuatro de las áreas 

que Jesús habló acerca de en Hecho 1:8, algunos 

recibirán comisiones (un llamado) más específicas. 
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Unos de nosotros se sentirán comisionada a ir a los 

amigos y la familia, los otros se sentirán 

comisionados a ir a la siguiente ciudad u otra parte de 

su país, los otros se sentirán comisionados a ir a los 

parias de sociedad, y los otros se sentirán 

comisionados a ir a otros países y culturas. Ese es el 

enfoque de este verso en Hechos 13:4. La iglesia en 

Antioquía estaba ya involucrada en las primeras tres 

áreas y ahora el tiempo había venido a tomar el 

siguiente paso. Entre en el mundo. 

Esta comisión (llamado) no fue una idea nueva para 

los líderes de esta iglesia. Esos involucrado fueron 

personas quién ya había salido sus casas y llevado el 

mensaje para otras ciudades. Saulo había recibido 

una llamada muy clara de Dios que él sería enviado 

para llevar el evangelio al mundo. Bernabé había sido 

usado en dos ocasiones a ayudar en el desarrollo de 

obras nuevas entre grupos de otras culturas y los 

ambientes. Las personas ya habían estado ocupadas 

llevando a cabo la llamada en todos los niveles. 

2. La preparación – Nadie es designado sin preparación. 

Dios no espera que nosotros hagamos el trabajo sin 

conocimiento y entrenamiento adecuado. El grupo 

que inició el trabajo en Antioquía fuera judíos que 

habían estudiado la palabra de Dios a todo lo largo de 

sus vidas. También habían recibido un período de 

entrenamiento y la instrucción en las enseñanzas de 

Jesús de los Apóstoles mientras estaban en Jerusalén. 

Tuvieron la oportunidad para practicar lo que habían 

aprendido como se movieron de Jerusalén para 

Chipre y ahora para Antioquía. Allí recibieron otro 

año de entrenamiento y preparación de Saulo y 

Bernabé. 
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Bernabé tuvo el mismo fondo como los demás. Él 

también había servido de uno de los diáconos 

originales en Jerusalén. Él fue notado como un 

hombre de generosidad. Él había sido usado por Dios 

para abrirle el camino a la aceptación de Saulo por 

los líderes de Jerusalén después de su conversión. 

Fue Bernabé que estaba escogido para ir a Antioquía 

para ayudar en la conducción y desarrollo de la 

iglesia nueva allí. Fue Bernabé que fue para encontrar 

a Saulo y guiar la iglesia en un período de 

crecimiento y desarrollo. 

Saulo recibió entrenamiento extensivo en la palabra 

de Dios como un miembro de la escuela de Gamaliel. 

Él ha recibido una llamada (comisión) especial de 

Dios para ir a los Gentiles. Él ya había probado su 

habilidad para explicar las Sagradas Escrituras para 

los otros y ha sido especialmente designado por Dios 

para este trabajo. Él fue un jugador crucial en curso 

de entrenarse y preparando la iglesia para lo que Dios 

estaba a punto de hacer. 

Las personas de esta iglesia habían sido entrenadas 

en la palabra de Dios, habían estado preparadas para 

los cuales Dios quiso hacer, y han experimentado lo 

que podría hacer Dios cuando el entrenamiento y la 

preparación fuera utilizada en la forma Dios intentó 

ella ser usado. La iglesia en Antioquía fue entrenada 

y así es que se preparó para la misión que Dios tuvo 

para ellos. 

3. La respuesta – no hubo vacilación, ninguna 

indecisión. Los líderes respondieron inmediatamente. 

El único retraso (sin embargo, no realmente un 

retraso) fue orar por la guía y la fuerza para lo que 
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estaba por delante. Dios dijo va y fueron. Responder 

para Dios involucra una confianza completa que él 

sabe dónde voy, lo que necesitaré, y lo que debo 

hacer. El texto sugiere simplemente eso. Saulo y 

Bernabé fueron por su camino en su camino 

conducido por el Espíritu Santo, quien los indujo a ir 

a Chipre. Cuando llegaron allí, no hubo vacilación. 

Respondieron a la conducción del Espíritu Santo y 

comenzaron inmediatamente para proclamar el 

evangelio. La iglesia había respondido y los envió. 

Respondieron y fueron donde el Espíritu Santo 

condujo. Respondieron y las personas de Salamis 

oyeron el evangelio.  Los muertos recibieron los 

beneficios de este RCP especial y recibieron vida de 

Dios y la membrecía en la familia. 

¿Entonces qué estamos nosotros esperando? Hemos visto 

claramente que somos todos comisionados. La 

preparación está disponible para alguien que recibe la 

salvación de Dios y es estudiar la palabra de Dios. La 

llave en todo este es nuestra voluntad para responder. Si 

estamos dispuestos a aceptar la llamada, luego Dios 

pondrá disponible para cada uno de nosotros todos los 

que necesitamos para estar preparados para el trabajo.  

Detenga y piense acerca del RCP usado para resucitar a 

alguien que ha tenido un ataque al corazón. En ese 

momento la persona está muerta. Necesitan a alguien que 

sabe qué hacer al fin de que ellos pueden sobrevivir ese 

momento de muerte y recobra vida. Una persona que 

acepta la responsabilidad, (una comisión para salvar una 

vida), una persona que ha estado estando dispuesta a 

estar entrenada (específicamente en las técnicas de RCP), 

y una persona que responde. No importa cuán estando 

pronto que somos, no importa cuán sanos estamos 

entrenadas, hasta que nosotros en realidad respondan a la 
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necesidad, la persona no tiene esperanza de sobrevivir el 

ataque al corazón. De hecho, la cantidad de tiempo para 

que alguien responda a la necesidad es cortísimo, sólo los 

minutos. Sin una persona estando dispuesto a responder, 

permanecerá muerto. 

Sé la realidad de esto. A la vez en mi vida trabajé en un 

cuarto de emergencia como un cuidador. Acepté la 

responsabilidad de ayudar esos experimentando un 

ataque al corazón. Recibí el entrenamiento. Tuve la 

oportunidad para responder para las personas 

necesitadas. He visto a una persona resucitar como 

resultado de mi respuesta para su necesidad. Es 

realmente una experiencia ver a una persona que estaba 

muerta, venir de regreso a la vida porque acepté la 

responsabilidad (la comisión), recibió el entrenamiento 

(la preparación) y respondió (la respuesta). 

Hay un mundo allí afuera lleno espiritualmente muerto. 

Están a la espera, esperando que alguien aceptara la 

responsabilidad para ayudarlos. Esperando, esperando 

por alguien que quien es de verdad entrenado para 

guiarlos. Aguardando, esperando para alguien que quien 

responderá e irá donde el Espíritu Santo los guíe. 

El plan es muy simple. Deje a Dios enviarle a hacer al 

RCP que necesitan.  

Se están muriendo. RESPONDA. 

Lea Lucas 10:2 ¿Quiénes piensan ser los trabajadores a 

quienes Jesús se refiere? 

Ahora lea Lucas 10:3 ¿Ahora a quién está Jesús 

hablando? 

Lea Isaías 49:8 y 2 Corintios 6:2. Ambos se refieren al 

día de la salvación de Dios. Pablo sugiere que el día de 
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salvación es ahora. ¿Cómo guarda relación con esos que 

no han oído el evangelio? ¿Cómo guarda relación con la 

llamada (la comisión) de Dios para llevar el evangelio 

para las personas de cada tribu y la nación? 

Dios ha prometido conducirnos y nos guía. ¿Entonces 

por qué todavía no hay suficientemente trabajadores para 

la cosecha? 

 

La misión 18   Hechos 13:6 

Haciendo un viaje difícil uno por uno 

En mis preparaciones para corriente educativa surgen en 

misiones he visto algunos planes grandiosos para alcanzar el 

mundo. Los grandes programas para enseñarles a líderes a 

llevar fuera el plan. Las ideas ambiciosas para llevar el 

evangelio para todas personas. Usualmente se basan en un 

factor de multiplicación. Algunos son simples. Algunos están 

más complicados.  

Uno simple se parece a esto. “Cada uno alcance uno cada 

año.” Esto da como resultado una multiplicación a las dos 

cada año. Si una persona hizo esto y todo lo que fue tocada 

hizo lo mismo, en diez años ése persona alcanzaría 1024 

personas.  

Un método más complicado involucra a entrenar a 10 líderes 

que luego entrenan 10 más etcétera. En simplemente 5 años 

con este plan un millón personas serían alcanzadas.  

Pues algunos razonan estos planes, mientras bien en papel, 

no parezca trabajar en la vida real. O al menos raramente 

funciona. ¿Por qué? Como he revisado estos programas, 

usualmente tienen un factor que podría ser la causa de su 
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fracaso. Tantos requieren a las personas vaya para un 

programa específico de entrenamiento. “Venga y reciba 

nuestro entrenamiento. Únase a nosotros y le equiparemos.” 

Aun cuando su plan, su programa es llevado a otro país, este 

factor permanece intacto. Para recibir el entrenamiento uno 

debe ir a un lugar específico para recibirlo. 

Considere una opción diferente. Una opción que se convirtió 

en la base de misiones para la iglesia del primer siglo. Este 

verso (Hechos 13:6) le explica simplemente y 

completamente. Viajaron en todas partes de la tierra. El 

pueblo por pueblo, persona por persona. Fueron a las 

personas. Salieron a buscar a las personas, en su país, en sus 

pueblos, en sus casas.  

Jesús usó este mismo método en Su ministerio cuando él 

envió fuera de los setenta. Él les dijo a ellos que viajen de 

ciudad para ciudad proclamando la llegada del reino. Él les 

dijo a ellos que entren en las casas y compartan el mensaje. 

Él los dio autoridad para sanar, soltar y enseñar todo lo que 

encontraron por el camino adelante. 

En Sierra Leona para casi 50 años, (tal vez más), el 

Gbendembu Wesleyan Bible School ha usado este mismo 

plan. Cada año la escuela envía a los estudiantes fuera a 

hacer evangelismo. Es designado ' dry- season trekking.' 

Involucra a viajar de pueblo para pueblo proclamando el 

evangelio. Ha sido una herramienta crucial en alcanzar a las 

personas de la parte del norte del país. Durante de nuestro 

tiempo en Sierra Leona continuamos el proceso y vimos más 

que 12 iglesias empezaron de esta manera, simplemente 

enviando a las personas a los pueblos proclamar el mensaje. 

Cuando movimos a Papúa Nueva Guinea establecimos un 

programa similar a través la Escuela de la Biblia. Cada año 

los estudiantes son enviados fueras en una asignación de dos 

semanas para ir a los pueblos, para ir a las personas, en las 
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áreas donde tenemos iglesias y en las áreas nuevas. Hemos 

visto una gran respuesta para esta actividad. Las iglesias 

nuevas han sido plantadas, los ministerios nuevos iniciados. 

Aquí en Panamá le hemos iniciado a una Escuela de 

Sembradores, entrenando personas para ir a la siguiente casa, 

el siguiente barrio, el siguiente pueblo. Paso a paso, 

mudándose en el mundo para proclamar el evangelio.  

No se trata qué plan o programa es usado. Todos ellos tienen 

gran contenido, como quiera que se basen en las enseñanzas 

de Jesús y esos que quien le supo. Todos ellos tienen en 

mente un enfoque evidente, trayendo el evangelio para el 

mundo.  

No se trata de números. En una posición la respuesta es 

increíble y la iglesia crece rápidamente. En otro, esos 

llamados para ir afrontan gran oposición y retos. El 

crecimiento es lento y algunas veces con gran costo. En los 

anteriores años de misiones hubo esos que lucharon por toda 

una vida y sólo vea a unos cuantos salvados. Pero plantaron 

las semillas, y en las siguientes generaciones, las semillas 

comenzaron a crecer y producen una cosecha de almas. 

Ninguno de eso es posible si no tenemos por entendido que 

tengamos que aprender a hacer un viaje difícil. Para 

levantarse y moverse, a fin de que podemos alcanzar lo 

perdido en sus casas, sus pueblos, sus países. Para levantarse 

y viajar en todas partes de la tierra. 

Hacer un viaje difícil no es una tarea simple. Involucra 

preparación, costo, y compromiso. Un viaje largo y difícil no 

es simplemente una excursión pequeña, junto un sendero 

agradable. No es un paseo abajo de un camino sombreado, 

calmado. Es un esfuerzo determinado para viajar una 

distancia especifica, no tiene importancia lo que es el costo. 

Una expedición es un viaje largo. Un viaje que mide la 
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profundidad de nuestro compromiso y nos extiende para los 

límites de nuestros recursos. Es largo, no por la distancia 

compleja, o el tiempo requerido. Algunos viajes largos y 

difíciles pueden completar muy pequeñas distancias y 

períodos de tiempo. Es largo porque nos requiere para hacer 

algo que consideramos difícil para hacer.  

Es interesante que cuando las personas se percatan usted 

'hace un viaje difícil' que son más interesados en lo que usted 

tiene para decir. Tienen interés adentro por qué usted está en 

su viaje largo y difícil, qué usted se entera de usted mismo y 

el mundo alrededor de usted, y lo que pueden aprender de 

usted que los ayudará a ellos en su vida. 

Las misiones están acerca de hacer un viaje difícil. Está 

cerca viajando en todas partes de la tierra. Está cerca yendo a 

las personas, en sus casas, en su trabajo, en sus pueblos, en 

su país. Quiere decir que tenemos que levantarnos fuera de 

nuestros asientos, y comenzar a andar, hasta que los 

alcanzamos.  

Eso es exactamente lo que Saúl y Bernabé lo hicieron. 

Empezaron a haciendo un viaje difícil. Fueron de persona a 

persona, lugar para lugar y compartieron el evangelio con 

todo el mundo. Involucró a dejar lo conocido para lo 

desconocido. Significó ser obediente para la orden de Dios 

para ir al proceder enteramente al mundo y una persona a la 

vez, un pueblo a la vez, un lugar a la vez. 

Las misiones no se harán quedándose en casa y 

desarrollando un plan, un programa así que los otros pueden 

hacer el trabajo. Sólo se hará como empecemos a haciendo 

un viaje difícil en el mundo. Las misiones no se tratan de 

números, las personas no son números. Las misiones están 

acerca de conocer a las personas uno por uno, y compartir el 

evangelio con ellas uno por uno; Donde viven, en su idioma, 
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a través de las vidas cometidas para hacer un viaje difícil 

hasta Jesús devuelve. 

Lea Mateo 10:5-20; Marcos 6:7-9; Lucas 9:1-6; 10:3-16. 

En estas Sagradas Escrituras Jesús da fuera de las líneas 

directivas para esos que van haciendo un viaje difícil. ¿Que 

son los elementos claves de hacer un viaje difícil? ¿Pueden 

ser todas las personas involucradas en hacer un viaje difícil, 

salir fuera para esos que está en el mundo? ¿Desde que 

nosotros somos todos esperados ir, qué lugares usted podría 

ir? (Recuerdo hacer un viaje difícil no se trata de distancia o 

tiempo, se trata de destino). ¿Qué costará para ir afuera? 

 

La misión 19  hechos13:5-12   

Sintiendo el calor 

¿Ha tenido un día perfecto sin problemas? Para tener todo 

estar exactamente donde debería estar cuando debería estar. 

Para no tenga cualquier cosa colapso o falle en el peor 

momento posible. ¿Sabe usted como sienta para tener el día 

perfecto, dónde todo el mundo fue amable, útil e hizo 

exactamente lo que necesitaron hacer?  

Si usted ha experimentado eso en su vida entonces quiero 

hablar con usted y descubrir su secreto. Porque en el mundo 

vivo adentro, eso simplemente nunca ocurre. Un buen día es 

cuando encuentro las soluciones para mis problemas sin 

demasiado estrés y tensión. Un buen día es cuando alrededor 

de mí encuentran la fuerza para dejar a un lado todas sus 

distracciones y sus retos para enfocar la atención en lograr la 

tarea a la mano. 



101 

 

¡Yo no quiero hablar de cómo un mal día ve! A pesar de eso, 

debemos estar listos para esa realidad. Jesús nos dio aviso 

que habría las veces malas, que tendríamos que ocuparnos de 

oposición y con nuestras limitaciones personales. 

Tendríamos que afrontar el hecho que tenemos a un enemigo 

y él es poderoso y él hará lo que fuere que él puede para 

hacer seguro algo que puede agraviar. 

Saulo y Bernabé estaban teniendo un gran ministerio. Las 

personas respondían. Aún los líderes en los templos semitas 

escuchaban el mensaje del evangelio. Hasta que un día. En 

este mismo día, aun una persona sabia y perceptiva estaba 

siendo confundida por un sirviente de Satanás. En este día 

Satanás usó sus trucos favoritos, sus mentiras y su confusión, 

para destruir la obra que estaba siendo lograda, no sólo en la 

vida de este líder, pero todo quién era afectado por su 

decisión. Una respuesta negativa lo podría hacer muy difícil 

para continuar el trabajo como antes. Una respuesta positiva 

abría aun más puertas. 

Las cosas se calentaban. La fe y el compromiso de Saulo y 

Bernabé estaban siendo probados. Hoy llamamos este tipo de 

encuentro uno “el encuentro de poder.” Ésta es una situación 

donde el poder de Dios es puesto en duda por el poder de 

Satanás. El punto focal está en esos que van y compartiendo, 

y en esos oyendo el mensaje. Es un ataque en esos sirviendo 

a Dios y una advertencia para esos que han estado sirviendo 

Satanás.  

El ataque puede tomar muchas formas; El ataque físico, el 

ataque emocional, el ataque espiritual. La meta es subvertir 

la fe de esos sirviendo a Dios y hacerlos dar la apariencia de 

estar débiles e indefensos, y así también hacer el mensaje de 

amor de Dios impotente y vacío. El ataque usualmente 

guarda relación con áreas de debilidad personal y el miedo. 
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La advertencia, para esos escuchando el mensaje, a menudo 

involucra amenazas. “Usted perderá esto, usted sufrirá de 

este modo, y usted pondrá en peligro a su familia y otros. 

Usted se parecerá a un tonto para escucharlos y denegando 

las formas de su familia y sus antepasados. Usted hará bajar 

una maldición en todo esos alrededores de usted. Usted se 

convertirá en un paria, un paria entre su propia gente.” 

La realidad es clara. La tarea antes de nosotros 

eventualmente resultará en oposición por Satanás y esos que 

le siguen. Cómo respondemos tendrá un impacto de largo 

plazo en ya sea las personas aceptarán el mensaje que las 

traemos a ellas desde Dios o no.  

La realidad de misión es ésta. No hay día perfecto, ningún 

acontecimiento sin oposición, sin luchas. Satanás está 

activamente trabajando a oponernos. Él puede usar nuestras 

debilidades y nuestras limitaciones en contra de nosotros. Él 

los puede usar a las personas como Elymas el hechicero, (las 

personas con acceso para el poder de Satanás) para crear 

miedo y cólera hacia nosotros. Qué Satanás usa oponernos, 

lo que él usa para probarnos, buscar quemarnos, es poco 

importante. 

Lo que es importante es nuestra respuesta. Esa respuesta se 

basa en nuestra conciencia de lo que estamos haciendo, 

donde vamos y la naturaleza de la oposición que nos espera. 

Esa respuesta se basa en nuestra conciencia del poder del 

Dios que servimos. El hecho que hay oposición quiere decir 

que hemos escogido obedecer a Dios y salir fuera en el 

mundo. Hemos escogido para entrar en el territorio del 

enemigo.  

Todo el mundo sabe cuándo usted entra en el territorio de un 

enemigo habrá oposición, habrá esfuerzos para quitarle, 

desarmarle, y aun destruirle. Esa es la respuesta normal del 

enemigo. Usted se ve como un espía, un invasor y será 
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tratado respectivamente. La oportunidad que todo irá sobre 

ruedas y sin problemas es sumamente improbable. 

Esto quiere decir que necesitamos ser muy honestos acerca 

de qué misiones consiste en. Involucra a entrar en el área de 

Satanás para rescatar eso que legítimamente le pertenece a 

Dios. Satanás y esos que le sirve él no quieren que esto 

ocurra. Harán lo imposible para oponerse, debilitar y destruir 

a alguien que viene como un sirviente del Rey verdadero.  

Seamos igualmente claros acerca de otro hecho. No importa 

qué poder es ejercido, no importa qué tipo de ataque es 

usado, se basa en una suposición falsa. Satanás y esos que le 

sirve a él ni uno ni otro tiene la derecha ni el poder para 

mantener control de lo que falsamente han asumido el 

control. Éste estaba hecho sumamente claro por la respuesta 

de Saulo y Bernabé. Correctamente identificaron quién fue 

Elymas, un niño del diablo y un enemigo de la verdad. Su 

poder, su posición, y su actividad, todo fuera un resultado de 

su alianza con Satanás. 

Esto quiso decir que Saulo y Bernabé tuvieron el derecho de 

exponer su posición y revelar el poder de Dios sobre Satanás 

y sus sirvientes. Dejaron que se sepa que Dios va en contra 

de todo lo que Satanás hace, directamente o indirectamente, 

a través de esos que quien le presta servicio. En este caso 

Dios les dio el poder para actuar en una manera muy visible 

y directa. Elymas quedó ciego para un tiempo. Un castigo 

más bien apropiado, desde que sus palabras y acciones 

involucraron a cegar personas para la verdad. 

En este día la respuesta de Dios fue visible con todo para ver. 

Otro día puede realmente ser diferente. Lo que no cambia 

está el hecho que finalmente Dios tiene el mando. Para ser 

efectivo en misiones necesitamos entender claramente esta 

verdad. Saulo y Bernabé hicieron y fueron capaces para 

responder. Supieron que Dios tuvo el mando. Supieron que 
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no importa qué oposición que afrontaron, Dios respondería y 

revelaría Su poder a fin de que todo supiera la verdad. 

Las misiones involucran a entrar en el mundo. Involucra a 

afrontar la oposición de Satanás, sus seguidores y demás 

quién es adversado a la verdad. También consiste en la 

seguridad de que servimos al único e incomparable Dios, 

quien tiene control absoluto sobre todo. Involucra a ir al 

mundo y vivir en las afueras esa verdad con todo para ver, no 

importa qué las consecuencias.  

En este mismo día, Dios respondió protegiendo a Sus 

sirvientes y dándoles poder sobre el enemigo. En otros días, 

él consintió esos que le sirvieron para sufrir, pero a través de 

su sufrimiento y su fidelidad que ganaron poder sobre el 

enemigo. Las respuestas de Dios no siempre serán lo mismo, 

pero cuando fielmente llevamos a cabo la misión y vivimos 

para Dios, él revelará la naturaleza verdadera del enemigo y 

la gente verá la verdad del mensaje que tenemos para ellos. 

Así es que no tiene importancia qué tan caliente las cosas 

llegan, qué tan difícil el trabajo es. Dios se revelará a Sí 

Mismo. Nuestra tarea es ir allí afuera, y tomar los riesgos 

involucrados, haciéndolo posible para Dios usarnos revelarse 

a sí mismo a los otros. 

Lea Mateo 10:21-31; Juan 15:18-16:4  

Jesús advirtió a que los discípulos que habría oposición. 

Serian atacados porque le siguieron. Él también dijo que no 

deberían preocuparse, pero que debiesen dar testimonio de la 

verdad y que él enviase el Espíritu Santo para ayudarlos en 

esos tiempos de ataque. 

¿Usted cree que las personas le atacarán solamente porque 

usted es un cristiano? ¿Usted cree que Dios estará con usted 

y le dará la fuerza para afrontar tal ataque? ¿Qué tan 
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importante  es eso para  permanecer usted firme en su fe 

cuándo las cosas salen mal por su compromiso para Cristo?  

 

La misión 20  Hechos13:42-52   

el Propósito Olvidado Restaurado 

Un cambio en el nombre ocurre; Uno reenfocar de la misión 

es presentado. Saulo ahora se convierte en Pablo y Dios le 

usa para recordar a los judíos que su tarea siempre ha sido ir 

al mundo, para ir a los Gentiles. 

Pablo y Bernabé han estado en camino, han estado 

impartiendo la enseñanza y los resultados un poco 

desestabilizadores para los judíos. Están siendo dichos que 

toda su comprensión de su religión contiene un error crucial. 

No recibieron la ley simplemente para salvar ellos sino para 

guiarles a Dios y ayudarles a alcanzar esos fuera de su linaje. 

Pablo quiere que ellos vean esta verdad. Él va a sus 

sinagogas. Él imparte la enseñanza y predica. Esas “otras” 

personas, los Gentiles, oyen lo que ocurre y comienzan a 

venir. Siguen a Pablo y Bernabé preguntando aun más 

preguntas. La siguiente semana, más Gentiles vienen para la 

reunión. Los judíos no son felices para dos razones. Uno es 

simple, celos sobre la popularidad que Pablo y Bernabé están 

experimentando. El otro es el juicio que reciben porque han 

dejado de hacer lo que Dios pretendió que ellos hagan, lleven 

la verdad para esos fuera de las personas judías. No les gusta 

oír que deben ser incluir otros como parte de la familia de 

Dios y compartir su herencia con ellos. 

La verdad es que siempre ha estado en el plan de Dios para 

salvar alguien de cualquier parte en el mundo. Esa fue la 

promesa para Abraham, a través de él todas las naciones 
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estaría bendito. Fue parte de la acción de Dios para 

seleccionar a un pueblo de entre todas las naciones para ser 

su pueblo especial. Deben ser una nación de sacerdotes para 

el mundo. Deben ser un testigo para el mundo de la grandeza 

de Dios. 

David entendió esto y proclamado repetidas veces en sus 

Salmos que las naciones vendrían y se unirían a en la 

alabanza de Dios. Los profetas continuaron recordando a las 

personas de Israel que Dios alcanzaría fuera a través de 

pueblo de Israel, a través del que debe venir, el descendiente 

de la línea de David, y llamar a las personas del mundo. 

Pero los judíos continuamente perdieron vista de esta verdad. 

Aquí otra vez los judíos estaban en contra de la palabra de 

Dios. Aun cuando Pablo citó para ellos las palabras de lo que 

muchos consideraron el máximo profeta, Isaías, todavía no 

escucharon. Rehusaron la posibilidad que las bendiciones de 

Dios fueran compartidas igualmente por todo, que cada uno 

de ellos ayudara esos con los que ellos vinieron en el 

contacto para saber y entender esta verdad. Rechazaron la 

verdad y luego forzaron a Pablo y Bernabé a salir el área. 

Ésta no fue una ambientación aislada. Refleja la realidad de 

la naturaleza humana. No nos gusta compartir con otros las 

bendiciones que hemos recibido. Tenemos miedo no habrá 

bastante alcance para todos. Tememos que perderemos 

nuestro lugar en el centro de atención pública. Nos da miedo 

compartir a Dios. Por qué, porque realmente no entendemos 

simplemente qué tan gran es Dios  y qué tan ilimitados son 

Su amor y recursos.  

Nos olvidamos excesivamente rápidamente de que nuestra 

misma existencia como una iglesia, denominación, cuerpo de 

creyentes, es un resultado directo de alguien voluntariamente 

compartiendo todo lo que tuvieron, todo su conocimiento de 

Dios, con otra persona o grupo. Olvidamos ese hecho y nos 
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convertimos como los judíos, todo cerrados arriba y 

egocéntrico.  Tememos a lo que podríamos perder y nunca 

podríamos darnos cuenta de lo que podríamos ganar. 

A las iglesias pequeñas les dan miedo de las iglesias grandes, 

una denominación rechaza otro, una organización desconfía 

de otro. Nos volvemos que crece hacia adentro e ineficaces. 

Necesitamos ser recordados continuamente que no se trata de 

nuestro grupo, nuestra estructura, nuestro lugar especial en el 

corazón de Dios. Tenemos la creencia falsa que está toda 

acerca de nosotros. Cuando está realmente cerca cómo ' a 

nosotros ' puede ser usado por Dios para alcance ' ellos.' 

Necesitamos recordatorios regulares que Dios pretendió, 

desde el principio, que una función crucial de toda persona, 

estructura, grupo, o el pueblo debió permitir a Dios usarlos 

comunicar Su amor y su deseo para restaurarle a todo el 

mundo para él. 

Cuando no permitimos a Dios hacer eso estamos denegando 

al Dios de la Biblia y reemplazándole con un dios de nuestra 

creación. Ésta es una posición muy peligrosa para meternos. 

Nos hacemos indigno de la vida eterna Dios nos ofrece. En 

este pasaje eso es lo que indica Pablo con respecto a este 

grupo de judíos que se opuso a la proclamación de la verdad. 

Él aun usa el acto cultural de sacudir el polvo de su túnica 

para señalar que su rechazo del mensaje dará como resultado 

su rechazo por Dios y la pérdida de bendiciones futuras. 

¿Entendemos nosotros en realidad la gravedad de no estar 

involucrado en la misión de Dios? ¿No entendemos en 

realidad la profundidad del mandamiento de Dios para ir al 

mundo? ¿Estamos en realidad dispuestos a arriesgar la 

presencia de Dios y bendición para permanecer donde somos 

y somos quién queremos ser? ¿Tenemos un concepto tan 

pequeño de nuestro Dios que no podemos ver la bendición 
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esperando para los que estando prontos para compartir todo 

tienen para alcanzar todo lo que pueden ser alcanzados? 

Esta misión de Dios no es nueva, es como viejo como la 

existencia del hombre. De hecho, probablemente estaba ya 

en la mente de Dios aun como él hizo los planes para crear al 

hombre. Dios siempre nos ha salido a buscar. Dios siempre 

ha dicho al hombre que él quiere que nosotros seamos parte 

del proceso de salir a buscar a quienes necesitan ser 

encontrados. Dios siempre ha bendecido esos que 

voluntariamente aceptan esta asignación.  

Aquí otra vez está la comisión para ir.  “Le he hecho una luz 

para los Gentiles, que usted puede traer salvación para el 

cabo del mundo (Hechos 13:47).” No ser uno que deniegue 

la palabra de Dios, No ser uno que pierda su lugar, su 

bendición, su Dios.  

Dice esos que oído y respondido se llenó de Alegría y del 

Espíritu Santo. Llenarse de Alegría y el Espíritu Santo e ir. 

Lea y medite en las Sagradas Escrituras Pablo usó como 

parte de su mensaje. Salmo 2:7; Isaías 55:3; Salmo 16:10; 

Habacuc 1:5; Isaías 49:8. ¿Cómo está usted cumpliendo con 

su parte en el plan de Dios? 

Revise la promesa dada a Abraham en Génesis12:1-3; 22:17-

18; 26:3-4, y la explicación de Pablo encontraron en Gálatas 

3:6-9. ¿Quiénes son una cría o descendiente verdadero de 

Abraham? ¿Qué necesitará usted hacer para ser una 

bendición para todas las naciones de la tierra? 
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La misión 21   Hechos14:8-18  

Algunas Veces las acciones hablan demasiado 

fuerte 

“Qué día. Dios está trabajando. Él da el poder para sanar a 

un hombre. Las personas escuchan; Parece que escuchan. Tal 

parece ser que hay ir a ser una respuesta increíble para el 

evangelio. Luego todo sale mal. Las personas están 

enfocadas a la cosa equivocada. Completamente entienden 

mal que de lo que hacemos y por qué hemos venido. La 

verdad se enreda con mito y las personas están listas a darnos 

honor y respeto para todas las razones equivocadas.” 

“Es un circo. Las personas traen regalos, proveyéndonos de 

privilegios especiales; Están listas a servirnos por lo que 

tenemos. El mensaje se pierde como las personas organicen 

una celebración en nuestro honor. No importa lo que 

digamos o hagamos la gente no está interesado en la verdad. 

Sólo ven el poder y el beneficio potencial. Sus dioses, sus 

creencias, sus deseos, son todo mezclados arriba 

conjuntamente con nuestras palabras hasta que sea difícil de 

separar la verdad del mito.” 

En este día recibimos una apariencia interior a qué puede 

ocurrir si no tenemos cuidado acerca de los cuales hacemos y 

lo que decimos, aun cuando lo que hacemos tiene buenas 

consecuencias. Es un reto para todo el mundo que trata de 

honrar el mandamiento de Dios predicando el evangelio y 

cuidando de las necesidades de esos que son perdidos y 

sufriendo. No tiene importancia si usted alimenta lo 

hambriento, arropando lo desnudo, sanando lo enfermo. Hay 

siempre el riesgo que el enfoque estará en lo que los 

podemos dar y no adelante quien ha provisto los recursos. 
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Lo que Pablo y Bernabé hicieron fue honesto y sin el intento 

para traer gloria y poder en ellos mismos. Vieron a un 

hombre que escuchaba, de quién con toda el alma ardía para 

la verdad. Vieron que él creyó y tuvo sospecha que Dios 

estaba listo a sanar a esta persona. Lo que no anticiparon fue 

el efecto esta acción de amor tenía en la gente alrededor de 

ellos. No esperaron ni desean tal alabanza y tal honor.  

Pero esto es lo que puede ocurrir a alguien de nosotros que 

entra en el mundo de otra persona, otro cultivo, otra 

estructura de creencia. Somos diferentes y se aclarará, por 

quién sirve, que tenemos acceso al poder y los recursos que 

no tienen acceso. Podemos venir con ropas y comida a dar 

para ellas. Podrían responder al evangelio simplemente 

porque quieren que nosotros continuemos los suministros 

con comida y ropa. Aun podrían venir a nuestras reuniones, 

podrían escuchar nuestras palabras, aun cambio sus 

costumbres para proteger el flujo de bienes. 

Podemos venir con medicina y habilidades a sanar y cuidar 

de lo enfermo. Pueden responder tan mencionado citado 

anteriormente o si no tienen comprensión de medicina y la 

enfermedad, nos pueden ver como los seres de poder que 

tiene acceso al mundo de espíritu, o, como en caso de Pablo 

y Bernabé, los dioses o sus representantes. Una situación 

muy peligrosa. 

Tenemos acceso al conocimiento y la tecnología que no 

pueden tener. Lo traemos con nosotros y las personas están 

en temor en lo que podemos hacer. Otra vez, nos dan 

atención especial y hacen que todo puede para alentarnos a 

continuar supliéndolos de herramientas y tecnología.  Hacen 

cambios en la superficie, pero no dentro. 

Algunas veces su respuesta es muy clara y tenemos la 

probabilidad de corregir cualquier malentendido. Algunas 

veces es sutil y así también será mucho más difícil de 



111 

 

corregir. El intento para corregir el malentendido aun nos 

puede colocar en peligro. ¿Por qué si piensa usted que la 

respuesta de la gente cambiada tan drásticamente cuando el 

judío celoso llegó? Cuando las personas han hecho un 

compromiso, aun uno falso, para el propósito de ganar su 

favor, y hay aun una sugerencia que usted puede abstraer el 

beneficio que han estado recibiendo, pueden reaccionar 

negativamente, aun violentamente. 

En este mismo día, la acción que estaba en el centro de la 

controversia fue una inocente. Pablo y Bernabé no tuvieron 

intención para usar la sanación del hombre como una manera 

para convencer para la causa a las personas a su lado. En sus 

mentes fue solamente prueba que lo que impartían la 

enseñanza fue verdadero. Sanar a una persona no fue una 

herramienta para convencer para la causa a las personas a 

Dios, pero una herramienta a la que abrirle la puerta 

compartiendo la verdad. Una herramienta para validar la 

verdad de lo que compartían. 

¿Pero lo que si Pablo y Bernabé se decidieron que la mejor 

forma para ganarse a conversos fue proveerlos de comida? 

¿Qué ocurre si esto fue la herramienta crucial usó hacer a los 

conversos y sólo esas que unieron la iglesia continuarían 

recibiendo los beneficios? ¿Qué pudo haber ocurrido en este 

mismo día y qué las consecuencias habrían sido para el 

evangelio en el futuro?  

Me da miedo pensar acerca de lo que pudo haber ocurrido. 

Por lo menos - se habría esperado - continúan alimentando a 

las personas. El día que dejaron de proveer comida habría 

sido el principio del fin de su ministerio. En todas partes se 

pasaron a las personas sólo escucharían si primero 

alimentaron alguien como la prueba de su mensaje. Las 

personas habrían creído sólo ganar acceso al poder, los 

beneficios que vieron que vinieron con el mensaje. No 



112 

 

creerían en el mensaje en sus propios méritos y luego 

tendrían libertad de disfrutar cualquier otra cosa podría venir. 

Es muy tentador poner acciones por encima de la verdad y 

luego esperar que la verdad se oirá; Para usar regalos, 

habilidades y otros recursos como la manera de ganar a 

conversos. Es tentador porque es así de más fácil hacer. Es 

mucho más fácil consentir que estas acciones se conviertan 

en el evangelio y así también ahogue expulse el evangelio 

verdadero. 

¿Quiere decir que ya no damos, ya no tratamos de curarnos, 

y ya no tratar de ayudar? No, pero eso quiere decir que 

necesitamos tener los ojos muy abiertos y muy sabios en 

cómo damos, cómo proveemos tratamiento médico y cómo 

tratamos de ayudar. Necesitamos hacer todo dentro de 

nuestro poder para estar seguros que las personas entienden 

que no estamos dando, no proveyendo a fin de ganarlos 

como conversos. Hacemos eso porque somos compasivos. 

Hacemos eso para ganar el derecho a hablar. Necesitamos ser 

muy claros que recibiendo nuestros regalos no se basa en su 

aceptación de nuestra fe. Su respuesta no determina cuánto 

tiempo, cuánto, o quien recibirá. 

Aun así habrá personas que no entienden. Habrá personas 

que responden pues la razón equivocada. Será duro para 

nosotros, del mismo modo que fue duro para Pablo y 

Bernabé convencerlos de lo contrario. Aun los puede dar 

como resultado respondiendo negativamente para nosotros y 

el mensaje. Al menos en ese momento.  

No todo entenderá mal. Pablo y Bernabé más tarde 

regresaron al lugar de confusión. Regresaron a Lystra y eso 

dice que hicieron eso para fortificar a los discípulos y alentar 

a los creyentes. Se encontraron con las personas y saúcos 

señalados y pasaron el tiempo con ellas orando y ayunando. 

Les advirtieron que la vida no siempre sería fácil. Para que 
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veas, las palabras y las acciones de su primera visita tuvieron 

el efecto deseado. Sólo porque dos personas estaban 

dispuestas a permanecer leal a la verdad y continuar 

impartiendo la enseñanza. 

Somos llamados a acción. Hay tiempos cuando nuestras 

acciones pueden estar mal interpretadas, aun puedo usar 

indebidamente. Eso no es importante. Lo que es importante 

es que actuamos y que mantengamos nuestro enfoque y 

nuestro propósito. Que mantengamos nuestra integridad. 

Hemos venido a cuidar de esos necesitados y ganar el 

derecho a hablar la verdad. Pero, no estamos allí para 

“comprar” el derecho a hablar y así también crear una 

necesidad falsa, una creencia falsa. 

Dar es riesgoso, pero las recompensas, las almas salvadas 

para la eternidad, son demasiadas grandes para ignorar. 

Entonces esté preparado a ser incomprendido por algunos. 

Pero manténgase enfocado esos que entenderán la verdad y 

encuentre salvación porque usted ha aceptado la llamada de 

Dios para la misión. 

Reflexione sobre las historias de José, Daniel y sus tres 

amigos. Génesis 41:12-40; Daniel 3:12-18; 5:13-17; 6:1-22 

En cada uno de estas historias fue la oportunidad para ganar 

gloria personal como resultado del poder de Dios. ¿Qué 

piensa usted habría ocurrido si cada uno de estos hubiera 

fracasado en dar la gloria para Dios? 

Reflexione en las personas de Israel. ¿Después de 40 años de 

la provisión de Dios y la protección, después de los años de 

victoria en la conquista de la tierra prometida, por qué les 

diría Josué (Josué 24:14-22) que faltarían a su palabra para 

servir a Dios? 

¿Qué la diferencia estaba entre Josué y las personas?  
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¿Servimos a Dios para los beneficios que recibimos o para la 

relación que hemos ganado?  

¿Cómo afecta esto nuestro envolvimiento en misiones? 

 

La misión 22   Hechos13:46   

Yendo hacia atrás a ir adelante 

¿Quiénes son los Gentiles?  

¿Cuántas veces tiene usted lee la palabra de Dios y no 

realizaron que usted sea un Gentil? Usted no forma parte del 

pueblo escogido; Al menos no la forma que los términos son 

usados en las Sagradas Escrituras.  

¿Quiénes fueron los Gentiles? ¿Por qué fue eso tan duro para 

ir a los Gentiles? 

Los Gentiles fueron considerados paganos. Las personas, 

quienes adoraron a los dioses falsos, fueron involucradas en 

las peores formas de pecado, quienes oprimieron a las 

personas de Dios. No tuvo importancia qué tan educados 

fueron, qué tan amables fueron, estaban siempre y por 

siempre etiquetados ' Gentiles.' Como tal fueron odiados, 

denegados y evitados lo más posible. No fueron dignos para 

ser incluidos entre las personas de Dios. Muy pocos de ellos 

en toda la vida ganaron el respeto del pueblo escogido. Lo 

mejor de lo que ellos podrían tener esperanza fue ser 

reetiquetado devoto de Dios. Aun así fueron considerados 

como la esfera social mínima en el sistema religioso. 

Los romanos fueron Gentiles. Las personas que pagaron se 

convierten en ciudadanos romanos si fuera Gentiles. Las 

personas de cualquier grupo aparte de los judíos fueron 

Gentiles. Un gran número de las personas presentan cuando 
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Pablo habló estas palabras, “iremos a los Gentiles,” fueron 

Gentiles. Este comentario sacudiría las fundaciones del 

sistema y del mundo. Empezaría una revolución en el pensar 

y una guerra con los judíos. Esos adentro la iglesia, quienes 

fueron llamados Judaizantes (esos que trató de mantener la 

ley judía y requiere a todos los creyentes se sometan a esa 

ley) y esos fuera de Cristiandad, los fariseos, los escribas y 

los sacerdotes en Jerusalén para los judíos en el mundo 

entero, quien quiso completamente destruir este sistema 

nuevo de creencia. 

La declaración de Pablo y la realidad de la experiencia de 

Pedro con Cornelius y la realidad de la invitación abierta de 

Dios para todo Gentiles, por siempre cambiarían la iglesia. 

Un nivel nuevo de persecución comenzaría, y la expansión 

de la iglesia aceleraría aun más. Pablo proclamó con todo 

para oír, “los Gentiles tenga un sitio, los Gentiles deben ser 

iguales en el reino de Dios.” Esta declaración fue una onda 

de choque siempre ampliándose y creciendo ondas, 

efectuando más y más personas.  

Esto es lo que ocurre cuando finalmente entendemos y 

claramente declaramos que los Gentiles son bienvenidas en 

la familia de Dios. 

Pero espere, somos los Gentiles y nosotros ya hemos sido 

bienvenidos. Sí, es decir verdadero, pero nos permite 

devolver a un comentario tiempo atrás. ¿Cada cuánto tiene 

usted lee la palabra de Dios y no percibido que usted sea el 

Gentil siendo al que se refirió? Sé que me ocurre. No me veo 

como un Gentil. ¿Por qué? Porque Gentil es un término que 

se usa también para definir esos fuera de la fe. Las versiones 

modernas de esta actitud son el uso de términos como, infiel, 

salvaje, pagano, y peor. 

Cada era de la iglesia o “sistema religioso” define a esas 

personas que han sido demarcadas como personas 
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rechazadas y sin valor como la nueva versión de los ' 

Gentiles.' Las personas que no están dignas de nuestro 

tiempo. Pueblo quién percibimos como de algún modo 

menos digno que nosotros y así es que los tratamos como 

bebés, como inconfiable, como Gentiles. No demasiado 

tiempo atrás el término usado de ellos fue ' nativo, ' luego se 

convirtió en ' el nacional.' Algunos usan términos como 

indígenas y tribal para distinguir esos que son diferentes. 

Estos se vieron como menos ofensiva, pero todavía 

implicaron la misma idea - las personas no realmente 

aceptables, aun si lo hicieron creen en Dios. Somos muy 

renuentes para llamarles nuestros Hermanos, nuestras 

Hermanas, nuestros Compañeros de Trabajo.  

Arriba hasta hoy día hubo una aceptación limitada de los 

Gentiles. Ahora Pablo les llama Hermanos. Este hecho abrió 

de par en par la puerta para la propagación del evangelio. 

Aquí los Gentiles oyeron por primera vez y en la claridad 

absoluta de la que tuvieron el derecho ser miembros de la 

familia. Se llamaron dignos. Fueron llamados hermanos. Se 

regocijaron. No más largos fueron ciudadanos de la clase 

baja, pero ciudadanos llenos en el reino de Dios. 

Los judíos presentes entendieron exactamente qué Pablo 

apenas había dicho. Fueron ya no los miembros exclusivos 

de la gente de Dios, no fueron más largos los únicos 

escogidos. Tenían que compartir con los Gentiles. A los 

judíos no les gustaron lo que dijo Pablo y que azuzaron 

oposición. 

Hoy la iglesia tiene el mismo asunto con el que tratar. 

Mientras hemos encontrado menos términos ofensivos para 

usar cuando refiriendo a esos que no cree, el intento es 

todavía lo mismo. Y hasta que claramente veamos a las 

personas allí afuera como nuestros Hermanos, nuestras 

Hermanas, nuestra Familia, nos resistiremos a ir, renuente 

para dar y especialmente renuente para compartir. 
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Oiga la palabra muy claramente otra vez, porque algunas 

veces necesitamos ser recordados acerca de exactamente qué 

Dios dice a nosotros que hagamos. Necesitamos decir tan 

claramente como posible que iremos a los Gentiles de 

nuestro mundo. ¿Por qué? Porque son nuestros Hermanos, 

porque tienen el mismo derecho como nosotros tengamos - 

para saber del amor de Dios y sean adoptados en la familia 

de Dios. 

Podemos hacer esto recordando que términos como Gentil, 

salvaje, pagano, nativo son términos para describir vidas de 

pecado, vidas vivieron sin Dios. Podemos hacer esto 

recordando que antes de encontró que Dios, esos términos se 

nos aplicaron a nosotros. Vivimos como paganos, como los 

nativos, vivimos para nosotros mismos, sin Dios.  

Podemos declarar con Pablo, iremos a los Gentiles pues son 

nuestros Hermanos, nuestra Familia y ellos necesitan oír que 

son bienvenidos, que puedan volver a casa. 

Lea Romanos 9:22-30; 11:13-36. Colóquese en el lugar de 

un Gentil, luego léalo otra vez y colóquese en el papel de un 

judío.  

¿Si Dios estaba dispuesto a injertarnos en su familia, quién 

más es incluido en esta elección? 

¿Quiénes tratamos nosotros como Gentiles y lo que actitudes 

tenemos hacia ellos? 

¿Cómo afectará esto nuestra voluntad para enredarse en la 

misión de Dios para hacerlos a los “Gentiles” Su pueblo? 
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La misión 23 

Hechos15:1-35  la Prueba de Sabor 

¿Le gusta a usted echarle sal a su comida?  

¿Cuánto, o cómo poca sal le gusta a usted usar?  

¿Qué clase de sal prefiere usted, la sal cruda del mar, la sal 

procesada de una mina, o tal vez la sal yodada de una 

fábrica? 

Por supuesto que nos gusta la sal en comida. ¿Por qué?, 

Porque saca a luz el sabor de la comida. Al menos eso es en 

lo que nosotros creemos. Me pregunto si es realmente el 

sabor de la comida que saboreamos, o en realidad, la pizca 

de la sal se mezcló con el sabor de la comida.  

Como hemos vivido en cultivos diversos hemos visto 

acercamientos diferentes para el uso de sal. En Sierra Leona 

la forma más común de sal viene de las camas de sal cerca de 

Freetown. Estas camas de sal proveen una forma de sal 

natural. Se requiere más de esta sal para tener el mismo 

resultado como sal tratado en una fábrica. Hemos visitado 

una mina salinera en Colombia. Se logra usar esa sal en su 

forma cruda, pero eso contiene otros minerales que irán a dar 

a su comida, igualmente. Hemos vivido en Papúa Nueva 

Guinea y hemos comido con personas en regiones apartadas 

donde no usan sal en absoluto, pero más bien usan tipos 

diversos de hierbas y hojas para echarle el sabor a su comida, 

o se comen su comida sin condimento. 

También hemos vivido en países que realmente añaden otros 

ingredientes en la sal a los que proveer medicamentos y 

minerales importantes ayudan a proteger a la población 

general de enfermedades diversas. En muchas partes el yodo 

es añadido. Esto ayuda a impedir ciertos tipos de 
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enfermedades relacionadas con la tiroides. En Guyana una 

medicina específica es añadido diseñado para proteger a las 

personas de elefantiasis. Esta medicina mata a un parásito 

que entra en el cuerpo y causa que líquido congregue en las 

piernas que luego se hinchan. 

Así es que la sal viene en muchas formas, es procesada 

diferentemente y es usada de diferentes maneras. ¿Así cual 

es la forma mejo para usar sal? ¿Lo añade mientras usted 

cocina? ¿Lo añade cuando usted está listo a comer? ¿O 

ambos? ¿Cuál sal es la mejor sal? ¿La sal marina, la sal de 

piedra, la sal procesada, o la sal que ocurre con naturalidad 

en su régimen? ¿Qué aditivos es lo mejor para poner en su 

sal? ¿El yodo, el magnesio, el tratamiento para elefantiasis o 

los otros? Tantas preguntas, tantas opciones. Las respuestas 

realmente dependen en donde usted vive y lo que sus 

necesidades están. La información esencial es, necesitamos 

sal para vivir. 

Esto es lo que el debate es todo casi en los Hechos 15. Todo 

el mundo quiere saber lo que un cristiano verdadero ve 

como. ¿Qué tipo de ropas lleva él? ¿Qué tipo de reglas él 

vive de acuerdo con? ¿Qué tipo de comida come él? Una 

versión de hoy en día de este debate podría ser: ¿Qué el tipo 

de música escucha él? ¿Qué el tipo de bebida bebe él? ¿Qué 

el tipo de ropas él trae puestas? 

Al igual que con la pregunta acerca de la sal, la respuesta es 

muy simple. Un cristiano es uno que ha recibido el Señor 

como su Salvador. El resto de las preguntas serán 

dependientes adelante donde él vive, lo que es normal y 

aceptable en ese lugar, y lo que claramente trae honor para 

Dios y no distrae de la verdad. 

Somos a menudo también preocupados acerca de dónde vino 

la sal, cómo fue procesado y qué los minerales o los 

tratamientos han estado añadidos a eso. Nos olvidamos que 
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el asunto real es que necesitamos la sal. Asimismo, a 

menudo nos volvemos demasiado enfocados en los asuntos 

externos del cual pensamos un cristiano debería mirar 

análogo y pierde el enfoque crucial. Un cristiano verdadero 

es uno que ha sacrificado su vida para Dios, sido perdonado, 

y tiene comprometido su vida para servir a Dios. 

En Jerusalén el concejo se encontró. Un grupo quiso crear 

estándares, los controla que los permitía evaluar a toda 

persona basada en su idea de lo que un cristiano pareció que. 

Pedro se puso de pie y les recordó acerca de su visión de 

Dios y los acontecimientos rodeando la conversión de 

Cornelius. Él les recordó que Dios no tuvo tal preocupación. 

Luego Pablo y Bernabé se levantaron y compartieron todo lo 

que Dios había estado haciendo entre los Gentiles. Otra vez 

el enfoque fue que Dios no colocaba tal estándar y ni 

deberían ellos. 

El concejo oyó y tomó una decisión. La última línea es 

necesitamos sal. Perdóname. No hablaron de sal, hablaron de 

lo que fue necesario para identificar a una persona como un 

seguidor verdadero de Cristo. Determinaron que, sí todo el 

mundo necesita salvarse, pero la prueba de salvación no se 

trataría de circuncisión, la ropa o cualquier otro asunto 

externo similar. Se trataría de vivir una vida cambiada. 

La vida cristiana está acerca de abstenerse de prácticas 

pecaminosas. El consejo enfocó la atención en tres de estos. 

1. La inmoralidad sexual - El enfoque de esta petición 

involucró a vivir en un camino que alentó otros a no 

continuar en su pecado 

2. Comiendo comida sacrificada para los ídolos – El 

enfoque de esta petición fue un recordatorio del que 

nuestras vidas deberían tratarse adorar sólo Dios y no 

siendo involucrado en el mundo o sus prácticas. 
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3. Absténgase de comer carne con la sangre todavía en 

ella, o la sangre misma – El enfoque de esta petición 

fue que siempre nos deberían concernir no 

ofendiendo a nuestro hermano (comer carne con 

sangre fue un acto cultural y religiosamente ofensivo 

para los judíos). Deberíamos enfocar la atención en 

actividades que alientan y fortalecen cada quien.  

¿Entonces, qué tiene esto para hacer con sal? Bien todos 

nosotros necesitamos sal, pero no tiene importancia cómo es 

la sal obtenido, la forma en la cual es usada y qué está en la 

sal. No tengo que comprar su sal o cambiar mi sal para 

parecerme a lo tuyo. Quiero decir que realmente la sal es sal. 

¿No es eso? ¿De la misma forma que la salvación es 

salvación, no es lo mismo?  

¿Ha visto usted alguna vez qué ocurre cuándo la envoltura es 

cambiada en un producto, sal por ejemplo? ¿O el nombre 

usado para identificar el producto está cambiado? Es 

interesante cómo reaccionan las personas. No confían en eso, 

aunque es exactamente igual. Empezarán a buscar el 

producto viejo, con el nombre viejo y la vieja envoltura. Tal 

vez en el tiempo que comenzarán a aceptar el cambio, pero 

con renuencia.   

Sé. Cuando me mudo a otro país siempre inspecciono los 

nombres del producto a ver si los reconozco. Luego descubro 

que el mismo producto localmente y descubro que es tan 

bueno como el que está con un nombre de marca occidental 

en eso. Y es usualmente más barato y más disponible. 

Obviamente, la mejor forma a venderlo está usando el 

método local y el nombre local. 

El evangelio es lo mismo. Usar un método local y realidades 

locales le hará más accesible para más personas. La prueba 

real del evangelio está si sabe buena para las personas 
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recibiéndola. Quieren la sal, no la envoltura. Quieren el 

evangelio, no nuestra envoltura. Y el meollo del asunto es, 

así como todo el mundo necesita sal en su régimen, todo el 

mundo necesita el evangelio. A diferencia de sal, cuál puede 

ser encontrado casi en todas partes y es fácilmente accesible, 

el evangelio sólo estará disponible y accesible como se lo 

traigamos para los otros. Nuestra tarea es presentarlo de un 

modo que tiene sentido para ellos en su local. 

Lea al siguiente Joel 2:28; Romanos3:21-24; 4:11-12; 10:11-

13; Gálatas 4:1-5 

Reflexione sobre que estas Sagradas Escrituras dicen 

alrededor quien puede recibir salvación y puede convertirse 

en un miembro de la familia de Dios. ¿Qué requisitos están 

involucrados? ¿Qué cambios deben estar hechos? ¿En estas 

Sagradas Escrituras está alguien excluido para cualquier 

razón de recibir las buenas noticias? ¿Cómo estos tienen 

relación cómo presentamos el evangelio hoy y para a quién 

lo presentamos? 

Recuerdo que la meta no es obtenerla saborear la forma que 

nos gusta ella, o usamos lo que usamos. La meta es para que 

el evangelio saboree cómo Dios sabe que debería saborear. 

 

La misión 24  Hechos 15:36-41   

Perfección no es requerido 

Sobre los años nosotros hemos observado a los misioneros, 

los estudiantes y los líderes entran en el ministerio sólo para 

fallar y decaer de su llamado. Por otra parte hemos visto los 

otros que parecieron inadecuados crecen y se convierten en 

trabajadores fundacional para el reino. 
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A menudo hemos tenido a las personas preguntan que lo que 

se requiere es que permanezca en enfoque y no flaquear. 

Hemos tenido los tiempos cuándo hemos tenido que revisar 

este debate en una base personal. ¿Qué toma para llevar a 

cabo la llamada de Dios, pase lo que pase? ¿Qué está la 

diferencia entre esos que van y fallan, y esos que van y 

sirven? ¿Qué es eso que lo hace posible para ellos hacer más 

que sobrevivir, pero prosperar en la obra de Dios? 

Me gustaría haber sido parte del debate entre Pablo y 

Bernabé referente a Juan Marcos. Me gustaría saber por qué 

Pablo sintió que Juan Marcos no estaba listo y por qué 

Bernabé estaba pronto para creer en él, aun después de él 

tuvo fallado y los desertó. Era interesante para oír y ver 

cómo los otros líderes respondieron a este debate.  

¿Qué fueron los asuntos? 

El llamado – ¿Su preocupación fue sobre la realidad de la 

llamada de Juan Marcos para estar involucrada en misiones? 

Las dos personas con quienes él sirvió fueron gigantes de fe 

y servicio. Bernabé tuvo unos antecedentes probados de 

ministerio y evangelismo. Pablo fue un maestro 

increíblemente dotado y tuvo una llamada tan clara para la 

misión como alguien tiene o en toda la vida tendrá. ¿Cómo 

compara usted la llamada de una persona desconocida, casi 

incógnita, para estos dos individuos? ¿Cómo evalúa usted la 

vida y el ministerio de Juan Marcos a la luz de eso y su 

fracaso? ¿Sino, si no hubo prueba evidente de una llamada 

en la vida de Juan Marcos luego por qué le toma con en 

primer lugar?  

Los regalos – ¿Fue la preocupación relatada para una falta de 

regalos espirituales? Otra vez considere a Juan Marcos, 

quien es un joven y aprendiendo a usar sus regalos, y Pablo y 

Bernabé, son hombres con experiencia y la habilidad para 

eficazmente usar los regalos que han recibido. ¿No tuvo Juan 
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Marcos cualquier regalo, los regalos equivocados o fue él 

demasiado inmaduro en su fe para usarlos eficazmente? 

¿Otra vez por qué le toma junto si él no se ha probado a sí 

mismo en un trasfondo previo? 

El ministerio – ¿Sabemos qué fue la experiencia del 

ministerio de Juan Marcos? ¿Hubo un problema con su 

voluntad o su habilidad para llevar a cabo el ministerio y 

trabajar asignado para él? ¿Hubo un desgano para someterse 

a los líderes, su evaluación y su ánimo? ¿Como antes, si 

cualquier de estos es verdadero entonces por qué toma a esta 

persona junto? ¿Por qué pone el ministerio entero en el 

riesgo, y crea el potencial para la confusión y el conflicto 

innecesario como resultado de su actitud y el 

comportamiento? 

No nos decimos mucho acerca de Juan Marcos. Lo que 

nosotros sabemos es él regresó con ellos de Jerusalén 

después de que habían entregado su regalo para ayudar a los 

cristianos allí durante un tiempo de carestía. También está 

algo claro que Juan Marcos tuviese regalos, él tuvo habilidad 

y probablemente tuvo una llamada. De otra manera no le 

habrían llevado con ellos.  

Recuerde éste no iba a ser un viaje fácil. Le tuvieron muy 

pocas finanzas y cada persona representada trabajo adicional 

para proveer para la comida y transporte involucrado en el 

trabajo. También involucró lo desconocido; Entrar en lugares 

que fueron desconocidos para ellos; Ocuparse de idiomas 

que fueron desconocidos para ellos; Encontrar a las personas 

y las culturas que fueron desconocidas para ellos; 

Arriesgando sus vidas porque no supieron cómo las personas 

responderían. 

Aun después de visitar muchos países, encontrando muchas 

culturas diferentes, aprendiendo tres idiomas nuevos, todavía 

me encuentro con que lo desconocido puede ser 



125 

 

desestabilizante. No me gusta el sentimiento de no sabiendo 

dónde soy y, aun más, el sentimiento que no puedo saber 

cómo devolver para un lugar que es familiar. No me gusta el 

sentimiento de no pudiendo comunicarme. Es 

desestabilizante para no sabe lo que las personas sea decir y 

piensa, y no pudiendo compartir abiertamente con ellos.  

Es también muy incómodo no saben las reglas. Las reglas 

que guían acciones de unos, las reglas que guían relaciones, 

las reglas que determinan si usted será aceptado o sean 

inaceptables. Las reglas culturales pueden hacer mis 

esfuerzos impotentes si actuar en la forma correcta, no le da 

reconocimiento a la persona correcta, o usa el gesto o mano 

equivocada en cualquier número de trasfondos.  

La última línea, no es simple estar involucrado en misiones. 

Pues cualquiera de estas razones y un número de otros al que 

Juan Marcos pudo haber venido el punto que él no podría 

funcionar. Hoy llamamos esto “el choque cultural.” Si a 

través del miedo, el recargo, o el cansancio, Juan Marcos 

decidió abandonar e ir a casa. Él abandonó a sus camaradas 

de trabajo. 

Pero su historia no estaba terminada, y eso se convirtió en el 

centro de la discusión entre Pablo y Bernabé. Su debate 

concernió lo que ocurriría siguiente. ¿Cómo se ocuparían del 

fracaso de Juan Marcos? Pablo no quiso ocuparse de eso. Él 

esperó que sus viajes se convirtiesen en más difíciles y él 

necesitaron a alguien que él podría colocar su confianza 

adentro. Pero Bernabé vio algo en Juan Marcos, no somos 

dijo lo que, tal vez él tuvo una idea más evidente de qué 

había ocurrido, tal vez Juan Marcos renovado su 

compromiso para la llamada de Dios, o tuvo un cambio en su 

actitud. Tal vez fue tan simple como él solamente necesitado 

otra oportunidad. Bernabé vio algo y estaba dispuesto a darle 
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esa oportunidad. Él quiso que Juan Marcos vaya con ellos, y 

él quiso que la iglesia crea en él otra vez. 

Ésta es una parte real del trabajo de misiones. Podemos tener 

todo en el lugar. Podemos ser preparados, como mejor como 

sabemos cómo. Tomamos la decisión de involucrarnos, pero 

algo sale mal. Tal vez la persona que enviamos o 

mantenemos abandona. Posiblemente el dinero invertido se 

pierde. O, nuestras intenciones son incomprendidas y 

consideramos que hemos sido criticados injustamente. Quizá 

escuchamos acerca de una experiencia negativa en otra 

iglesia, otro grupo. Somos puestos cara a caras con los retos 

de misión y los peligros que esos que enviamos afrontará.  

Como resultado de cualquier de estas dos situaciones 

preferimos abandonar lo que estamos haciendo o escogemos 

para no quede involucrado. Cualquier decisión quiere decir 

que Satanás ha ganado y habrá personas que no reciben el 

mensaje a tiempo. 

Ambos Pablo y Bernabé supieron el costo. También supieron 

la necesidad. Con razón o sin ella, disintieron en qué hacer 

después. Si la decisión fue manipulada correctamente, o no, 

terminaron organizando a dos equipos. Significó estirar los 

fondos, lo cual fuera ya limitado, pero permitió para la 

mayor fe en Dios y Su habilidad para proveer. 

Cuál es también importante notar es que la iglesia en 

Antioquía no enfocó la atención en el fracaso. Ni permitieron 

al fracasado restringir sus acciones. Pudieron haber enfocado 

la atención en el riesgo y el peligro. Tuvieron prueba 

adecuada de la paliza de Pablo, la oposición de los judíos, y 

el hecho que Juan Marcos había corrido fuera del equipo 

como consecuencia. Pudieron haber abandonado la misión, 

pudieron haber abandonado a Juan Marcos.  
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En lugar de eso expandieron la misión. Permitieron a Pablo y 

Bernabé crear a dos equipos. Permitieron a Bernabé llevar a 

Juan Marcos y permitieron a Pablo llevar a un desconocido, 

Silas (el desconocido para ellos). En lugar de enfocar la 

atención en los peligros y los fracasos, enfocaron la atención 

en las posibilidades. Permitieron a Dios aumentar su fe y 

enviaron fuera de la segunda ola de misioneros. No una ola 

grande, pero ha estado creciendo desde entonces, hasta ha 

llegado a los lugares más remotos del mundo. 

Enredarse en misiones está acerca de vencer barreras. Está 

cerca venciendo nuestros fracasos, nuestros miedos y 

nuestras limitaciones. La historia de Juan Marcos es 

simplemente eso. Bernabé le ayudó a vencer, ayudó la iglesia 

a vencer, y aun Pablo más tarde admitió que Juan Marcos fue 

un buen trabajador y deseó su ayuda (1 Timoteo 4:11). Las 

barreras existieron pero fueron vencidas y más personas 

oyeron el evangelio. 

Cada iglesia tendrá que ocuparse de las barreras para su 

envolvimiento. Tendrán que ocuparse de sus miedos. 

Tendrán que ocuparse de los retos que existen en ponerse 

involucrados y permanecer involucrados. Las misiones 

simplemente no toman un chance en él; Acerca de darle un 

intento y ver qué ocurrirá. Está cerca afrontar la realidad de 

la oposición en el mundo. Está cerca darse cuenta de que 

Dios nos ha llamado, Dios nos ha dado los regalos 

necesitados para ir, y que Dios tiene y continuará 

preparándonos para el ministerio que está por delante. 

Significa que darse cuenta de hay riesgos y estar prontos 

para tomarlos. Quiere decir eso cuando tropezamos, y 

nosotros, ponemos de nuestros pies y regresaremos al 

trabajo. 

No entiendo todo lo que sucedió en la vida de Juan Marcos 

en ese primer viaje. Pero me alegro de que Bernabé estuviese 

allí para ayudarle a regresar levantado y regresando al 
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trabajo.  Nos representa un reto y testimonio para todo 

nosotros hoy. Nos desafía a nosotros que nos hagamos 

involucrados y nos desafía a nosotros que continuemos 

involucrándose, aun cuando el trabajo es difícil. 

Lea Lucas14:27-34. Revise la vida de Gedeón en Jueces 6-7. 

Ambos de estos pasajes se ocupan del costo de servir a Dios. 

También nos alientan a pensar acerca de lo que proveerá 

Dios si aceptemos el reto y que el costo consistió en.  

¿Por qué debió Gedeón involuntario hacer como Dios le 

ordenó? ¿Qué quiso Dios Gedeón crea y confianza adentro? 

¿Qué costará usted o su iglesia para enredarse en las 

misiones de Dios? ¿Evalúa su nivel de voluntad para 

obedecer y lo qué afecta su decisión? ¿Qué piensa usted Dios 

lo está listo a hacer y proveer si usted acepta Su llamada a la 

que dar servicio?  

 

La misión 25  Hechos 16:6-10  

Una carretera sin niebla 

Ayer estaba trabajando con un amigo de nuestra iglesia. 

Colocábamos un embaldosado en otro de las iglesias aquí en 

Panamá. Como el almuerzo se acercó necesité tomar una 

decisión acerca de lo que comeríamos. Mi decisión fue fácil. 

Le di a mi amigo David algún dinero y le pregunté a él que 

vaya y nos compre el almuerzo. Empezó una búsqueda que 

duró al menos una hora. Cuando él regresó pregunté lo que 

había tomado tan largo. Su respuesta era interesante; En la 

comunidad donde estábamos trabajando no hubo ningún 

lugar para comprar almuerzo. Así es que él llevó un autobús 

al primer lugar él podría encontrar, compró la comida, tomó 

un taxi de atrás porque fue tarde y no hubo autobuses. 
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Ninguno de los autobuses porque muchos de ellos estaban de 

“paro.” Al fin comimos un almuerzo típico del panameño, 

arroz, frijoles, y gallina, y alguna lechuga con vinagre. 

El proceso de obtener nuestra comida involucró un número 

de factores y afectó todas las decisiones que estaban hechas 

después de eso. Primer, que determinamos que la iglesia no 

iba a preparar comida para nosotros (habían hecho eso en el 

pasado). Luego él tuvo que obtener información de 

aproximadamente dónde él podría encontrar un restaurante u 

otra fuente para nuestro almuerzo. Luego él tuvo que 

determinar cómo iría y regresaría. Él también tuvo que tomar 

una decisión acerca de qué comprar basado en su 

conocimiento de mí y lo que comí y sus preferencias 

igualmente. Todas estas decisiones fueron afectadas por ahí 

donde estábamos en ese día y lo que ocurría en el mundo 

alrededor de nosotros. 

Mi concepto de lo que me gustaría comer, hasta dónde él 

debería ir a conseguir esa comida, el costo involucrado, y 

cómo lograría llegar él y echaría para atrás fue muy diferente 

que lo que realmente ocurrió. Usted ve que pensé que él sólo 

tendría que viajar a través de tres bloques para obtener la 

comida, lo cual determinado en mi mente cuánto tiempo 

tomaría lograr llegar y echar para atrás. Pensaba en algo 

simple como empanadas (los pasteles de carne comunes en 

Latinoamérica), aunque no compartí esta información con 

David. El dinero que le di se basó en lo que pensaba para 

nuestro almuerzo. Fue bueno que le hubiera dado más de lo 

que pensé que él necesitaría. Eso es bueno tener en cuenta lo 

desconocido, cuál es lo que exactamente qué había ocurrido.  

Al fin, lo que determinó nuestra comida fue, dónde fuimos, 

el tiempo qu estábamos allí y los recursos disponibles allí. 

Fue adecuado para cumplir con nuestras necesidades y nos 

permitió continuar nuestro trabajo. Lo que fue importante es 

eso estar donde fuimos, a la hora que estábamos allí, y con 
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los recursos disponibles es lo que determinó lo que 

tendríamos que comer en ese día. Todos estos factores no 

alteraron el trabajo o nos inhibieron en nuestro trabajo. 

Logramos terminar lo que habíamos pensado hacer en este 

mismo día. 

Esto es lo que ocurrió con Pablo y su decisión dónde para 

volverse siguiente. Él pensaba yendo a la siguiente región – 

Asia, estaba de hecho más cercana que Macedonia. Él se 

familiarizaba con las culturas asiáticas y los estilos de vida 

de esa región y pudo haber tenido una mejor comprensión de 

cómo viajar y vivir en esa región. Pero no se trató de lo que 

él tuvo en mente y se preparó para. Fue asociado a otros 

factores; Factores que Pablo no se habría dado cuenta de. 

Los factores afectos de los acontecimientos y las condiciones 

fuera de su control, pero completamente dentro del alcance 

de conocimiento de Dios.  

Pablo pudo haberse mirado sus recursos y pensaba que él 

podría permitirse el lujo de ir a Asia. Dios vio que la 

extensión verdadera de los recursos disponibles y supo 

exactamente cuánto más costaba para ir a Macedonia y ya 

tuvo en lugar el plan para proveer lo que fue necesario. Pablo 

pudo haber pensado acerca de algunos de las personas que él 

había encontrado a lo largo del camino. Quizá algunos 

viajeros asiáticos y comerciantes habían estado en los 

pueblos que él ya había visitado y él pensaba que visitar sus 

casas sería una buena manera para continuar su trabajo. Dios 

tuvo en mente algo muy diferente y él proveería el dinero, la 

comida y el refugio Pablo necesitaba cumplir con su trabajo. 

Lo que es importante es que Pablo estaba disponible para 

hacer el trabajo, anuente para hacer el trabajo y preparado 

para hacer el trabajo. Él estaba donde Dios le quiso y en 

condición de ir donde Dios le envió. 
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A veces luchamos en contra con la pregunta de dónde 

debería empezar en nuestros empeños misioneros. ¿Cuál país 

a ser involucrado en? ¿Qué el misionero para mantener? 

¿Cuánto podemos permitirnos el lujo de dar? ¿Acerca de qué 

nosotros realmente deberíamos ser pensando es cómo 

podemos estar listos a hacer lo que quiere Dios cuando él nos 

pide a nosotros que nos involucremos? 

Echo de ver que Pablo estaba ya involucrado en el trabajo de 

misiones. Él ya viajaba en el mundo para proclamar el 

evangelio. Él iba de un lugar a otro predicando e impartiendo 

la enseñanza. Cuando él terminó su primer viaje, él estaba 

listo para lo siguiente. Él ya se había preparado por Dios 

para hacer el trabajo. Él había estudiado la palabra de Dios; 

Él había aceptado el llamado de Dios y él había sido 

involucrado en preparar a otros. Esta decisión de acerca de 

dónde para ir siguiente no estaba hecha en la oscuridad o 

confusión. Él no estaba confundido o desorientado. Él no fue 

confundido para qué hacer. Él sólo miraba en donde para ir 

después. En lo pero todo eso se basó ponerse involucrado. 

Que la decisión estaba hecha basada en donde él ya fue y lo 

que él estaba ya haciendo. 

Todo lo que ocurría en la vida de Pablo se basó al enredarse 

en el trabajo. Se basó a ser obediente para el llamado de 

Dios. La vida de Pablo es un ejemplo para nosotros de qué 

quiere decir para ir donde Dios quiere que nosotros vayamos. 

Necesitamos: 

1. Ser obediente para el llamado de Dios – no 

necesitamos que un entrenamiento especial para ser 

obediente. 

2. Involúcrese – no necesitamos esperar para que 

direcciones específicas se pongan involucradas 

3. Esperando las direcciones de Dios a lo largo del 

camino – Nosotros necesitamos estar en el lugar 
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correcto para recibir direcciones de tipos y lugares 

específicos de ministerio. 

Un carro no cambia de dirección hasta que alguien tome el 

timón y eche a andar el carro en marcha. Usted no comerá 

hasta que usted vaya y obtenga la comida que usted necesita 

y luego pone la comida en su boca. Un avión no despegará 

hasta que sea traslado abajo de la pista de aterrizaje. 

Asimismo, tenemos que vivir vidas de obediencia para que 

Dios nos dirija donde él quiere que nosotros vayamos. Hasta 

que eso ocurre luego Dios no nos puede mostrar qué él 

quiere que nosotros hagamos específicamente para él en 

llevar el evangelio para el mundo. Hasta que entremos en 

movimiento hacia el mundo, no podemos movernos entre 

cualquier dirección. 

Hasta que mi amigo fue buscando nuestra comida, no 

tendríamos comida. Si él no había estado estando dispuesto a 

ir más allá sobre la calle, él no lo habría obtenido. Hasta él 

gastó el tiempo y fondos necesarios para el viaje, él no 

habría logrado llegar y de regreso con la comida. 

Hasta que comencemos a enredarnos en misiones no 

entenderemos donde el evangelio es necesitado. Hasta que 

estemos dispuestos a dejar nuestras casas, nuestra familia, 

nuestra zona de comodidad; No lograremos alcanzar esos 

que necesitan el evangelio. Hasta que estemos dispuestos a 

invertir nuestras vidas y recursos, no llegaremos al lugar al 

que Dios prepara para nosotros ir. Y no recibiremos las 

bendiciones que provienen de ir y compartiendo el evangelio 

con el mundo. 

No se trata de lo que tenemos en mente, pero acerca de lo 

que tiene en mente Dios. Está cerca creciendo, está cerca 
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trabajar, está cerca estar donde deberíamos estar a fin de que 

Dios nos pueda guiar más allá en Su misión. 

Es interesante para echar de ver que Pablo nunca realmente 

fue a Asia, pero como resultado de su trabajo, de su 

obediencia para ir a Macedonia y más allá, esos a los que él 

predicó y enseñó eventualmente llevaron el evangelio para 

Asia. No se preocupe acerca de donde usted irá. Ore acerca 

de comenzar. Una vez que usted está involucrado, Dios le 

guiará. Él le tomará mucho más allá de usted alguna vez se 

imaginó yendo. 

Lea 1 Reyes 19:19-21; 2 Reyes 2:1-13. Estas Sagradas 

Escrituras se ocupan de el llamado de Eliseo y cómo 

reemplazó él a Elías. Muchos años pasaron entre su llamado, 

dados por Elías y realmente tomando el lugar de Elías. ¿Qué 

piensa usted que él estaba haciendo durante esos años de 

espera? ¿Por qué él se rehusó a dejar a Elías durante este 

tiempo? ¿Qué el resultado fue de su voluntad para seguir a 

Elías y sea parte de su ministerio? 

Todos nosotros queremos una llamada especial, una 

dirección especial de Dios. ¿La pregunta es qué es nosotros 

hacer a fin de que Dios estuviera dispuesto a contestar a 

nuestra oración para la dirección? 

 

La misión 26   Hechos16:1-6   

No esperando lo permitido 

Ha sido sólo un corto tiempo desde que Pablo estaba en 

Listra y Derbe. ¿Recuerda estos pueblos? Estaba aquí que las 

personas le apedrearon después de que él había sanado a un 

hombre cojo. Le dejaron por muerto. 
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Estaba poco después de este incidente que Pablo proclamó él 

le iría a los Gentiles. Él le llamaría a hermano. Desde luego 

él regresó a Antioquía y luego Jerusalén pues el gran 

Concilio para decidir sobre el papel de la ley judía en 

relación a los creyentes Gentiles. En este pasaje él vuelve a 

visitar las iglesias de esta área para compartir con los 

creyentes Gentiles que no estarán obligados a seguir la ley 

judía. Son bienvenidos en la iglesia nueva. 

La apertura del trabajo en Listra y Derbe comenzó en tierra 

vacilante y afrontó oposición de dos fuentes: 1. Los judíos 

celosos y enojados, 2. Los adoradores malhumorados de 

Zeus y Hermes que pensaron que habían sido privilegiados 

recibieron una visita de los dioses y fueran severamente 

decepcionada.  Este grupo no había tenido cualquier más 

contacto de Pablo, Bernabé o cualquier otro líder. Así y todo, 

la iglesia crecía.  

Cuando Pablo regresó él encontró un grupo vibrante de 

creyentes. Habían sido diligentes en compartir su fe y los 

otros se habían unido al grupo. Uno de esos fue Timoteo, un 

creyente, quien había crecido en su fe y su servicio. La 

iglesia local tiene una admiración para él y Pablo vio algo 

especial y se decidió que él debería pasar a formar parte de 

su equipo.  

Este joven, comprometido para Dios, ahora se convierte en 

un misionero. Este joven, de una iglesia muy joven, pero 

comprometida, es enviado fuera por su iglesia. Esta iglesia 

joven, de una posición difícil, responde a la petición de 

Pablo y envió a Timoteo como un misionero.  

Esta iglesia sólo recientemente había sido plantada y sólo 

había estado involucrada en ministerio para un tiempo 

cortísimo, probablemente menos de tres años. Pero estaban 

listos a involucrarse en la misión. Su enseñanza fue completa 

y que una de su gente joven respondió. Él comenzó a servir y 
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Dios bendijo su servicio. Y cuando el llamado vino a enviar 

Timoteo, no hubo vacilación, no segunda adivinación.  

¿Por qué?  

La enseñanza de Pablo y Bernabé y el testigo de sus vidas 

dejó un mensaje muy claro. Aparentemente dejó una 

impresión profunda igualmente. Sanaron a una persona y 

dieron toda la gloria para Dios. Pablo fue atacado 

severamente y quedó por muerto. Pero él se levantó y 

regresó al grupo y continuó compartiendo el evangelio con 

ellos. Luego les cuentan a las personas de Listra y Derbe al 

que deben viajar al siguiente pueblo para continuar 

compartiendo el evangelio con otros que no han oído. 

El mensaje de Pablo y Bernabé fue claro. Tenemos que decir 

a los otros el evangelio. Hemos sido enviados por Dios para 

usted. Las personas de Derby y Listra recibieron el mensaje 

entero y vieron la necesidad para decir a otros. Empezaron 

un ministerio que incluyó los pueblos de Listra e Iconio, el 

Timoteo fue una parte de este ministerio. Dios hablaba, ellos 

escuchaban, y cuando Pablo regresó estaban listos a enviar a 

Timoteo en la misión. 

Y así es que la misión aumentó. No por los años de 

entrenamiento, años de preparación, años de organización. 

Creció porque esos que oyeron el mensaje también oyeron la 

necesidad llevar el mensaje para los otros. Así es que una 

iglesia joven, con un joven ministerio, envió a un joven a 

trabajar en la misión. La necesidad para decir otros fue una 

parte esencial del mensaje y todavía es. 

La edad de nuestra iglesia, los años de existencia y el 

ministerio no son los que determinen cuándo y cómo nos 

volveremos involucrarnos. Lo que determina cuando nos 

involucramos es cómo bien escuchamos el mensaje. ¿Oímos 

el mensaje, todo eso? Es salvación, pero no sólo para 
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nosotros. Es salvación para nosotros y para todo el mundo 

que podemos alcanzar.  

No se licencia en teología o un doctorado en misiología para 

entender el mensaje. No se requiere cursos avanzados en el 

evangelismo para poder compartir el mensaje. Ni se requiere 

entrenamiento especial en el liderazgo y la organización para 

llevar a cabo el plan. Qué es requerido es una persona, una 

iglesia que oye el mensaje y ve la necesidad para los otros 

para oír el mensaje. 

Esta iglesia supo la verdad. Instiló la verdad en sus 

miembros. Esta iglesia buscó que oportunidades para 

ministrar y estaba lista para enviar esos llamados a misiones. 

Todo esto sin una escuela de la Biblia, un seminario o el 

entrenamiento especializado. Dios habló, se involucraron, e 

hicieron la enseñanza necesaria a fin de que cuando el 

tiempo venía tendría las personas para ir. 

¿Entonces qué está usted esperando? 

¡Lea las historias de Samuel en 1 Samuel 2-3, David en 

Samuel 17 y Daniel en Daniel 1! 

Considere qué tan viejos cada uno de estos individuos fueron 

cuando tuvieron que hacer decisiones cruciales acerca del de 

servir a Dios. ¿Qué piensa usted habría ocurrido si se 

hubieran decidido que fueron demasiados jóvenes, o no 

alistan para qué a ellos preguntado hicieran? ¿Qué ocurre si 

se habían decidido que la tarea fue justamente demasiada 

grande y se decidieron para cesar o decirle a Dios que 

espere? 

La duda no es un asunto nuevo. La falta de confianza 

siempre será un área del que tendremos para ocuparnos. 

Moisés se sintió inadecuado. Elías fue desalentada por la 

respuesta de la gente después de los acontecimientos en la 
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montaña. Gedeón se consideró a sí mismo indigno. Aún en 

todos estos casos, cuando se dejaron vencer por la voluntad 

de Dios y la dirección, Dios los usó en las grandes formas. 

¿Preferirá usted permitir a Dios usarlo hoy y cumplir con su 

misión? ¿Usted se comprometerá al trabajo al modo de las 

iglesias en Derbe, Listra e Iconio lo hizo? ¿Dejará usted a 

Dios inducirle a Su misión como él hizo Fleo? 

 

La misión 27  Hechos 17:16-34     

El debate empieza 

¿Usted sabe por qué usted cree? ¿Sabe usted lo que usted 

cree? ¿Usted se inquieta con qué otros creen y qué los 

costará continuar en esa creencia? Presentar el evangelio no 

está acerca de hacer algo descuidadamente. Está cerca 

haciendo algo que hace sentido y pueden ser defendidos tan 

correctos quienquiera que hablamos para y dónde los 

encontramos. 

Cuando Jesús vino a la tierra él entró una cultura específica y 

un tiempo específico. Una de las cosas que hicieron Su 

ministerio tan efectivo fue Su habilidad para entender a las 

personas a quienes él ministraba y comunicar de un modo 

que tuvo sentido para esas personas. Su enseñanza, su estilo 

de vida fue sacada de las vidas de la gente alrededor de él. 

Fue similar cuando Pablo entró en su ministerio. Él fue un 

judío de fuera de Palestina que supo las Sagradas Escrituras 

bien. Él entendió a las personas alrededor de él y supo lo que 

pensaban y cómo comunicar con ellos. Él también supo la 

vida y las creencias de la gentilidad alrededor de él. Él creció 

en Tarsis y vivía en Tarsis cuando Bernabé le invitó a unirse 

al trabajo. 
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En estos versos Pablo está en Atenas. Él se inquieta con el 

culto del ídolo que él ve alrededor de él. Él comienza a 

razonar con los judíos en la sinagoga y los Gentiles temeroso 

de Dios. Él discute lo que él vio y comparte su conocimiento 

con esos que él se reúne en el mercado. Sus debates y sus 

presentaciones se llenan de claridad y compenetración.  

¿Por qué digo esto?  

De la información dada en esta historia se aclara que Pablo 

había estado observando a las personas con quienes él 

hablaba. Él había tomado tiempo descubrirlos cuál fue 

importante para ellos. Él supo que estaban muy preocupados 

acerca de la realidad de los dioses. Estaban preocupados que 

los dioses proveen lo que necesitan y que los dioses no sean 

ofendido por ellos y así también les causen problemas. Como 

un resultado hubo muchos santuarios con imágenes para 

todos los dioses conocidos y uno para un dios desconocido. 

Este santuario estaba allí para estar que seguro ningún dios 

pasó al olvido o a la deshonra.  

Él supo de su literatura y sus creencias. Él había tomado 

tiempo hablar con personas acerca de su historia, sus puntos 

de vista de la vida y aun encontró el tiempo para explorar su 

literatura para mejor entenderlos. Él usó una citación de uno 

de sus filósofos para mostrarlos que su búsqueda pues la 

verdad fue una actividad digna. De este modo él mostró su 

respeto para ellos como individuos. Él había tomado tiempo 

en llegarlos a conocer. 

Sus debates y sus discusiones fueron tales que atrajeron la 

atención de los filósofos. Estaban interesados en lo que él 

tuvo para decir. No fue como la conversación religiosa de 

otros grupos, lleno de las ideas místicas y las historias 

mitológicas. Ni se fue como eso el último concepto 

filosófico, lleno con hipótesis y conceptos complicados.  

Tuvo claridad y permitió para un debate evidente de las 
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ideas. Tuvo conexión para el mundo en el cual vivieron y 

cómo vivieron. Tuvo sustancia y sugirió otro camino de 

ocuparse de las preguntas claves de la vida. Fue honesto y 

digno de exanimación. 

Pablo recibió la oportunidad para presentar su fe en un 

trasfondo público para todo para oír, todo para cuestionar y 

discutir. Fueron interesados y abiertos los oídos. El único 

punto de interés fue la idea de la resurrección que causó un 

poco para descartar lo que él tuvo para decir. Los otros 

vieron la lógica, la verdad y desearon saber más. Aun un 

miembro del Areópago, Dionisio se convirtió en un seguidor.  

Nuestra fe no es un concepto emocional y sin sentido. Se 

basa en la realidad de Dios y Su creación. Es una fe 

defendible. No es enseñanza vacía de realidad. Involucra una 

comprensión evidente del mundo, del hombre y lo que 

necesita hacerse. No se basa en fanatismo descontrolado. Se 

basa en verdad evidente y verificable y una relación con 

Dios. 

Las personas quieren saber la verdad. El problema es no 

saben dónde encontrar la verdad. Andan buscando lo que 

tiene sentido, cuál puede ser defendido, qué guarda relación 

con su mundo y da sustancia para sus vidas. Sino para 

hacerlo posible para ellos oír la verdad y saber que es verdad 

significa entender lo que ya saben, lo que ya aceptan como la 

verdad. Significa entender a su mundo a fin de que puedan 

oír la verdad en los términos y las formas que entienden.  

Las misiones no se basan en una respuesta emocional para 

Dios. Es bastante como amor. El amor está mucho más que 

una emoción. Es una elección basada en el conocimiento real 

de una persona que abre las puertas para una relación futura. 

El amor real es lo que se queda después de toda la emoción 

se apagó. Las misiones es un compromiso para la verdad y la 

acción con o sin emociones. 
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La emoción puede ser genial para poner a nosotros moverse 

entre la dirección correcta, pero necesitamos mucho más que 

la emoción para mantenernos operando. Necesitamos 

claridad, necesitamos comprensión y nosotros necesitamos 

sustancia. Esa son qué misiones son todo acerca de. No se 

trata de la excitación, la emoción de ida a alguna parte 

exótica o emocionante. Está cerca ir donde el mensaje 

necesita oírse, entendiendo qué necesita hacerse que el 

mensaje se oiga, y siendo personas de sustancia y claridad 

así es que el mensaje será oído. 

Las misiones, las misiones exitosas, son una respuesta 

prudente para el llamado de Dios, lo cual involucra un plan 

prudente a responder a esos que necesitan oír.  

Lea Hechos 4:13; 6:9-10; 8:34-35; 14:1-4. Cada uno de estos 

pasajes indica que esos proclamando el evangelio fueron 

bien adiestrado en la palabra y capaz para claramente 

comunicar el mensaje y soportar su creencia.  

Isaías 54:17; Jeremías 1:18-19; Lucas 21:15. Cada uno de 

estos incluye una promesa de Dios que él proveería la 

compenetración y palabras necesarias para eficazmente 

defendernos nosotros mismos y nuestra fe. 

Qué debiésemos estar haciendo a fin de que nuestro 

envolvimiento en misiones es más efectivo: Antes de que 

vamos y una vez que llegamos en el lugar que Dios nos 

llama a servir. 
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Las misiones 28   Hechos18:1-4   

Los Fabricantes de Tiendas Anónimos 

Pablo llega a Corinto y poco después de que él choque con 

una pareja (Aquila y Priscilla) que se convertirá en socios de 

toda la vida con él en misiones. Él los une en su negocio de 

hacer tiendas de campaña. Ayudan a mantener a Pablo y la 

expansión en curso de la misión en la región. Se convierten 

en personas cruciales en este trabajo como voluntariamente 

reacomodan en varias ocasiones ayudar en soportar y 

promoviendo la misión. Aun después de que Pablo sigue 

adelante continúan su trabajo, de primero en Efesios (Hecho 

18:19) y más tarde allá por Roma (Romanos 16:3-5). 

Representan un aspecto nuevo de hacer misiones.  

Aquila y Priscilla usan sus habilidades y su negocio para 

financiar ambos sus vidas y misiones. Representan una 

forma de pensar única acerca de las carreras y las misiones. 

En sus mentes su carrera, su negocio los proveyó una manera 

de ponerse activamente involucrado en misiones. 

Descubrieron que podrían moverse de donde estaban para 

otra ciudad, aun otro país y establecían a su negocio. Esto les 

permitió soportar el trabajo en ese lugar y esté activamente 

involucrado en misiones. 

También proveyeron ingreso y finanzas para Pablo.  

Ésta es una idea interesante. Aquila y Priscilla vieron su 

negocio, su carrera como el medio para soportar misiones. 

Ésta fue probablemente no su razón original para quedar 

involucrada en haciendo tiendas de campamiento. 

Probablemente se convirtieron en fabricantes de tiendas 

porque alguien en uno de sus familias fue uno, o vieron la 

rentabilidad de tal negocio. Ellos, como todos los demás, 
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buscado la manera para tener previstas sus necesidades y sus 

deseos. 

Encontrar a Pablo trajo propósito nuevo para su negocio y la 

carrera. Se convirtió en un medio para otra meta mucho más 

amplia. Ellos ahora vieron que su ocupación podría usarse 

para ayudar a promover la misión de Dios en el mundo. 

Comenzaron a entender que teniendo un trabajo no estaba 

simplemente acerca de cuidar de a ellos mismos, pero 

también podría proveer los recursos para extender la mano a 

los perdidos. Se convirtió en un lugar donde podrían hacer 

evangelismo en relación a sus empleados, compañeros de 

trabajo, clientes y socios comerciales. También comenzaron 

a entender que su negocio podría usarse para proporcionar 

fondos para misiones. 

Fueron con Pablo para Efesios. 

Pablo gastó poco tiempo en Efesios y luego siguió para 

Antioquía (18:18-22). Mientras él se fue Aquila y Priscilla 

empezaron a discipular esos que habían respondido al 

mensaje de Pablo. Ayudaron en el entrenamiento de Apolo 

que se convirtió en un maestro y misionero. Usaron su 

negocio para posibilitar tomar parte en el trabajo de misión 

con Pablo y actuar como una base para continuar el 

ministerio.  

Ellos ahora tomaron la idea de soportar misiones para un 

nivel nuevo. Reacomodaron a su negocio para un país o 

ciudad nueva así es que ellos pidieran usarlo como una base 

para participar en el trabajo haciéndose en ese lugar. Hoy 

llamamos este tipo de trabajo de misiones “tentmaking 

(fabricando de tiendas).” Involucra a las personas que buscan 

oportunidades de trabajo o las oportunidades comerciales en 

otros países como una manera de llevarlas el evangelio para 

ellas.  
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Este concepto tiene más allá expandido para incluir a las 

personas quien se ha retirado o quien puede soportarse, quien 

se dan para los períodos de tiempo cortos para el trabajo de 

misión. Ayudan en las áreas cruciales de ministerio 

relacionaron habilidades y conocimiento que poseen. Mi 

madre y mi padrastro sirvieron de esta manera para un 

número de años. Viajaron para varios países para ser 

maestros para niños misioneros. También visitaron tipos 

diversos de ministerios en los Estados Unidos para proveer 

mantenimiento y otros servicios según se necesite. 

Aplaudimos a estas personas y estamos agradecidos por el 

servicio que dan y el soporte que proveen en las áreas 

críticas de ministerio.  

En este punto quiero revisar el primer aspecto de qué 

ocurrido en las vidas de Aquila y Priscilla. Cuando llegaron a 

Corinto no estaban pensando acerca de misiones. No estaban 

pensando acerca de lo que podrían hacer y no tenían idea de 

cómo ellos podrían usar su negocio para soportar y promover 

misiones. Estaban como muchas personas en la iglesia. 

Fueron fieles en asistir al servicio, fiel el estudio de la 

palabra de Dios y vive la vida como todos los demás. 

Luego Pablo vino y compartió el evangelio con ellos. Ellos 

ahora vieron vida muy diferentemente. Se pusieron menos 

pegados a este mundo y llegaron a ser adjuntados a Dios. 

Comenzaron a ver la realidad de qué quiso decir para 

almacenar tesoros en cielo. Primero se convirtieron en 

fabricantes de la tienda de campaña en relación a su vida 

aquí en la tierra. Esto cambió y comenzaron a entender cómo 

usar qué tuvieron para reenfocar sus metas y actividades en 

el servicio para Dios. 

Si verdaderamente entendemos a todo Jesús enseñanza en 

esta área luego todo el mundo que forma parte del reino de 

Dios es un fabricante de tiendas. Nosotros todos vivimos en 

viviendas temporales y necesitamos enfocar la atención en 
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ayudar otros a unirnos a nosotros en el viaje para nuestra 

residencia permanente en el cielo. Cuando comenzamos a 

entender este luego el propósito de nuestros trabajos, 

nuestras carreras, llegados a ser reenfocadas.  

Este reenfoque debería dar como resultado una comprensión 

nueva que nuestras vidas son las herramientas a las que Dios 

la quiere usar cumplir con su misión. Las habilidades que 

tenemos, los talentos nosotras tenemos, todas llegan a ser el 

medio para un mayor propósito que meramente proveyendo 

para nuestro pan diario y algunas extras, ninguno del cual 

duraremos más allá del punto de nuestra muerte. Este 

enfoque nuevo nos permite ponerse menos pegado a cosas y 

más adjuntos a Dios.  

Qué concepto tan desafiante - para considerar nuestras metas 

de carrera y nuestras situaciones de trabajo como 

oportunidades a ayudar a expandir la misión para los otros. 

Nos ayudará a hacer mejor trabajo y pueda dar para Dios 

cuál es merecido para él, el honor y la alabanza. En lugar de 

ir en busca de cualquier tipo de trabajo, vamos en busca de 

trabaje con el deseo que proveerá para nuestras necesidades, 

permítanos compartir nuestra fe, y pueda ayudar en el trabajo 

de misiones. 

Para algunos, sus elecciones de carrera abrirán otras puertas 

de envolvimiento en misiones. Nos permitirá viajar para otro 

país donde sus habilidades son necesarias, lo cual a su vez 

puede abrir las puertas para compartir el evangelio que de 

otra manera no podría estén disponible. O puede significar 

ayudar esos llamados a misiones en las áreas cruciales que 

los liberarán a enfocar la atención en el trabajo se han 

sentido llamado a hacer. 

Todos nosotros necesitamos volver a pensar las razones para 

lo que hacemos. Necesitamos pensar acerca del trabajo que 

tenemos, la carrera que tenemos, el trabajo que tenemos, y 



145 

 

cómo puede convertirse en una fuente para soportar 

misiones. Necesitamos convertirnos en miembros de 

Fabricantes de Tiendas Anónimos, un grupo que trata de 

seguir los pasos consistió en convertirse en cristianos de 

clase mundial. Un grupo que trata de seguir los pasos 

consistió en aprender a guardar tesoros en el cielo. Un grupo 

que aprende a proveer el medio para los otros para oír el 

evangelio.  Un grupo que aprende cómo volverse menos 

apegado para este mundo y más involucrado en el reino de 

Dios. 

Sí, necesitamos pasar a formar parte de Fabricantes de 

Tiendas Anónimos a fin de que podemos ganar una mejor 

comprensión de lo que Dios ha hecho. Él hizo algún 

haciendo de tiendas de campamiento de suyo. Él dejó dl 

cielo para vivir aquí por un tiempo pequeño. Él usó sus 

habilidades, sus habilidades para llevar el mensaje de 

salvación para un grupo de gente y las ayudó a ver más allá 

de ellos mismos para el mundo. Su acción de hacer tiendas 

abrió la puerta a fin de que podríamos ir al mundo y pudimos 

cosechar un premio que no pudimos haber conocido, excepto 

como comenzamos a emular su ejemplo de Haciendo las 

tiendas del campo. 

¿Se asociará usted? ¿Usará usted sus habilidades, sus 

carreras para soportar la meta de alcanzar los perdidos con el 

evangelio? ¿Usted se convertirá en un Fabricante de Tiendas 

verdadero? 

Lea Deuteronomio 8:10-14; 1 Crónicas 29:14-17; Proverbios 

3:6; Lucas 20:25; Romanos 14:6-8. Estas Sagradas 

Escrituras se ocupan de aspectos diferentes de por qué 

deberían ser dar para el Señor. 

Considere por qué todo que usted es, lo que usted hace, y lo 

que usted tiene debería usarse para honrar a Dios. Considere 

cómo puede usar usted quién usted es, lo que usted hace, y lo 



146 

 

que usted tiene para ayudar los otros conocen al Dios que los 

ama y han provisto tanto. 

 

La Misión 29    Hechos19:8-10  

la Preparación para el Trecho Largo 

El Gbendembu Wesleyan Bible School fue originalmente 

abierto como un programa de no residente y fue reubicado 

tres veces antes de que finalmente llegó en el pueblo de 

Gbendembu, en Sierra Leona, al oeste África. Los 

misioneros y los líderes de la iglesia nacional todo llegados a 

un acuerdo que debería convertirse en una parte permanente 

del ministerio de la iglesia creciente. Así es que construyeron 

un edificio multiuso fuera de barro. Construyeron eso bien 

con la esperanza que la escuela serviría a la Iglesia por largos 

años. Ese edificio está todavía en uso más de 80 años más 

tarde. 

Esta escuela se convirtió en el centro de crecimiento para la 

iglesia. Entrenó a los pastores, mandó fuera equipos 

evangelisticos y proveyó entrenamiento para los líderes de la 

iglesia. Su programa ha sido reestructurado tres veces para 

adaptarse a las necesidades cambiando de la iglesia. Aun el 

hoy que es el corazón de crecimiento y la expansión de la 

Iglesia Wesleyana en el área. El campus fue expandido para 

cumplir con las necesidades crecientes y en 1995 se 

añadieron aulas nuevas, dormitorios, y biblioteca.  

La visión de proveer el entrenamiento para expandir el 

trabajo de misiones y la iglesia no es un concepto nuevo. Se 

convirtió en una parte crucial de plan de misiones de Pablo 

cuando él regresó a Efesios. Dentro de poco, él se dio cuenta 

de que la forma más efectiva para expandir el trabajo fue 

establecer un programa de entrenamiento y centro de 
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entrenamiento. Para lograr esto alquiló él un hall y le 

proveyeron clases y entrenamiento cada día a todo que 

vendría. Él usó las técnicas educativas de su tiempo para 

entrenar otros para llevar la misión más allá de él lo podría 

hacer en lo suyo. 

Hechos 19:10 dice que Pablo continuó este ministerio para 

dos años. Fue tan efectivo que Lucas reportó que todo de los 

judíos y los griegos viviendo en la provincia de Asia oyeron 

la palabra del Señor. Originalmente Dios había impedido a 

Pablo entrar en esta área, pero ahora él usó a Pablo para 

enseñar otros a ir. El resultado fue mucho más efectivo que 

si él a solas había ido. 

No es claro qué fue el currículo de Pablo. Él probablemente 

no tuvo un programa de entrenamiento como tenemos hoy 

con cursos en el ministerio, Biblia y otras áreas. Él 

probablemente no le asignó los períodos específicos de 

tiempo y los créditos a las clases diferentes para completar 

un programa en el ministerio pastoral, misiones o educación 

cristiana. De hecho, Su enseñanza pudo haber visto más 

como un programa extendido de la escuela  dominical o unos 

de los cursillos prácticos enfocados a una especialidad de la 

escuela nocturna. Lo que sea la estructura fue, claramente 

tuvo tres resultados:  

1. Esos que vinieron oyeron el evangelio. Esta escuela 

fue única hacia adentro que probablemente fue un 

trasfondo de debate público. Esos que eran 

discipulado fueron en el centro oyendo e 

interactuando con el maestro. Alrededor de ellos fue 

probablemente espacio pues los otros para sentarse y 

escuchar. Recuerde éste fue un hall público y los 

debates abiertos y la discusión fueron comunes. Esos 

en el margen podían oír y así también recibir el 
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evangelio. Este trasfondo les permitió hacer una 

decisión y luego pasar a formar parte del grupo 

interior muy naturalmente. 

2. El discipulado y el entrenamiento fueron hechos 

disponibles. Como mencionado citado anteriormente 

esos comprometerse a convertirse en cristianos podía 

recibir instrucción y aconsejando. Podrían venir y 

pudieron presentar sus preguntas y pudieron recibir 

respuestas. También se enteraban de sus 

responsabilidades como cristianos y aprenden más 

acerca de su fe encontrada nueva y cómo vivirlo en el 

mundo alrededor de ellos. 

3. Las misiones habrían sido una parte crucial del 

entrenamiento. No es difícil de hacer esta suposición. 

El hecho que el evangelio esparcido hasta, no sólo 

algunos, pero todos los judíos y griegos de la 

provincia de Asia oyeron señala que las misiones 

fueron una parte crucial de la enseñanza que ocurría. 

Las personas se adiestraban a llevar el evangelio para 

la siguiente ciudad, la siguiente provincia, y la 

siguiente región como parte del proceso de  ser 

discipulado. 

El centro de entrenamiento y su programa en Efesios se 

convirtieron en una parte crucial de la expansión continuada 

de la misión de Dios para el mundo. Las personas oyeron el 

mensaje en las veces de culto y podrían recibir 

entrenamiento a todo lo largo de la semana. De esos que eran 

discipulado muchos recibieron el entrenamiento necesario 

para llevar el evangelio para otras áreas.  

Gbendembu Wesleyan Bible School funcionó, asimismo. 

Las personas fueron preparadas y la iglesia se expandió. Se 

expandió para otros pueblos, otros distritos, y otras tribus. 

Esos anteriores misioneros y esos líderes de la iglesia 
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hicieron una decisión sabia para proveer entrenamiento a fin 

de que el trabajo pudiera expandirse. 

Tenemos la misma responsabilidad hoy. La parte del 

mandato para misiones está el mandato para hacer a los 

discípulos (Mt 28:19-20), los discípulos que podrán enseñar 

otros todo Jesús que enseñó y repite el proceso en otros 

lugares. Se espera que van, a impartir la enseñanza, 

bautizarse y discipular. 

Entonces cómo nos comparamos nosotros mismos para lo 

que ocurría en Efesios y en Gbendembu. Tenemos 

entrenamiento en varias áreas cruciales que ayudan a las 

personas a entender misiones y cómo pueden estar 

involucradas. 

1. El culto – ¿Hay oportunidad para que personas se 

enteren de misiones como parte de nuestros tiempos 

semanales de culto? Esto podría ser a través de 

tiempos de oración para misiones, los informes 

pequeños en misiones y los mensajes del pastor en 

misiones. Nuestros tiempos de reunión como una 

iglesia los deberían decir a las personas las misiones, 

lo que es y a lo que ellas pueden hacer para estar 

involucradas. 

2. La escuela dominical – Estudiamos muchos temas 

relacionados con la Sagrada Escritura y nuestra vida 

como cristianos. ¿Incluimos misiones como un tema 

de estudio para nuestra gente? Nuestros niños, 

nuestra juventud, nuestros adultos necesitan la 

oportunidad para estudiar las Sagradas Escrituras y 

entender la importancia de misiones en el plan de 

Dios para la salvación de todo que creerá. 

3. Los programas de entrenamiento – ¿Tenemos 

programas de discipulado y mentor que ayudan a 
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preparar personas para el ministerio activo? 

¿Incluyen estos programas el entrenamiento en el 

ministerio transcultural entre otros grupos étnicos? 

Nuestro mundo se ha vuelto muy pequeño y todos los 

días tenemos chance de interactuar a personas de 

otras etnias y culturas. Necesitamos ayudar a las 

personas entienden la necesidad para llevar el 

evangelio para estos grupos ya sea ellas están juntas o 

lejos. Nuestro entrenamiento de discipulado debería 

incluir el reto a oír el llamado de Dios para las 

misiones y la ayuda prepararlos para ir. 

4. Otro entrenamiento fuera de la iglesia local – 

¿Alentamos nosotros, como una iglesia, el desarrollo 

de programas a entrenar a las personas en el 

ministerio? ¿(Los seminarios, Institutos Bíblicos, 

Cursos de adentro teclean áreas de ministerio) eso 

incluye a entrenar eso proveerá las habilidades 

necesarias para llevar el evangelio para el mundo? 

Este tipo de entrenamiento es tan crítico hoy como 

estaba en el día de Pablo. Según Pablo en 1 corintios 

9:19-23  la habilidad a entender y adaptarse a otro 

cultura fue un aspecto crítico de ser capaz para 

comunicar el evangelio. Necesitamos proveer el 

entrenamiento para esos llamó para ir para otras 

culturas así es que tendrán las habilidades necesarias 

para eficazmente comunicar el evangelio. 

Mientras la historia de ministerio de Pablo en Efesios y 

el programa de entrenamiento en el Hall de Tiranas 

contiene muy pocos detalles, es claro que todos los 

citados anteriormente estaban ocurriendo. Pablo proveía 

enseñanza para la iglesia general. Él proveía oportunidad 

para el estudio extendido en las áreas cruciales. Él estaba 

profundamente comprometido para un plan de 

discipulado. Es también muy claro que una parte central 
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de su programa proveyera habilidades necesarias para ir 

a otras regiones. 

Pablo pensaba más allá de este día y este momento. Él 

pensaba en la “ larga tirada, ” de cómo mantener 

operando la misión y cómo expandirlos. Una persona 

puede hacer mucho, pero si esa una persona entrena aun 

dos más luego el trabajo que pueden ser logrados será 

triplicado. En el caso de Pablo, se expandió 

exponencialmente. 

Ninguno de eso ocurrirá para nosotros hasta que 

comencemos a pensar detenidamente en lo que somos 

nosotros estamos enseñando en todos los niveles en 

nuestra iglesia. Necesitamos pensar más allá hoy y este 

momento y lo que hacemos. Acerca de lo necesitamos 

pensar cómo enseñarle a otros a involucrarnos a fin de 

que podemos hacer más y podemos ir más allá. 

Piense qué Lucas dijo alrededor del ministerio de Pablo 

en Efesios. “Dentro de dos años todo de la provincia de 

Asia había oído.” No en general, sino cada judío y cada 

greco. ¿Qué puede ser dicho acerca de su iglesia? 

¿Cuántas ha sabido de Jesús a través de su enseñanza y 

cómo largo tuvo el mensaje extendido? 

Si verdaderamente escuchamos las palabras de Jesús, 

como fue Pablo, luego nuestra enseñanza debería guiar a 

nosotros y otros en la misión, no sólo para hoy sino por 

mañana igualmente.  

Lea Éxodo 12:26-27; 13:14-15; Deuteronomio 4:9-10; El 

6:2; 11:19; salmos 78:1-6. 

Repetidas veces las personas de Israel recibieron 

instrucciones de instruir a sus niños referentes a las 

razones para los acontecimientos diversos y para la ley 
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que habían recibido de Dios. ¿Por qué debieron dichos 

para hacer esto? ¿Qué ganarían los niños y otros de tal 

instrucción? 

¿Le enseñó alguien alguna vez algo que ha cambiado su 

vida? ¿Guarda usted esa información como un secreto o 

lo comparte con alguien más? 

Piense acerca de lo que usted ha recibido. Piense acerca 

de la parte que las misiones jugaron en hacerla posible 

para usted para oír el evangelio. ¿Cómo han afectado las 

misiones su vida? Comparta esto con su niño, con un 

amigo, o con alguien que no conoce Jesús como su 

Salvador. ¿Los ayudó esto a entender mejor la 

importancia de misiones? 

 

La misión 30  Hechos 20: 25-35   

La Estrategia de la Salida 

Somos los padres de tres niños. Todos ellos tienen 21 años o 

más. Todos ellos creen que son individuos adultos que 

pueden vivir independiente de sus padres. Hacen la mayor 

parte de sus decisiones, manipulan sus finanzas y se ocupan 

de vida sin nuestra presencia o el aporte. Pero cada uno de 

ellos tiene su forma de expresar su confianza continuada en y 

la relación con nosotros.  

Comparten con nosotros información acerca de sus vidas 

diarias. A menudo piden nuestras opiniones acerca de 

decisiones cruciales que harán. Nos consultan acerca de 

comprar una casa o un carro, sus planes para la educación 

futura y otras áreas. Nuestro menor nos cuenta sobre sus 

planes encontrar un trabajo y aplicarse a la escuela graduada. 
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Pero cuando toda la compartición y el debate se hacen son 

los que toman las decisiones.  

Ésta fue la forma que pensamos criar a nuestros niños. 

Creímos que una parte de nuestro trabajo fue ayudarlos a 

llegar al punto en que podrían vivir independientemente de 

nosotros. Como resultado de esta creencia, les enseñamos 

principios cruciales que los ayudarían a poseer las 

habilidades para funcionar independientemente. También 

tratamos de instilar nuestras creencias y estándares en sus 

vidas. En esta área igualmente tuvimos que mantener en el 

enfoque la realidad que podrían escoger para denegar lo que 

los enseñamos y escogemos alguna otra cosa. Aun así es que 

la meta fue ayudarlos a desarrollar un sistema de creencia y 

las estructuras que los ayudaría pasan las vidas suyas de 

ellos. 

Esto no los excluye de nuestras vidas, o de nosotros de sus 

vidas. Si hemos sido efectivos en nuestra enseñanza luego 

estarán abiertos para compartir lo que ocurre en sus vidas y 

esté pronto para pedir nuestros pensamientos y nuestro 

aporte. Están dispuestos a hacer eso porque saben que no 

trataremos de tomar control y tomar la decisión para ellos. 

Asimismo, compartimos con ellos lo que estamos haciendo y 

preguntamos para sus pensamientos y sus ideas acerca de 

decisiones diversas que tomaremos.  

Sentimos que, en general, nuestros niños pueden cuidarse a 

sí mismos bien y ellos están muy contentos con lo que han 

recibido de nosotros. No parecen temer que podemos tratar 

de entrometernos en sus vidas o hacer un intento para 

recobrar control. Están en control y aún saben que estamos 

allí si somos necesitados. 

Pablo también, si tuviese un largo plan de rango para su 

ministerio. Él vivió e impartió la enseñanza con un propósito 

crucial en la mente, que esos que recibieron la palabra de 
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Dios entendería lo que estaba involucrado en la misión y 

también pueda continuar ese trabajo sin él. Pablo no vaciló 

decirles la voluntad entera de Dios. Él dio guía para los 

líderes a fin de que pudieran cuidar de la iglesia. Él les dio 

información crítica a fin de que podrían prepararse para los 

ataques y los problemas que vendrían. Él vivió su vida de tal 

manera que tendrían un ejemplo evidente de fue involucrado 

siendo un criado de Dios.  

Desde el principio, Pablo tuvo en mente proveer lo que 

necesitarían a fin de que podrían continuar el trabajo sin él. 

Él enseñó la verdad, él les discipuló a ellos en las habilidades 

necesitadas y él seleccionó a los líderes de entre ellos para 

continuar el proceso después de que él salió. Según se 

necesite, él regresaba a alentarlos, o en algunos casos, envíe 

uno de sus asistentes a ayudarlos en los tiempos críticos. 

Pero siempre el enfoque fue ayudarlos a llegar a un punto de 

independencia donde podrían tomar las decisiones 

necesitadas para mantener el trabajo y continuar su 

expansión. 

¿Qué clase de padres estamos en relación de las misiones? 

¿Cuándo nos enredamos en misiones hacemos sabemos 

dónde vamos y lo que la meta es? ¿Estamos nosotros 

proveyendo todo a fin de que un día esos alcanzamos puede 

funcionar sin nosotros? 

Es un asunto que necesitamos guardar el enfoque. 

Necesitamos evitar el estilo de crianza de los hijos que crea 

restricciones en la libertad y mantiene dependencia en los 

padres. Hay padres que siempre quieren controlar a sus 

niños. Esto causa uno de dos problemas: Los niños nunca 

ganan la habilidad para tomar sus propias decisiones y están 

todo el tiempo dependiente en sus padres. O, los niños se 

enojan acerca del control de sus padres y esto da como 

resultado una falta de confianza y aun una alienación de lo 

dos el uno del otro. 
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Algunos padres nunca enseñan las habilidades necesarias a 

vivir independientemente. Esto quiere decir que los niños no 

aprenden a tomar decisiones y siempre volver a sus padres 

para la ayuda. O, si optan por no buscar su ayuda de padres, 

luego tienen muchas luchas como hagan un intento para 

aprender cómo vivir y manejen sus vidas sin enseñanza 

previa. 

Hay también padres que tratan de forzar a sus niños a ser 

independientes antes de que estén listos. Tienen expectativas 

irreales de lo que el niño puede hacer o ellos fracasan 

proveer información crítica cuando el niño la necesita. 

También puede ser que los padres están tratando de recobrar 

su libertad tan rápido como sea posible a fin de hacer lo que 

quieren sin la carga de cuidar para sus niños. Esto a menudo 

crea brechas en el entrenamiento y el soporte necesario y 

enseña a los niños que no pueden esperar cualquier ayuda de 

sus padres. Actúan sin su ayuda de nadie. 

Las misiones tienen la misma clase de asuntos. Nosotros, 

como una iglesia, somos los padres y nosotros tenemos 

ciertas responsabilidades hacia esos que responden para 

hacia nosotros como les llevemos el evangelio para ellos. 

Pablo pensó acerca de sí mismo como un padre para las 

personas que respondieron al trabajo él estaba haciendo (1 

Co 4:14-15; Ga 4:19). Él es un ejemplo para nosotros de 

cómo llevar a cabo el trabajo de misión. 

Necesitamos darnos cuenta de que hay etapas en el 

desarrollo de un ministerio. Inicialmente necesitaremos hacer 

casi todo para los otros. Luego lentamente, como se vuelven 

capaces haciendo el trabajo, trasmitimos el trabajo. Con el 

tiempo, necesitaremos dar un paso atrás y dejarles asumir el 

mando. Las misiones están acerca de desarrollar a 

descendencia saludable que sabe cómo cuidar de ellos 

mismos.  
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Necesitamos duplicar en ellos lo que crea Dios en nosotros; 

Una iglesia sana, capaz sirviendo a su Creador. Como 

salimos fuera en el mundo necesitamos ir, no simplemente 

con el evangelio, pero con la idea de desarrollar una iglesia 

sana en ese lugar. Una iglesia que un día podrá funcionar sin 

nosotros. Una iglesia donde podremos compartir el trabajo 

conjuntamente como iguales, como adultos. Como nos 

involucramos necesitamos recordar nuestra estrategia de la 

salida. Una estrategia que respeta esos que responden, les 

permite crecer, y reconoce que algún día necesitaremos ceder 

control para ellos. 

Eso es cómo las misiones crecen. Eso es lo que hizo Pablo y 

estaba haciendo como él preparó a sus compañeros de 

trabajo para la posibilidad que él nunca podría devolver. La 

iglesia crece cuando actuamos como buenos padres, somos 

criar a que nuestros niños para ser todos pueden ser, 

sabiendo que un día necesitaremos dejarles ir. 

Lea 1 Corintio 3:5-15; 1 Tesalónicos 2:10-14 

¿Como un padre, cuál es su meta para sus niños? ¿Qué está 

haciendo usted a ayudarles a alcanzar esa meta? ¿Qué parte 

tienen ellos en alcanzar la meta? 

¿Como una iglesia, tenemos una meta para nuestro 

envolvimiento en misiones? ¿Sabemos qué necesitamos 

hacer así que nuestro envolvimiento resultará en un cuerpo o 

iglesia adulta de creyentes? ¿Qué parte tienen esos que 

somos ministrar para en hacer esto posible? 

Requiere una decisión significativa, (debería) decidirse a dar 

a luz a un niño. Involucró compromisos, responsabilidades y 

una conciencia del resultado de tal decisión. Lo mismo es 

cierto de misiones. Es una decisión llena de significado dar 

nacimiento para la iglesia en un lugar nuevo. ¿Nos damos 

cuenta de nuestras responsabilidades de tal decisión? 



157 

 

¿Estamos listos a hacer los compromisos necesarios para que 

esa iglesia ser completamente madurar? 

Pablo estaba listo a morir a fin de que la iglesia fuera 

plantada y crecería en otras ciudades, otros países. ¿Qué 

precio estamos dispuestos a pagar dar nacimiento para la 

misión de Dios en nuestras vidas y levantar un cuerpo de 

creyentes en el lugar donde Dios nos envía? 

 

La Misión 31         Hechos28:28-31   

Escapando de la Prisión 

Yo tuve 21 años de edad y en las tierras altas de Kenia 

trabajando en un hospital de misión. Mi tarea fue echar una 

mano con un número de proyectos, de cavar bases para un 

edificio nuevo del hospital hasta cortando árboles para leña y 

otros proyectos laborales generales. Estaba allí para ayudar a 

liberar a los misioneros a fin de que pudieran enfocar la 

atención en su ministerio y trabajo médico.  

Un día uno de los misioneros me pidió si estaría dispuesto a 

hablarles a los estudiantes de la escuela secundaria de la 

misión. Cada día observé como caminaba para la escuela. 

Conocieron quién fui y quisieron aprender más acerca de mí 

y por qué estaba allí en Kenia. Habría sido una gran 

oportunidad compartir lo que estaba haciendo Dios en mi 

vida y sea un ánimo para ellos. Habría sido, pero dije que no.  

Dije que no porque tuve miedo. No supe qué decir. Olvidé la 

promesa de Dios acerca de ayudarme. Me dio miedo lo que 

podrían pensar. Me olvidé qué Dios pensó acerca de mí. Me 

dio miedo ponerme en un lugar de riesgo. Olvidé todo lo que 

Cristo arriesgó y sufrió para mí. Esto estaba algo irónico, 
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desde que ya había tomado el riesgo de dejar mi casa para ir 

a otro país y servir. La verdad es pensaba sólo en mí mismo. 

Me permití ser encarcelado por mis miedos y así también me 

negué a mí mismo de recibir lo que tuvo Dios para mí. 

También negué a esos estudiantes cualquier cosa que Dios 

les pudo haber dado a través de mí. También negué a los 

otros misioneros y otros trabajadores. Rehusé su consejo y su 

ánimo y así también les restringí la naturaleza de mi servicio 

para ellos. 

Si bien yo hube viajado a través de miles de millas y di de mi 

vida en un nivel me convertí en un prisionero en otro nivel. 

Mi decisión restringió mi libertad a servir otros y restringió 

mi habilidad a crecer en áreas cruciales. 

En los últimos capítulos de Hechos somos dijo a la historia 

del tiempo del encarcelamiento de Pablo, de primero en 

Cesárea y más tarde en Roma. Él fue advertido del peligro 

estando arrestado, pero creído en la promesa de Dios para 

protegerle y usarle. Él hizo todo lo que él podría evitar 

encarcelamiento sin sacrificar su testimonio y el evangelio. 

Él expuso a peligro su vida en varias ocasiones por su 

voluntad a afirmar claramente sus creencias; Primero en el 

templo, luego antes de Félix, Festus y finalmente Agripa. En 

cada punto él pudo haber dejado su miedo tomar control y 

así también encarcelar la verdad, pero él no lo hizo. 

Pablo tuvo motivos para tener miedo. Él había sufrido 

mucho por obra de los judíos y Gentiles que opusieron al 

evangelio. Él había arriesgado mucho en sus viajes para 

proclamar el evangelio. Otra vez, él afrontó la posibilidad de 

prisión y ser asesinato. Él tuvo que escoger cuál prisión él 

prefirió vivir. La prisión de las suyas el miedo que también 

encarcelaría el evangelio y desalientan otros en su 

proclamación del evangelio, o él podría expresarse 

públicamente y tomar el riesgo de ser encarcelado para su fe. 
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Si él escoge lo más reciente él arriesgaría los peligros de la 

prisión romana y el más castigo para su cuerpo.  

Habría sido fácil que Pablo decida guardar silencio en este 

momento. Para esperar para un tiempo de menos riesgo. Él 

pudo haber creído que ser libre sería mejor; Le permitiría 

viajar para otros lugares para predicar. Él pudo haber creído 

que estar arrestado podría traer un fin para su oportunidad 

para predicar e impartir la enseñanza. Él pudo haber 

preferido guardar silencio y esperar para que un mejor 

tiempo, un lugar más seguro comience de nuevo el 

ministerio en vez de arriesgarse a acabar arriba en la prisión 

con la posibilidad real de ejecución. Podría haber sido lógico 

para hacer estas suposiciones.   

Pero eso no es cómo trabaja. Las misiones no están acerca de 

encontrar la forma fácil, el camino libre de riesgos. No está 

cerca evitar los riesgos. Está cerca afrontar nuestros miedos 

y confiar en las promesas de Dios para nosotros. Si esos 

llamaron para las misiones sólo fue cuando fue conveniente 

y seguro, sólo habló cuando no hubo amenaza o peligro, sólo 

actuaron cuando no tenían miedo, luego nadie oía el 

evangelio.  

Las misiones comenzaron porque Jesús colocó Su vida en 

peligro para nosotros. Los apóstoles proclamaron el 

evangelio aun cuando estaban amenazados por el sanedrín y 

eran advertidos para guardar silencio. La muerte de Esteban 

dio como resultado una mayor expansión del evangelio. 

Pablo, Bernabé y los demás constantemente afrontaron sus 

miedos, ponen sus vidas en el riesgo y proclamaron el 

evangelio. Pablo arriesgó su vida en prisión y la ejecución 

potencial para proclamar la verdad. El registro dice que esta 

decisión le permitió muchas oportunidades compartir su fe 

con reyes y gobernantes. En lugar de echar llave la verdad 

fuera, la prisión se convirtió en una puerta para más 

oportunidades para proclamar el evangelio en Jerusalén, en 
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el viaje para Roma, y para dos años en Roma mientras él 

esperó para su prueba. Ir a la prisión realmente permitió el 

evangelio esparcir más allá. Librándose de la prisión de su 

miedo, Pablo fue liberado para hacer más. 

En Kenia cedí en para mi miedo eso el día y arrestado 

cualquier trabajo Dios quiso hacer a través de mí en 

proclamar el evangelio para esos estudiantes. Lamenté esa 

decisión y prometí a Dios que no ocurriría otra vez. Dos años 

más tarde estaba en las Filipinas y recibí instrucciones de 

estar involucrado en un ministerio estudiantil en la 

Universidad de Luzon. Esta vez acepté el reto y aprendí 

cómo nos ayuda Dios a ocuparnos de nuestro miedo y nos 

usa cumplir con su misión.  

Todos nosotros tenemos que afrontar la realidad de nuestros 

miedos. No es fácil de ir a una tierra extranjera y aprender un 

idioma nuevo. No es fácil de poner nuestra vida en el riesgo 

o como una iglesia, a enviar uno de lo nuestro a un lugar de 

riesgo. El miedo de prisión y el sufrimiento son asuntos 

reales. El miedo de dolor y la muerte son asuntos de los que 

debemos ocuparnos. Evitarlos dará como resultado estando 

aprisionado por nuestro miedo, y bien, encarcela la verdad. 

Nos impedirá ir donde Dios quiere que nosotros vayamos.  

Hay una prisión allí afuera. Evitar la posibilidad de ser 

arrestado para nuestra fe sólo nos atrapa en la prisión de 

nuestro miedo. Vencer la prisión de nuestro miedo permite el 

poder de Dios ser soltado.  

¿Qué miedo está usted permitiendo a encarcelarle hoy como 

un individuo o como una iglesia? ¿Quién está estando 

afectado por su miedo y qué son ellos perdiendo como 

resultado de su miedo? ¿Qué necesitará usted hacer para 

vencer su miedo? 

Lea Filipenses 1:12; 2 Timoteo 8-13 



161 

 

Reflexione sobre la siguiente idea. Cuando usted se rehúsa a 

compartir su fe, usted encarcela la palabra de Dios en su 

miedo. Pero cuando usted está arrestado para su fe, nada 

puede encarcelar la fe que usted ha compartido. 
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La conclusión –  

Misiones es la VIDA de la iglesia 

A estas fechas debería ser muy claro que las misiones no 

fuesen simplemente otro ministerio de la iglesia primitiva. 

Fue el centro de ministerio de la iglesia. La iglesia enseñó la 

palabra de Dios así es que podrían entender por qué el 

evangelio había sido dado a ellos. Así es que podrían 

entender la naturaleza de amor de Dios para todo el género 

humano. Eran discipulado así es que podrían crecer en su 

relación para Dios y pudieron llegar a ser miembros de la 

familia de Dios. Este estatus trajo con eso la responsabilidad 

para ponerse involucrado en la misión y llevar el evangelio 

para esos que no habían oído. 

Al principio, la iglesia completamente no comprendió lo que 

quiso decir Jesús cuando él les dijo serían Sus testigos en 

Jerusalén, Judea, Samaria y el mundo. Pero pronto 

aprendían. Dios Mismo tomaba los pasos necesarios para 

moverlos, paso a paso, de su concepto de quien podría creer, 

para Su concepto de les alcanza a todas la gente del mundo. 

Desde el principio se enteraban de que no fue simplemente la 

responsabilidad de uno selecto pocos, pero de todo el mundo. 

No fueron sólo los discípulos que estaban presentes en la 

ascensión de Jesús y así también recibieron la orden para ser 

testigos e ir al mundo. Realmente es posible que sobre 500 

personas asistiera a oír la orden basada en el comentario de 

Pablo en 1 Corintios 15:6. De esos, nos son dicho que al 

menos 120 participaron del tiempo de oración esperando en 

la promesa de Dios (Hechos 1:15). Los apóstoles empezarían 

el proceso y pronto los otros estarían activamente 

involucrados, Esteban, Felipe, Bernabé, y muchos más.  
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Aprenderían que la única restricción, el único límite en su 

habilidad a ir al mundo fue su voluntad para ir; Su voluntad 

para vencer sus miedos, vence sus limitaciones y confía en 

Dios para cuidar de ellas y suministrar lo que fue necesario, 

cuando fue necesaria. Aprendían que la llave a ir fue justa 

que, yendo. Levantarse de donde fueron, anímicamente, 

espiritualmente, y físicamente y yendo a otro lugar. 

Entregando su aversión para otros, entregando su concepto 

de quien podría ser de la familia de Dios, y entregar su 

concepto donde su grupo familiar verdadero estaba 

localizado. 

Mientras ha habido los cambios grandes en el mundo desde 

que los días de la iglesia primitiva, estos asuntos no hayan 

cambiado. Somos todavía la iglesia de Dios y nosotros 

todavía somos mandados para ir. Las misiones no son ser 

una opción que es ser nuestra VIDA. 
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